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1 Jamón Ibérico "Gourmet" (7 Kg. aprox.) 
1 Lomo Reserva (1 Kg. aprox.) 

1/2 Queso Curado Ibérico 
1/2 Chorizo Ibérico Bellota Salamanca (0,5 Kg. ) 

1/2 Salchichón Ibérico Bellota Salamanca (0.5 Kg. 
1 Frasco de Espárragos de Navarra 

NUEVO SERVICIO A DOMICILIO 
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Jesús Domínouez: .. los 
conceiales de IU son pocos, 
pequeñitos v cabreados" 

"El PSOE carece de ideas 
v de liderazgo en Alcalá" 

Existen dudas de que 
estén en la urna 

.:Jubileo sin las reliquias 
de los Santos Niños? 
los vecinos están 
muv alarmados 

Condnúanlosrobos 
en la Rinconada 
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El PSOE acosa al pp_ 
Jesús Domínguez Picazo, secre

tario general del PP complutense, 
acusa al PSOE de sostener un aco
so constante contra el Partido Po
pular en Alcalá como el que los 
socialistas practican en toda Es
paña por tierra, mar, aire y, sobre 
togo, "éter". Desde un punto de 
vista ortodoxo no hay motivo 
para la sorpresa porque el PSOE 
alcalaíno, que aquí está en la opo
sición, intente "dar caña" al parti
do que ostenta el gobierno; más 
aún: podría decirse que eso forma 
parte de sus obligaciones como 
oposición. Sin embargo, la actitud 
del PSOE nacional español, si es 
que eso existe, no resulta ortodo
xa desde un punto de vista demo
crático, aunque se explica perfec
tamente si se parte de la base de 
que los socialistas felizmente rei
nantes en España tienen como 
prioridad conservar el poder y les 
será más fácil alcanzar tal propó
sito si aprovechan el poder como 
un arma para exterminar al ene
migo. Son cosas del talante. 

En lo que a política local se re
fiere, aunque una oposición per
manentemente descalificadora re
sulte molesta para el partido go
bernante, no es la más peligrosa 
que puede encontrarse porque los 
ciudadanos, aunque se diviertan 
con el cotilleo generado en el pa
tio de vecindad municipal, distin
guen sin dificultad el folklore po
lítico de las propuestas alternati
vas, y el PSOE no concreta hasta 
ahora propuestas que puedan ser 
apoyadas positivamente o no por 
los ciudadanos. Esa falta de pro
puestas está ligada a su carencia 
de candidatos para 2007, pues 
hasta los partidarios más abnega
dos tienen dificultades para tragar 
que unos trabajen y otros cobren. 
En estas condiciones el PSOE no 
constituye aún un gran peligro por 
sí mismo para el PP en Alcalá, 
aunque hay que recordar otra vez 
que su fondo de votos está ahí, a 
la espera de una oportunidad. 

Los teóricos del PP cuentan con 
que el efecto 'Zapatero se debilita
rá durante los dos años que que
dan hasta las elecciones munici
pales y, contando con eso, no tie
nen por qué temer el acoso de los 
socialistas, molesto, pero no peli
groso sin propuestas alternativas. 

Editoriales 

la oposición debe ser leal ante todo a la sociedad 
Hace más de un mes, a raíz de 

la audiencia que el presidente del 
gobierno español había concedi
do en la Moncloa al presidente 
del PP, quedó expresado aquí el 
criterio de que de tal reunión no 
había salido compromiso alguno 
de Rodríguez Zapatero con Ma
riano Rajoy. Dada la gravedad de 
la situación, no era conveniente 
frivolizar los comentarios con ex
presiones castizas, pero la reali
dad que podía ver entonces quien 
quisiera mirarla es que el acuerdo 
que admitió el presidente del go
bierno con el líder de su muy leal 
y más colaboradora oposición fue 
algo así como "¡ Bueno! ¡Pues 
hala, Mariano! ¡A ver si nos ve
mos y hablamos más despacio!" 

Escribíamos entonces: Es posi
ble que alguien haya caído en la 
cuenta de que realmente el presi
dente del gobierno español no 
había admitido compromiso algu
no explícito más allá del de "for
mar una comisión" con el PP ... 
Nada se dijo de cómo tenía que 
ser esa comisión ni cómo funcio
naría ni cómo iba a tomar sus de
cisiones ni para qué serviría. Así, 
aunque los peperos optimistas a 
ultranza quisieran creer que el PP 
había hecho valer su peso político 
ante el gobierno, quedaba claro 
que al PP se la habían dado de 
quinto una vez más o -y eso pue
de ser más desalentador- que sus 
altos responsables no sabían qué 
hacer y habían optado por negar
se a ver lo evidente para no sen
tirse obligados a actuar. 

También quedó escrito aquí en 
su momento: Mariano Rajoy ha 
dicho al presidente algo así como 
que ya ve que a la hora de la ver
dad el PP lo apoya mientras sus 
socios apoyan al contrario, pero 

Rajoy debe entender que quizá 
los contrarios de Rodríguez 'Za
patero no sean los secesionistas, 
sino "los españolistas". Poco 
después, el secretario general del 
PP decía que Rodríguez Zapatero 
debía elegir socios: los separatis
tas o los constitucionalistas. Pero 
Acebes tenía que saber desde mu
cho antes -y desde luego ya a 
esas alturas de la crisis que sufre 
la sociedad española- que el lí
der del PSOE eligió hace mucho 
tiempo y sin dar lugar a dudas, 
pues es con los separatistas con 
quienes formó y mantiene una so
ciedad para el gobierno y una co
munión de objetivos políticos. 

Los directores del PP no fueron 
los únicos que eligieron engañar
se adjudicando al compromiso (?) 
de Rodríguez Zapatero con Rajoy 
mayor enjundia de la que tenía; 
multitud de comentaristas profe
sionales sostuvieron en los me
dios de comunicación el mismo 
criterio, aunque no es fácil enten
der en qué se basaban, pues de las 
noticias que podían leer en sus 
periódicos no se deducía compro
miso concreto alguno. 

José Luis Rodríguez Zapatero 
ha llegado al poder presidencial 
con sus propias ideas, y entre esas 
ideas pueden estar las que lleven 
a la disolución de la unidad espa
ñola. Si los populares son capaces 
de entender esa posibilidad y con
tar con ella comprenderán mejor 
qué papel les toca interpretar y 
-<:orno tanto les recuerdan los za
pateristas- que ya no son gobier
no, sino oposición, y por tanto no 
están obligados a apoyar la políti
ca de Rodríguez Zapatero, sino a 
ofrecer alternativas a ella. La leal 
oposición debe su lealtad a la so
ciedad antes que al gobierno. 
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¡Cuidado con el ño! 
Los partidos políticos con re

presentación en la corporación 
municipal complutense divulgan 
durante los últimos días sus argu
mentos respecto a las obras que el 
río Henares puede disfrutar o su
frir, según lo que se le haga. Una 
de las fuentes de inquietud para 
los alcalaínos viejos - tan viejos 
que hasta recuerdan que el mejor 
patrimonio de esta población es 
su río- es su impresión de que los 
concejales quieren hacer dema
siadas cosas y a toda prisa, des
pués de que el ayuntamiento se 
haya despreocupado por comple
to del Henares durante décadas. 

Hay que insistir aquí en que lo 
más prudente es hacer lo menos 
posible en el río y en sus riberas. 
Una cosa es limpiarlo y restaurar 
la accesibilidad a sus riberas -de 
ningún modo para los vehículos a 
motor-, para que los alcalaínos pue
dan disfrutar de ellas hoy como 
disfrutaron ayer, y otra es liarse la 
manta a la cabeza y empezar a 
edificar a troche y moche con las 
mejores intenciones, esas buenas 
intenciones que suelen empedrar 
los caminos del infierno. 

El río necesita que lo ayuden a 
limpiarse porque su cauce está 
plagado de obstáculos que absor
ben de modo antinatural la ener
gía de la corriente, lo que le impi
de limpiarse como se limpiaba 
antes de que los embalses situa
dos en sus cabeceras hayan limi
tado las consecuencias de su régi
men, pero parece que no hay 
quien sepa cómo hacer una lim
pieza que quizá tendría que ser un 
tanto quirúrgica y obligaría al He
nares a soportar una convalecen
cia durante algunos años. No obs
tante, hay que calcular si es prefe
rible afrontar esa convalecencia 
para revitalizar al río y mejorar su 
abanico de prestaciones a los al
calaínos o dejarlo en las condicio
nes que ahora padece hasta que a 
alguien se le ocurra un modo ade
cuado de ayudarlo a limpiarse. 

Conviene extremar las precau
ciones ante cualquier plan que 
prevea actuaciones difícilmente 
reversibles. Pasado cierto límite 
mínimo, el beneficio reportado por 
cualquier acción sobre el río será 
inversamente proporcional a lo 
que cueste a los contribuyentes. 

Avda. Complutense, 117. Alcalá de Henares. Tel. 91 878 7 4 97 
Avda. Castilla, 12A. San Fernando de Henares. Tel. 91 678 09 33 

El modelo fotografiado puede no corresponderse con el precio promocional. 3 aftos de garanlfa sin limite de kilometraje. Asistencia 24 h en Europa. "Precio promociona! válido para Penlnsuta y Baleares hasta linde mes. IVA, IM 
y transporte induidos. Ayudes del Gobierno no incluidas. Emisiones CO.: 251-278 g/l<m. Consumo mixto: 9,5-10,5 V100 Km. 
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la delegación del disuno 111 organiza 
el 12 de mano su decimotercer cross escolar 

"Nuestros actos son un 
reterente en la ciudad" 
La delegación municipal del distrito ID, presidida por el concejal 
del PP Jesús Fernández Pascual, organiza para el próximo día 12 
de marzo la decimotercera edición de su cross escolar en la que el 
edil espera una participación que supere los 400 niños: "Tengo que 
decir que en un distrito en el que la implicación de toda la delega
ción municipal con sus vocales y el presidente, así como la de las 
Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos, nuestros actos son 
un referente en toda la ciudad. Es el caso de este cross, que suele 
ser uno de los más participativos", dijo Fernández Pascual. 

El concejal del PP manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "to
dos nuestros actos son un éxito 
que les hacen ser un referente en 
toda la ciudad, tanto por organi
zación, como porque nos lo traba
jamos mucho. Estamos muy or
gullosos en ese sentido y el mejor 
ejemplo es el cross escolar que 
celebraremos el sábado 12 de 
marzo con la colaboración del 
Club de Atletismo Ajalkala y de 
la Ciudad Deportiva Municipal, 
así como de todas las APAS, que 
están trabajando mucho, de Pro
tección Civil, de la Asociación de 
Vecinos Cisneros y del Club Mu
nicipal de Jubilados y Pensionis-

tas 'Reyes Católicos', además de 
diversas firmas comerciales que 
colaboran con regalos y trofeos 
para los participantes en el cross. 

El cross escolar es una de las 
actividades más importantes de 
las organizadas por la delegación 
municipal presidida por Jesús 
Femández Pascual junto con el 
programa de fiestas navideñas 
que este año volvió a ser todo un 
éxito. "El cross escolar se celebra 
en un marco excepcional como es 
el parque del Vivero. Todos los 
niños que quieran participar con 
categorías comprendidas entre 
benjamines y juveniles pueden 
recoger dorsales de forma gratui-

libertad de movimiento ~M 
dentro y fuera. ~ 
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Jesús Fernández Pascual, concejal presidente del distrito ID 

ta en la Casa del Deporte (aveni
da del Val s/n), así como el mismo 
día 12 de marzo en el parque del 
Vivero", dijo Femández Pascual. 

"El año pasado nos hizo muy 
mal tiempo ya que incluso nos 
nevó, por lo que no tuvimos una 
participación muy alta. Con todo 
y con ello participaron unos 200 
niños, que no es poco. El año an
terior habían participado unos 
400 por lo que este año, si el 
tiempo nos respeta, esperamos 
pasar de los 400 para batir nuestro 
récord", dijo el presidente de la 

delegación municipal del distrito. 
Para atraer precisamente a los 

escolares no faltará un sorteo en
tre todos los que corran y finali
cen la prueba con distancias com
prendidas entre los 3.000 metros 
para los mayores y los 600 para 
los más pequeños. Habrá sorteo 
de videoconsolas, de discman, de 
bicicletas, de chandals y de rega
los diversos. 

También habrá premios, trofeos 
y regalos para los primeros en 
meta y para los colegios con ma
yor número de participantes. 

~-~ ~ 
(3[1 füt?O!J[lfiJ~0[3~íJ® CONCEJALÍA DE URBANISMO 

O~[?@~ Servicio de Desarrollo Económico 
Empleo e Industria 

Hasta el próximo día 11 de marzo, inclusive, y en ho
rario de 9 a 14 horas, podrán presentarse en el Re
gistro General de este Excmo. Ayuntamiento, solici
tudes de ocupación de vía pública para la instalación 
de PUESTOS DE HELADOS, durante la presente 
temporada 2005. 

Las solicitudes serán presentadas por las Empresas 
del sector, detallando ubicación del puesto y super
ficie, nombre y domicilio del ocupante, junto con la 
documentación preceptiva. 

Alcalá de Henares, 21 de febrero de 2005 
El Titular del Órgano de Apoyo 

a la Junta de Gobierno Local 

• N' CIEINJTIEINJAIR~O !DIE U\ IErnC~ÓINl !DIE '"!El QWJOTIE" 
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares - Tetf: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13 
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Jesús Domínuuez Picaza dice que el gobierno del PP es muv sólido 

"Estamos sufriendo un auténtico acoso 
del PSOE e ID para intentar derribarnos" 
El secretario general del Partido Popular en Alcalá. Jesús Domínguez Picazo. afirmó a 
PUERTA DE MADRID que el gobierno municipal del que él forma parte está sufriendo 
"un auténtico acoso del PSOE e W para intentar derribarnos. Eso es lo que intenta una 
oposición descabezada. sin criterio alguno que ante la falta de ideas y proyectos para la 
ciudad de Alcalá pero siguiendo las directrices del person aje que gobierna en nuestro 
país. el señor Zapatero. trata de convencer a los ciudadanos de que la política del Par
tido Popular es inadecuada". Domínguez Picazo añadió que "existe el acoso y derribo al 
PP en Alcalá. es evidente. pero también existe un gobierno fuerte presidido en nuestra 
ciudad por Bartolomé González, y sustentado por un partido fuerte que tiene muy cla
ro que en el año 2007 seguirá siendo gobierno en nuestra ciudad". 

La diferencia entre el PP y 
los dos partidos de la oposi
ción, PSOE e IU, son evidentes 
para Domínguez Picazo en 
cu anto a la unidad y fortaleza: 
"IU tiene tres concejales y en 
ese grupo dos son mayoría y 
tres son multitud y se estor
ban. Son pocos, pequeñitos y 
cabreados entre ellos". 

Por lo que respecta al PSOE, 
el secretario general del PP 
afirmó que "es evidente que en 
Alcalá carece de liderazgo. En 
el PSOE complutense no se 
sabe adónde se va y adónde se 
quiere ir. Se ha tratado de es
tabilizar el partido con un se
cretario general fruto del con
senso contra Miguel Buenes
tado. Esto es parecido a las di
rectrices de Zapatero de 'todos 
contra el Partido Popular' . En 
Alcalá ha sido 'todos contra 
Buenestado'. El problema es 
que en ese totum revolutum 
son muchas familias mal ave
nidas que están esperando 
qu e en cualquier momento 
salte la chispa. Eso se traduce 
en el ayuntamiento en una fal
ta de concreción de proyectos 
y en una única aspiración de 
cada uno de los concejales, la 
de colocarse en la lista para el 
año 2007" . 

Domínguez Picazo afirmó 
que "en Alcalá es claro que 
tanto el PSOE como IU van 
como los cangrejos, marcha 
atrás". 

Pero no solamente las criti
cas le llegan al PP desde la 
oposición política en el ayun
tamiento. La Plataforma 'Sal
vemos el río' se muestra muy 
critica con la gestión del PP 
con respecto a la isla del Cole
gio y al Henares. Las principa
les criticas son para el propio 
Jesús Domínguez como conce
jal de Medio Ambiente: "Yo 
respeto a cualquier platafor
ma. Lo que no voy a hacer es 
lo que se hizo entre 1999 y 
2003 desde el gobierno con
junto formado por el PSOE e 
IU, cuando pensaban que todo 
el mundo tenía que comulgar 
con sus ideas. En esa platafor
ma hay entidades a las que 
hay que respetar porque siem
pre han mantenido la misma 

s de marzo de 2005 

Jesús Domínguez Picazo, secretario general del PP en Alcalá 

postura, tanto siendo alcalde 
Manuel Peinado como siéndo
lo Bartolomé González. A Eco
logistas en Acción no les pue
do criticar que se estén opo
niendo a nuestro proyecto 
porque no seamos de su ideo
logía, pero en esa plataforma 
hay grupos que a proyectos si
milares presentados por Ma
nuel Peinado decían 'sí bwa
na', y sin embargo ahora hay 
que decir que no porque quien 
gobierna es el PP". 

Dominguez Picazo afirmó 
que se refería a algún repre
sentante de la Federación Co
marcal de Asociaciones de Ve
cinos: "No es el caso de su pre
sidente, Juan Manuel Román, 
que no se ha manifestado al 
respecto, pero sí hay algunas 
voces de alguna asociación de 
vecinos que no es precisamen
te la del Val". 

"Proyecto similar 
al de Peinado" 

El secretario general del PP 
afirmó que "el proyecto que te-

nemos para la isla del Colegio 
es similar al que tenian Ma
nuel Peinado e IU y que se pre
sentó en precampaña electo
ral. Yo asistí a esa presenta
ción y entendíamos que era un 
buen proyecto de ciudad. El 
Partido Popular llevó en su 
programa electoral el proyecto 
de la isla del Colegio con una 
modificación del 20 por ciento 
para llevar allí el recinto ferial 
durante ocho días al año. No
sotros no hemos engañado a 
nadie. Ahora no vale que el 
PSOE diga que se equivocaron 
con ese proyecto porque su 
equivocación fue la de no es
cuchar a los alcalaínos". 

Domínguez Picazo dijo tam
bién que el error del PSOE "fue 
engañar, timar y estafar a los 
complutenses. En la isla del 
Colegio hicieron una publici
dad engañosa sobre la capta
ción de la isla gracias 'a la 
gran gestión de Manuel Peina
do y de Javier Ocaña. Pues 
bien, todo eso era mentira. A 
fecha de hoy no tenemos ni la 
isla del Colegio, ni la isla de 
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los García. Vamos a tener en 
breve la mitad de la isla del 
Colegio gracias a que desde el 
gobierno del PP vamos a desa
rrollar el convenio puesto que 
había que realizar, c;osa que 
no hizo el anterior gobierno 
municipal del PSOE e IU, mo
dificaciones puntuales en el 
Plan General de Ordenación 
Urbana". 

El concejal de Medio Am
biente recordó que el convenio 
con los propietarios de la isla 
del Colegio establecía que la 
mitad iba con cargo al nuevo 
PGOU y la otra mitad, que era 
la que se permutaba por terre
no industrial, necesitaba mo
dificaciones puntuales del vi
gente plan. "Eso es lo que no 
hizo Javier Ocaña, ni las había 
tramitado. Por eso digo que lo 
único que hizo el PSOE fue es
tafar a los alcalaínos. No es 
extraño que los pusieran de 
patitas en la calle en mayo de 
2003". 

El secretario general del PP 
añadió también que "el engaño 
del PSOE pasa también por el 
asunto de la antena de telefo
nía móvil del Val. Los conceja
les del PSOE dicen que no se 
va a retirar de allí cuando en 
la sesión de la junta de gobier
no local del día 1 de marzo se 
rechazó la concesión de licen
cia. Desde el gobierno munici
pal hemos actuado de acuerdo 
con la legislación vigente y de 
hecho la antena no ha llegado 
a funcionar nunca". 

En cualquier caso Domin
guez manifestó que "siempre 
escucharemos a los vecinos. 
Lo que no vamos a hacer es lo 
que hizo el anterior gobierno 
municipal, que tuvo durante 
un año a un grupo de vecinos 
en la puerta del ayuntamiento 
sin quererse reunir con ellos. 
En cuanto se desprecia a un 
vecino se desprecia a toda la 
ciudad". 

PUERTA de Madrid 



Beatriz de Miguel IPSOU criUcó el programa de actas en torno al día 8 de marza: 

"Con las iornadas de la mier no se 
·apartan gigantes', ni tan siquiera enanos" 
La concejala del PSOE Beatriz de Miguel manüestó a PUERTA DE MADRID que las jornadas que or
ganiza la concejalía de la Mujer para celebrar el día de la mujer trabajadora están destinadas al fraca
so " porque no van a cumplir lo más esencial que se espera de unas jornadas de este tipo, que sean rei
vindicativas ante los problemas que tienen las mujeres y que pongan de manifiesto que hoy en día toda
vía no se ha llegado a la igualdad entre hombres y mujeres". Para Beatriz de Miguel las jornadas orga
nizadas por la concejala del PP Amparo Moriche "se quedan desgraciadamente en un lema desafortu
nado que es el de ' apartando gigantes'. Con estas jornadas no se apartan ni enanos". 

Para Beatriz de Miguel "después 
de estudiar el programa de actos 
que nos ha presentado Amparo Mo
riche, nuestra sorpresa ha sido que 
lo único que tiene que ver con la 
igualdad entre hombres y mujeres 
es un taller de igualdad de oportu
nidades, un certamen de relatos por 
la igualdad y una mesa redonda so
bre la conciliación de la vida fami
liar y profesional. Fuera de ahí lo 
demás son exhibiciones de mues
tras de trabajos, que está muy bien, 
la presentación de un estudio del 
que no sabemos los resultados y 
poco más". 

Según la concejala del PSOE "la 
concejala de la Mujer ha organiza
do también una mesa redonda sobre 
la mujer y los medios de comunica
ción que es muy poco participativa 
puesto que la única persona que va 
a hablar del tema es curiosamente 
una columnista del diario La Razón 
y no hay más plantel" . 

Por si fuera poco el PSOE tam
bién criticó algo que ya ha denun
ciado en otras ocasiones: "La con-

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES 
BAUTIZOS-c.za INVITACIONES 

líOG~S.L. 
~ 

El iAYoR SURTIDO DE ALCALÁ 
FABRICACION PROPIA 

P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
nf.: 91883 18 58 -ALCALA DE HENARES 

Beatriz de Miguel (PSOE) 

cejala Amparo Moriche ha vuelto a 
caer en el populismo de las activi
dades, en continuar con lo que hace 
habitualmente durante todo el año. 
No hay innovación de ningún tipo 
sino una compilación de actos. Las 
jornadas se quedan en un mero titu
lar, el de 'apartando gigantes' pero 
da la sensación de que así no se van 
a apartar ni enanos. Además nos 
dice que quiere que participen los 
hombres para que se enteren de 
cuáles son los problemas de la mu
jer. Yo creo que si un hombre asiste 
a estas jornadas no va a saber cuá
les son esos problemas, ni siquiera 
lo va a saber una mujer que asista 
porque esto no se puede enlazar 
con lo que se celebra el 8 de marzo, 
el día de la mujer trabajadora" . 

ALMACÉN DE CONSTRUCCIÓN PARA SUS INSTALACIONES 
EN ALCALÁ DE HENARES 

Otro error de Amparo Moriche, 
según la concejala socialista Bea
triz de Miguel, es que "las activida
des son en su mayoría por la maña
na salvo un par de actos que son 
por la tarde. Si pretende que parti
cipen los hombres lo tiene crudo 
porque la mayoría trabajan por las 
mañanas. Pero es que incluso ex
cluye a muchas mujeres que tam
bién trabajan y que tienen horarios 
de jornada partida. Esto es algo que 
ya hemos criticado muchas veces 
pero Amparo Moriche nos sorpren
de cayendo siempre en los mismos 
errores". 

Beatriz de Miguel añadió que "el 
populismo se nota claramente en 
las actividades del día 7 de marzo 
cuando aparte de la presentación 
del estudio que será por la tarde, 
por la mañana ha programado la 
concejala la inauguración de una 
exposición cada hora u hora y me
dia. Amparo Moriche sólo busca la 
fotografía" . 

El grupo de concejales del PSOE 
propuso a Amparo Moriche a través 
de PUERTA DE MADRID que 
"para años sucesivos organice las 
actividades por la tarde y facilite, 
como se hace en otros ayuntamien
tos, la asistencia de las mujeres po
niendo a disposicipn de ellas y ellos 
guarderías para los niños a fin de 
que puedan asistir dejando a los ni
ños a cargo de personal responsa
ble". 

Además Beatriz de Miguel dijo 
que "la concejala de la Mujer debe
ría presentar un lema acorde con el 
contenido de las jornadas, así como 
programar videoforums sobre la 
mujer, presentaciones de libros so
bre la temática de la mujer trabaja
dora, etc". 

VlllllBlllA lEI Robledal) 

GRAN OPORTUNIDAD 
CHALET 

de 300 m.2 

-A ESTRENAR.
Particular. De constructor 

CON PARCELA 
de 1.100 m2 
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REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.F.C. 

RECOBRO 
IMPAGADOS 

Sin gastos anticipados 
Central de Cobros 

ARC:EN 
Tels. 605 611 032 

977 157 103 
www.argen.es 

Precisa 

DEPENDIENTE 
SOCIEDAD DE CONDUEÑOS 

DE LOS 

• Con conocimientos básicos de informática. 
• Se valorará experiencia. 

SE OFRECE: 

• Integración en equipo de trabajo dinámico y juvenil. 
• Estabilidad laboral. 

Interesados, enviar curriculum vitae con foto reciente al 
Apartado de correos 1.069 28800 Alcalá de Henares 
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EDIFICIOS QUE FUERON UNIVERSIDAD 

El domingo 13 de Marzo en el 
Paraninfo de la Univers idad se celebrará 

la Junta General Extraordinaria 
a las 11 :30 en primera convocatoria 

y a las 12 en segunda. 

PUERTA de Madrid 



Los mejores 
• precios. 

Los mejores 
regalos. 
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¡Ahora es el momento! Ahorra como nunca con las mejores ofertas 
y podrás ganar 10 Chevrolet Kalos 1.2 SE 3p, 350 estancias 
en PortAventura**, 40 televisores de plasma Sony, 100 móviles 
Samsung X610, 62 packs Canon de cámara digital + impresora ... y así 
hasta ¡320.000 regalos! que pueden ser tuyos por cada 60€ de compra. ,.,_ 
r..z XI/ Juegos Mediterráneos 'áD' Almería 2005 

* Entre nuestros 31 centros comerciales. Bases depositadas ante notario. 
**Estancias para dos adultos+ dos niños de hasta 12 años. 

Del 1 al 16 de marzo de 2005. COMPRA BIEN PARA VIVIR MEJOR 



Según el PSOl Banolomé González sólo reivindica al gobierno central pero no al autanómica 

"cPor qué el alcalde no es tan reivindicativo 
con Esperanza Aguirre para ampliar la M· 100?n 
Los concejales del PSOE Pablo González y Eduardo Calderón pidieron a través de PUERTA DE MADRID 
al alcalde de Alcalá, Bartolomé González, que sea tan reivindicativo con la Comunidad de Madrid y con su 
presidenta, Esperanza Aguirre, como lo es con el gobierno central que preside el líder socialista José Luis Ro
dríguez Zapatero: "¿Por qué el alcalde no es tan reivindicativo con la presidenta regional para el desdobla
miento de la carretera M-100?" Según los ediles socialistas "es absolutamente lamentable la situación que tie
ne la carretera M-100, al menos el tramo que une el casco urbano de Alcalá con la autopista de peaje R-2. Es 
necesario y urgente el desdoblamiento de la carretera para evitar los atascos que hay, máxime si tenemos en 
cuenta los polígonos industriales que hay a lo largo de la carretera de Daganzo, cuyos usuarios se ven fran
camente perjudicados por una infraestructura viaria que no reúne las más mínimas condiciones". 

Eduardo Calderón afirmó que miendas a los presupuestos regio- Porque para el grupo de conce-
" en los polígonos Azque, Campo- nales nuestro grupo parlamentario jales socialistas hay una cuestión 
rroso y los que hay en esa zona ya presentó una que se refeóa al de seguridad para los trabajadores 
hay miles de trabajadores que tie- desdoblamiento de la carretera M- y conductores que circulan por 
nen grandes dificultades para lle- 100, pero el PP simplemente no la una carretera en la que según de
gar a sus puestos de trabajo, pero recogió. Según el concejal de Ur- nuncian hay un alto grado de si
además los empresarios que tie- banismo del ayuntamiento de Al- niestralidad: "En los cruces que 
nen en ese lugar sus empresas nos calá este asunto está en fase de es- hay de accesos a los polígonos 
han llegado a comentar que mu- tudio cuando nosotros pensamos hay un constante peligro. Por eso 
chos de ellos se vinieron a Alcalá que es algo a lo que hay que dar pedimos que el equipo de gobier
y se instalaron allí pensando que prioridad". no de Bartolomé González trasla-
tendóan buenas comunicaciones Eduardo Calderón añadió que de este problema a la Comunidad 
para sus mercancías, pero la reali- "Alcalá necesita infraestructuras y de Madrid como ya les hemos 
dad es muy distinta y hay alguno una de ellas es la M-100. Lo mis- propuesto en diversas ocasiones" . 
que está pensando en marcharse mo que desde el gobierno central Según Eduardo Calderón "lo 
de nuestra ciudad" . se está en una fase avanzada en lo primero que hay que solucionar 

Los concejales del PSOE pidie- que se refiere a la ampliación de son los puntos negros, los cruces 
ron que "el gobierno de la Comu- la autovía A-2, el gobierno regio- que hay para el acceso a los polí
nidad de Madrid no dé más largas nal no hace ni caso al problema gonos industriales Azque y Cam
a esta situación. En nuestras en- del desdoblamiento de la M-100". porroso. Eso se puede solventar 

Eduardo Calderón y Pablo 
González, concejales del PSOE 

con sendas rotondas de distribu
ción que pensamos que no es tan 
costoso". 

El portavoz socialista Pablo 
González se considera usuario de 
esa carretera: "Yo padezco a dia
rio de los atascos que allí se pro
ducen y además he sido testigo de 
accidentes. Entendemos que esta 
problemática está incidiendo en el 
sector económico de la ciudad, de 
ahí la importancia que tiene el 
desdoblamiento y el dotar de ma
yor seguridad a esa infraestructu
ra viaria". 

ORGANISMO AUTÓNOMO 
COLEGIO DEL REY 

ORGANISMO AUTÓNOMO 
COLEGIO DEL REY 

MUESTRA DE ARTES ESCÉNICAS DE ALCALÁ 
"ALCALÁ EN ESCENA" 

Hasta el próximo día 4 de abril , pueden presentarse en las oficinas 
del O.A. Colegio del Rey, propuestas para participar en la Muestra 
de Artes Escénicas "ALCALÁ EN ESCENA", que se celebrará en 
nuestra Ciudad entre los días 11 y 22 de mayo. 

Las bases de esta convocatoria pueden recogerse en la sede del 
O.A. Colegio del Rey, Plaza del Empecinado, 1 de Alcalá de 
Henares entre las 9:00 y las 14:00 h. o consultarse en la página 
http://www. fundacioncolegiodelrey. org. 

Alcalá de Henares, 4 de marzo de 2005 

g 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

Concejolla do c.... 

s de mano de .2005 

Hasta el día 21 de marzo de 2005 pueden presentarse en las 
Oficinas del O.A. Colegio del Rey, Plaza del Empecinado, 1 de 
Alcalá de Henares, de 9:00 a 14:00 horas, proposiciones para tomar 
parte en la licitación para adjudicar mediante procedimiento 
negociado el SUMINISTRO DE CASETAS CON MOTIVO DE LA 
FERIA DEL LIBRO DEL AÑO 2005. 

Precio tipo:: 
• Licitación máxima del contrato 535,60 _ (IVA incluido) por caseta. 

El pliego de condiciones administrativas y técnicas puede 
examinarse en dichas oficinas en horario de 9:00 a 14:00 horas. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12:00 horas del día 
23 de marzo de 2004 en la sede de la Fundación Colegio del Rey, 
Plaza del Empecinado, 1 de Alcalá de Henares. 

Alcalá de Henares, 4 de marzo de 2005 

rJ 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

ConcejaJla de Cultura 

PUERTA de Madrid 
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El secreto de la supervivencia 
está en aprender de la vida. 
También sobre el final de las 
cosas. Cuando se acaba algo 
que te afecta personalmente es 
más fácil seguir caminando si 
ese punto final no te coge por la 
espalda, de manera imprevista. 
Me lo dijo una noche en el Mi
les Davis Club el director Clint 
Eastwood, mientras a ambos 
nos podía la nostalgia del saxo 
tenor de Lester Young. Clint se 
quejaba de que todos los pro
ductores habían rechazado el 
guión de una .película que pre
tendía rodar con el título de A 
million dollars baby y que iba 
de una chica empeñada en bo
xear. De pronto, me dijo: 

- "Las cosas cambian y eso 
no es tan malo si uno está pre
parado. Hay que saber que con 
el paso del tiempo llegará un 
día en que de ese ramo de flo
res que le envías a una mujer, a 
ella sólo le interesa si te han en
gañado en el precio." 

Las cosas cambian, nosotros 
también y lo peor es que no es
temos prevenidos. Cuando uno 
le falta el respeto al de al lado 
es porque antes se le ha perdido 
también a uno mismo. Ha ele
gido ya ser avasallador o pusi
lánime. El pusilánime descon
fía de cualquier mujer que le 
ofrece compañía para una sola 
noche, quizá porque piensa que 
corre el riesgo de despertarse a 
la mañana siguiente y ver que 
ella se ha largado dejándole los 
bolsillos vacíos. Así que pre
fiere a la que se queda el resto 
de la vida a desayunar con él. 
Hasta que una mañana descu
bre que, en lugar de preparar 
las tostadas, ésta segunda le 
exige explicaciones sobre lo 
que acaba de encontrar en esos 
mismos bolsillos. 

Ann-Marie Engelbrecht, de 
Krugersdorp, Sudáfrica, ha 
sido juzgada por la muerte de 
su marido Jaco y hallada culpa
ble. Al dar a conocer la senten
cia, la juez Kathy Satchwell ex
plicó detalladamente los abusos 

Solos de saxo 

Cinco minutos de cárcel 
a los que esta mujer estuvo so
metida. Que la adicción de su 
esposo al alcohol y la violencia 
doméstica ejercida contra ella 
le provocaron una crisis que la 
había llevado a actuar sin con
ciencia ni responsabilidad por 
sus acciones. Los familiares de 
la víctima están escandalizados 
por la decisión, sobre todo por 
la forma en que ella mató al 
marido. Al cumplirse el nove
no año de matrimonio le ató en 
una silla y le colocó una bolsa 
plástica en la cabeza. Luego se 
sentó a esperar que el aire se 
consumiera dentro de la bolsa. 
Ya se sabe lo que dice el proto
colo de Kioto al respecto. La 
falta de oxígeno limpio y el 
abuso de los plásticos están ha
ciendo mucho daño a la Huma
nidad en general pero es más 
perjudicial aún para esos tipos 
concretos a los que les aplican 
la bolsa de plástico en la cabe
za, bien ajustada, al más puro 
estilo de los padrinos de la ma
fia. Sin embargo, lo que a mí 
me ha impresionado más de 
toda esta historia del juicio de 
una mujer por el asesinato de 
su marido es el desenlace. Es 
decir, la sentencia. A Ann-Ma
rie la han condenado a cinco 
minutos de cárcel. En cinco 
minutos ni siquiera tienes tiem
po de atravesar el pasillo de la 
galería que te lleva hasta la cel
da, así que a esa reclusa tan fu
gaz le han entregado la carta de 
libertad a la mitad de camino. 
Se ve que su señoría, la juez 
Satchwell, se puso a buscar 
atenuantes y encontró todos 
menos uno. Si llega a dar con 
el que faltaba hubiera condena
do al difunto marido a morir de 
nuevo. En la silla eléctrica, me 
imagino, para aprovechar la 
postura del cadáver después de 

su primera muerte. 
El caso es que nadie se acor

dó durante el juicio de que esta 
viuda hecha a sí misma podía 
haber elegido una solución más 
sencilla que se llama divorcio a 
tiempo y esto me recuerda lo 
que tanto le gustaba decir al 
dramaturgo Bertolt Brecht. 
Mientras despotricaba contra el 
nazismo alemán desde la terra
za de su restaurante favorito en 
la playa californiana de Santa 
Mónica, donde tenia fijada su 
residencia en el exilio, Brecht 
repetía a menudo: 

- "Con un obstáculo sufi
cientemente alto de por medio 
la distancia más corta entre dos 
puntos es una línea curva, la 
del rodeo." 

Ya sé que tocar este asunto 
aquí, en España, es muy inco
rrecto desde el punto de vista 
político. Uno corre el riesgo de 
que le malinterpreten y le pon
gan en la frente el sello de con
descendencia con el machismo 
violento. Igual que esos corde
ros sacrificados en el matadero 
a los que les ponen un sello de 
determinada calidad de su car
ne cuando el animal ya no tie
ne voz ni voto en una cuestión 
tan personal. No obstante, sa
bemos que hay mujeres que 
aguantan lo que no deben. Y 
que mienten en su contra. Vi
ven un infierno en su casa pero 
ellas prefieren mantener la fa
chada de ese infierno limpia 
como un jaspe y por eso ponen 
silenciador y disimulo a las se
ñales. Yo escuché una vez a 
una juez de vigilancia peniten
ciaria quejarse de algunas es
posas de reclusos maltratado
res que se empeñaban en repe
tir sus vis a vis en la cárcel con 
esos bestia a pesar de que sa
lían de allí con los labios partí-

dos a puñetazos. Se trata de 
mujeres que niegan su condi
ción de maltratadas. Así era 
Marion Calder. Una vez llegó a 
la oficina con un antifaz violeta 
y los ojos hinchados como hue
vos de tortuga. Esa noche Ma
rion también había sido derro
tada por K.O. durante un com
bate sin público en el ring pri
vado de su habitación conyu
gal. Cuando le sugerí que de
nunciara los hechos me dijo 
tranquilamente que todo se re
ducía a un problema técnico de 
su asesor de imagen personal, 
el matón Peter Ferozzi, con el 
que llevaba casada cinco años. 

- "Sí, ya me he dado cuenta" 
-Me dijo ella, quitándole hierro 
al asunto- "Creo que Peter se 
ha pasado esta mañana con la 
sombra de ojos al maquillarme 
con sus puños." 

Es imposible entender el gra
ve problema de esas mujeres 
maltratadas que llevan plomo 
en las alas si no se comprende a 
la vez a ciertos hombres que 
tampoco habían dudado nunca 
a la hora de tomar decisiones 
en su vida hasta que conocieron 
a una de esas pelirrojas artifi
ciales de cinco velocidades y 
marcha atrás. Mujeres capaces 
de encandilarles con su habili
dad para que mordieran la man
zana de Eva tres veces al día, 
después de firmar la renuncia a 
la propiedad de su mitad del ár
bol. Uno de ellos -que al año 
justo de conocer a la suya ya 
estaba arruinado y él mismo era 
una ruina- me confesó la otra 
noche: 

- "Reconozco que estaba cie
go. Debí darme cuenta de quién 
era ella en el último minuto, an
tes de dar este mal paso de mi 
matrimonio. Ocurrió durante la 
ceremonia de la boda, en el al
tar; delante del sacerdote. Fue 
una mala señal que ella tam
bién se colocara en su dedo la 
alianza de oro que me corres
pondía a mí." 

Sergio COELLO 
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Parque Empresarial INBISA • el Rumania, 5 • Nave B·5 
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ABIERTO DE LUNES A SÁBADO. 
9'30 a 14'00 v 16'00 a 20·00 horas Teléf.: 91 879 72 58 ·Fax: 91 879 72 59 • 28802 ·Alcalá de Henares HIPERCOR 
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El PSOE exige al alcalde que cumpla su palabra sos 
En la visita que el Grupo 

Municipal ha realizado a la 
instalación de antena de móvi
les en el campo de Fútbol de la 
Ciudad Deportiva del Val, los 
concejales han comprobado 
que lejos de levantar dicha an
tena, como había prometido el 
alcalde, se sigue en el proceso 
de colocación pues al mástil 
de la misma se ha añadido un 
generador eléctrico que permi
tirá ponerla en funcionamien
to. 

"Nuestras sospechas se han 
cumplido y los vecinos nos 
han trasladado sus quejas, di
rectamente y por escrito, pues 
al agravio comparativo que su
ponía los 15.000 € que el 
Equipo de Gobierno destinaba 
a su error, se añade el juego 
que se hace con los vecinos a 
los que se les dice una cosa y 
se hace otra", afirma Pablo 
González. portavoz del Grupo 
Municipal Socialista. 

El Grupo Municipal Socialis-

ta está realizando diversas in
vestigaciones que, en princi
pio, le hacen concluir que, en 
ningún momento, hay inten
ción de quitar la antena mó
vil, sino todo lo contrario, se 
tiende a su legalización. 

Una situación que el Grupo 
Socialista, en nombre de los 
vecinos, no está dispuesto a 
permitir por lo que exige al al
calde el cumplimiento inme
diato de levantar esta antena y 
para evitar iguales situaciones 
en el futuro , desarrolle la nor
mativa correspondiente. 

"Con su doble juego el alcal
de persigue "salir en la foto" 
sin solucionar los problemas y 
cuando amenazó a la oposi
ción que de la colocación de la 
antena no podrían hacer ban
dera, lo que quería decir es 
que nadie le tocará el mástil 
de la misma porque lo iba a 
utilizar como soporte para su 
proyección". 

Grupo Municipal Socialista 

Estimado Director, qms1era 
que estas palabras que redac
to no se perdiesen y pasaran 
desapercibidas para sus lecto
res y mucho menos para las 
autoridades porque mi preo
cupación es seria. 

La gran ciudad del lV Cente
nario "acoge" entre sus empa
dronados a un número impor
tante de jóvenes quijotes del 
siglo XXI, en algunos casos 
marginados y que no dejan de 
ingresar una y otra vez en la 
unidad de psiquiatría del 
"Príncipe de Asturias". Salud 
Mental, en Reyes Magos, está 
saturada de casos de jóvenes 
con distintos problemas. En la 
mayoría de los casos son un 
verdadero problema para sus 
especialistas que no encuen
tran hueco en su agenda pla
gada de nombres y fechas , ele
vando a la dos el problema del 
paciente. 

Se han quedado de piedra ... 
por la Quinta de Cervantes 

La asistencia es realmente 
mala, la avalancha hacia este 
centro es tal en los últimos 
años que la mayoría de los pa
cientes que acuden, y a estos 
últimos me refiero, lo hacen 
no por un problema serio sino 
en busca de apoyo psicológico, 
restando tiempo a los médicos 
en casos realmente serios. 

Sí, se han quedado de pie
dra. Me refiero a todas aque
llas personas que tanto pro
testaban (pancartas, escritos, 
voces y conato de manifesta
ción vecinal) por el derribo del 
muro, pared, muralla o pare
dón de los jardines de la Quin
ta de Cervantes, ya que una 
vez realizadas las obras en 
cuestión no se ha vuelto a oír 
ni una palabra. 

No es que vayamos a decir 
que ahora deberían, como mí
nimo, reconocer lo bien que ha 
quedado, o al menos insinuar
lo; pero, en fin, ya se espera
ba. Lo cierto es que hasta los 
turistas se paran para hacer 
fotografias. 

Y nadie piensa en las linde
zas que aquellos decían, como 
por ejemplo los efectos de la 
contaminación para las plan
tas, sin tener en cuenta que 
los niños pasean por las calles 
a la altura de los tubos de es
cape de los vehículos, ¡y no di
cen nada! 

Nosotros, vecinos residentes 
todos en el distrito VII , recono
cemos y aplaudimos la elimi
nación del muro y agradece
mos la obra realizada. 

Con esta obra y otras mu
chas, terminadas unas y en 
realización otras, se demues
tra que esta corporación pro
mete y cumple, mejorando en 
todo lo posible. 

Por todo ello queremos dejar 
patente nuestro apoyo incon
dicional a toda la corporación, 
así como nuestro agradecí-

s de marzo de 2005 

miento al concejal del Distrito 
VII , que tanto está trabajando 
para la mejora de dicho distri
to y del bienestar de todos sus 
ciudadanos. 

Seguid así, tendréis votos 
sobradamente como para con
tinuar muchas legislaturas 
más dirigiendo esta nuestra 
ciudad. 

Muchas gracias, 

Nemesio PÉREZ BLANCO 
y 10 firmas más 

El enfermo sufre de verdad, 
su soledad en la gran ciudad 
es pavorosa, incluso llegando 
a ser rechazados por la socie
dad que cierra los ojos. Parece 
mentira y sorprendente que a 
estas alturas de democracia, 
la Seguridad Social no dispon
ga de más medios para com
batir este atorado problema. 

En los casos en que estos 
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chicos requieren ingreso por 
brote, lo único que le guarda es 
un pasillo de cuarenta metros, 
habitaciones a los lados y un 
salón desmontable para comer. 

El que me dirija a usted 
mandando este SOS a las au
toridades competentes, se re
duce a hacer público el nefas
to y oscuro futuro que les de
para a esos jóvenes esquizo
frénicos , neurótico obsesivos, 
paranoicos, maniacodepresi
vos, bipolares y mil y una eti
queta que quiera ponerle la 
sociedad. Su problema, claro 
está, se potencia con el condi
cionamiento familiar, ya sea 
por motivos económicos o 
afectivos, convirtiéndose el ho
gar en un auténtico infierno. 

Hace falta una unidad de 
ayuda más competente en Re
yes Magos y en el hospital, por 
supuesto yo no me atrevo a 
sugerir cuáles serían esas me
joras, pero tengan por seguro 
que hacen falta, Salud Mental 
está enfermando. SOS. 

Antonio JARANDILLA 

Agradecimiento 
v corrección 

En primer lugar felicitar a 
PUERTA DE MADRID por de
mostrar semana a semana que 
es un medio eminentemente 
plural, algo que es el principal 
valor en la prensa y que por 
desgracia no abunda demasia
do; permitiéndonos con ello la 
participación a través de nues
tros articulos a los ciudada
nos. 

En segundo lugar, quisiera 
hacer una corrección en cuan
to al art. publicado en el nu
mero del 26 de Febrero en re
lación a mi articulo sobre el 
tratado constitucional. En ese 
texto cité a Webber y mencioné 
que era un sociólogo francés , 
pues bien fue un lapsus, evi
dentemente es alemán, y par
ticipó posteriormente en la re
daccion de la constitución ale
mana y demás. 

Gracias por permitir a los 
pequeños e insignificantes 
ciudadanos encontrar en 
vuestro periódico un rincón de 
objetividad y pluralidad. Salu
dos y Enhorabuena por vues
tro trabajo. 

Sergio CARVAJAL 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.L.S. 

PUERTA de Madrid 



cartas 

la empresa IV Centenario v la FCRev: 
un nuevo proceso de privatización 

Como denunciamos en el 
momento de la constitución 
de la empresa IV Centenario y 
hemos venido destacando en 
los medios desde entonces, 
está ocurriendo lo que, des
afortunadamente, nos temía
mos: la progresiva reducción 
de competencias de la Funda
ción Colegio del Rey. El Orga
nismo Autónomo Municipal, 
encargado de planificar, diri
gir y ejecutar las actividades 
culturales de la ciudad está 
perdiendo importancia, auto
nomía y capacidad de manio
bra absorbido por la macro
empresa "Promoción de Alca
lá: IV Centenario". 

No vamos a entrar a comen
tar ahora las razones que nos 
llevaron a denunciar la crea
ción de esa macroempresa, 
verdadero ayuntamiento pa
ralelo, pero sí queremos des
tacar cómo está fagocitando el 
Organismo Autónomo de Cul
tura Fundación Colegio del 
Rey. 

Los mismos trabajadores de 
la Fundación ya no saben si 
su trabajo lo deben justificar 
ante el Organismo Autónomo, 
o ante la empresa o ante 
quién. Como ocurrió en el pa
sado concierto de Carlinhos 
Brown, donde la Fundación 
lleva el peso del montaje de 
todo el espectáculo y luego se 
los ningunea y nadie les reco
noce su esfuerzo porque como 
no están vinculados con la 
empresa IV Centenario ... 

¿Es que no quedó claro en la 
magnífica organización de la 
actuación de Bob Dylan, sin 
empresa IV Centenario, que 
los trabajadores de la FCRey 
son capaces de organizar ac
tos de envergadura y con gran 
éxito? ¿Para qué queremos, 
entonces, duplicar esfuerzos y 
gastos inútilmente? 

Definamos competencias, y 
si el PP, en su furor por la pri
vatización, quiere provocar la 
desaparición de la FCRey, que 
lo diga con claridad, pero no 
lo haga de esta forma tan fal
sa y subrepticia. 

Fíjense en los presupuestos 
de la FCRey para el año del 
Quijote pues algunos datos 
son totalmente clarificadores: 
conservación salas· de exposi
ciones 37% de reducción de 
presupuesto; publicaciones 
28% de reducción; actividades 
culturales diversas 6% y ferias 
del libro 31 %. 

Y esto en un contexto en que 
se supone que el año del Qui
jote debe ser lo más importan
te, según dicen los objetivos 
de la Fundación -y leo tex-

PUERTA de Madrid 

tualmente-: "La prioridad 
para 2005 en la programación 
serán las acciones destinadas 
a incrementar el conocimiento 
de la figura de Cervantes y de 
su principal obra "Don Quijo
te de la Mancha", en el año en 
que se cumplen 400 de su pri
mera edición". 

¿Un año destacado con una 
reducción presupuestaria de 
este tipo? No nos engañemos. 
señores. Las grandes palabras 
se concretan en los pres u -
puestos. De nada nos sirve 
que se pregone el humo de los 
fastos. Donde se ve la verda
dera intención es en el repar
to del dinero. 

Y más aún. En este proceso 
de ninguneo y abandono a su 
suerte a que está siendo so
metida la FCRey hemos ido 
viendo cómo se ha reducido el 
número de actos que la enti
dad organizaba hace unos 
años y los que organiza el 
2005. Y la verdad, los datos 
no han hecho más que corro
borar lo que estamos anun
ciando. Solamente vamos a 
comparar los datos de enero y 
febrero, y recordamos que 
este es el año en el que, teóri
camente, se ha tirado la casa 
por la ventana en el campo de 
la cultura. Fíjense: enero de 
2001: 25 actos, sin incluir 
"otras actividades"; enero de 
2002: 24 actos; enero de 
2003: 28 actos (casi todos los 
dias); enero de 2005 (PP): 18 
actos (con las 8 repeticiones 
de Imprebis). Se ha logrado 
una reducción importante 

Y en el mes de febrero, suce
de igual: febrero de 2001: 25 
actos; febrero 2002: 30 actos; 
febrero 2003: 26 actos; febre
ro 2005 (PP): 19 actos (con 7 
repeticiones de Imprebis). 

Y así podríamos seguir. ¿Y 
todavia se atreven a negar que 
están dejando morir a la Fun
dación? ¿Es que no habría 
sido capaz la Fundación de 
organizar todos los actos pro
gramados y, posiblemente, 
muchos más y mejores que la 
empresa IV Centenario sin ne
cesidad de acudir siempre a 
empresas privadas que se es
tán enriqueciendo a costa de 
nuestra cultura? ¿Es que los 
trabajadores de la Fundación 
no han demostrado en multi
tud de ocasiones su valía y ca
pacidad? Mal va un ayunta
miento que no confía en sus 
funcionarios, y más diríamos, 
ni en sus concejales. 

Grupo Municipal Socialista 
Alcalá de Henares 
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Una vez efectuado el Referén
dum de apoyo a la Constitución 
Europea del que todos conocía
mos de antemano el resultado 
dada la coincidencia de opinión 
casi general de nuestros parti
dos mayoritarios democráticos, 
y en el que la gran única duda 
que se presentaba era el grado 
de participación que mostraria
mos los ciudadanos españoles, 
no puedo evitar acompañar mi 
sentimiento de satisfacción por 
el resultado positivo, al que me 
adhiero, de reflexiones frias ba
sadas en cálculos y porcentajes 
objetivos. Al comprobar ciertas 
muestras de exagerada euforia 
en algunos dirigentes políticos, 
ruego me permitan establecer 
ciertas hipótesis porcentuales 
que despojarian de razón a tan
ta exaltación del éxito que se 
constata en los medios de co
municación por parte de ciertos 
personajes. 

En principio, el 76% de res
puestas afirmativas recogidas 
en esta convocatoria sobre un 
42% de participación, repre
sentarla tan sólo un 32% (nú
meros redondos) calculando el 
SÍ con respecto al cien por cien 
del electorado. ¿No es lo mismo 
verdad? 

No obstante, para no ser ta
chado de exagerado y tratar al 
mismo tiempo con el máximo 
respeto a aquellas personas 
que hicieron acto de presencia 
en sus colegios electorales para 
votar en blanco y darles la im
portancia que merecen, y a 
aquellos otros que habiendo 
participado en convocatorias 
anteriores de nuestra actual 
democracia ante las urnas esta 
vez decidieron abstenerse, 
cambiarla los porcentajes ex
puestos anteriormente acep
tando una cifra de participa
ción más acorde con la realidad 
que podria rondar el 70% de 
electores fieles a cumplir su de
recho de expresar libremente 
sus deseos y opiniones. 

En este caso, la diferencia en
tre el 70% posible de votantes y 
el 42% de este referéndum, es 
decir el 28% no ha participado 
en dar tan enorme y despropor
cionada (en sus apariciones pú
blicas) alegria a nuestros políti
cos. 

Vistas así las cosas, ante esta 
hipotética participación, el por
centaje del SÍ quedaria reduci
do a un aceptable pero no mag
nífico 45'6%, frente al 44'4% de 
abstención y voto en blanco y , 
al 10% de respuesta NO. 

Todos estos cálculos no me 
guían a efectuar ningún tipo de 
deducción que intente cambiar 
el sentir de la rnayoria de espa
ñoles que pensarnos que debe
mos estar con Europa. En el 
fondo , mi intención es defender 
la idea de que la clase política 
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Referéndum Consmución Europea: Decidido 
entusiasmo o dudas concretadas arhméUcameme 
no debe manipular el sentir de 
los ciudadanos y de la socie
dad, a su antojo, mediante ac
tos y expresiones que interpre
ten de forma subjetiva los re
sultados de una consulta elec
toral. 

Hay que llamar al pan, pan y 
al vino, vino. 

Tenemos que avanzar en 
unión con Europa, sí. Pero de
fendiendo siempre y en todas 
las cámaras y foros de repre
sentación, nuestros intereses 
particulares de Nación y Esta
do. 

El español medio desconoce 
por completo los pros y los con
tras que nuestro apoyo y adhe
sión a la Constitución Europea 
pueda acarrearnos a medio y 
largo plazo. De ahi el voto en 
blanco y la abstención ignorada 
por el Gobierno actual en sus 
declaraciones post-referéndum. 

Opino que la mayoria de ciu
dadanos deseamos un consen-· 
so entre nuestras fuerzas políti
cas mayoritarias con respecto a 

los temas fundamentales del 
Estado, como la lucha antite
rrorista o la unión nacional en 
torno a nuestra Constitución, y 
para una vez que coinciden am
bos partidos principales en de
mandar de los ciudadanos los 
mismos apoyos, una vez que lo 
consiguen al realizar la inter
pretación de los resultados 
vuelven a lanzarse los trastos, 
desacreditando al "rival" con to
das las argucias lingüísticas a 
su alcance. 

Seguro que la convocatoria 
realizada por el actual gobierno 
de España ha sido precipitada. 
Así lo proclamó hace días el 
mismísimo Felipe González, y 
seguro que debe darse una tre
menda lectura a la abstención y 
al voto en blanco, que denota el 
desconocimiento que nos rodea 
acerca de la Constitución Euro
pea, pero al ser evidente que la 
opinión de la inmensa mayoría 
de españoles es la de que debe
mos estar, de un modo u otro, 
con Europa, pues cuanto antes 

se afrontase el referéndum, an
tes pasarán nuestros represen
tantes a ocuparse de otros te
mas fundamentales para el de
venir de nuestro futuro . 

A los españoles mayores de 
edad en estos tiempos en en
tender el sentido de la demo
cracia, nos sobran personalis
mos, vanidades y gestos gran
dilocuentes. Lo que queremos 
son resultados. 

Ver funcionar la macroecono
mía, reducirse el paro, que 
afronten con inteligencia las 
medidas encaminadas a con
trolar el IPC, mantener y mejo
rar los resultados de nuestra 
balanza exterior y que nos es
cuchen a los ciudadanos en 
nuestras expresiones libres, 
contribuirá a apuntalar nues
tro bienestar social. 

Para ello, sobran los ataques 
entre los partidos, las actitudes 
de euforia y los discursos enga
ñosos. Nos vale con que nues
tros representantes trabajen, 
preferiblemente en silencio, en 
favor de todos los españoles. 

Luis COMPES REBATO 

Las antenas telefónicas de la calle Sanuauo 
Recientemente ha sido noti

cia en nuestra ciudad la polé
mica creada por la instalación 
de una antena de telefonía mó
vil en el campo de fútbol de la 
Virgen del Val, antena que, 
ante las reclamaciones vecina
les y en linea con los movi
mientos existentes en todo el 
país, será retirada por el ayun
tamiento. 

Eso está bien, por supuesto, 
pero conviene no olvidar que 
existen en Alcalá, desde hace 
bastantes años, otras instala
ciones potencialmente más pe
ligrosas, como son las que la 
compañía Telefóníca tiene ins
taladas en su edificio de la ca
lle de Santiago, en pleno centro 
de la ciudad. 

Estas antenas están situadas 
a corta distancia, tan sólo la 
anchura de la calle Solís -y lo 
que es más preocupante, a la 
misma altura- de los edificios 
de viviendas de la calle de Die
go de Torres, contraviniendo 
tanto las recomendaciones de 
los expertos como la legislación 
vigente en nuestro país. El Real 
Decreto 1066/2001, de 28 de 
septiembre, publicado en el 
BOE de 29-9 -2001 , determina 
claramente, en el anexo 1 sobre 
"Lirnítaciones y servidumbres 
para la protección de determi
nadas instalaciones radioeléc
tricas", punto 1 apartado a) , lo 
siguiente: 

"A la altura máxima de los 
edificios. Para distancias in
feriores a 1.000 metros, des-

de el punto de ubicación de 
la estación radioeléctrica a 
proteger, el ángulo que for
me, sobre la horizontal, la di- · 
rección de observación del 
punto más elevado de un edi
ficio, desde la parte superior 
de las antenas receptoras de 
menor altura de la estación, 
será como máximo de 3 gra
dos". 

A este Real Decreto hay que 
sumar también sentencias más 
recientes, tales como la del Tri
bunal Superior de Justicia de 
Cantabria de fecha de 10 de ju
lio de 2003, en la cual se anu
laba parcialmente la ordenan
za sobre instalación de antenas 
promulgada por el Ayunta
miento de Castro Urdiales al 
tiempo que se respaldaba el 
resto de la ordenanza, entre la 
que se incluye la prohibición 
de instalar antenas de telefo
nía móvil a menos de 250 
metros de una vivienda y de 
500 de un centro educativo, 
sanitario o geriátrico, a la par 
que impone limitaciones a la 
potencia de emisión junto con 
otros detalles técnicos. 

Las antenas en cuestión no 
estarán a más de 1 O metros de 
distancia, en horizontal, de las 
viviendas más cercanas de los 
números 4 y 6 de Diego de To
rres, pero además en un radio 
inferior a los 500 metros se en
cuentran nada menos que cua
tro colegios (Escolapias. Jua
nas, Filipenses y San Felipe) . 
un hospital (el Vallés). el Cen-

tro de Salud municipal y un 
centro geriátrico (el Hospital de 
Antezana). Sinceramente, cree
mos que es para preocuparse. 

Sin embargo, las iniciativas 
adoptadas hasta ahora por la 
comunidad de vecinos de 
Diego de Torres, 6 no han ob
tenído de momento ningún re
sultado. En dos ocasiones, con 
fechas de 5 de mayo de 2003 y 
25 de septiembre de 2003 en
tregamos en el registro del 
Ayuntamiento sendas cartas 
solicitando al alcalde informa
ción acerca de la legalidad de 
las citadas antenas, sin recibir 
respuesta en ninguno de los 
dos casos, corno tampoco la re
cibirnos en la reclamación en
tregada en el citado registro 
con fecha de 26 de febrero de 
2004. Este hecho nos preocupa 
todavia más, puesto que enten
demos que una política de 
transparencia informativa es 
fundamental en temas que pu
dieran afectar a la salud públi
ca de una manera tan directa, 
por lo cual no es justificable el 
silencio reiterado con el que el 
Ayuntamiento ha respondido a 
nuestras reiteradas solicitu
des. 

Por esta razón, y por la im
portancia del problema, hemos 
estimado conveniente darlo a 
conocer a la opinión pública al
calaína, en aras de su posible y 
deseable resolución. 

Manuel RUIZ BOLÍVAR 
Comunidad de vecinos 

Diego de Torres 6 
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la venebración 
de España 

Cuatro puntos cardinales contra la contaminación 
Estamos asistiendo estos 

días al vergonzante desafio que 
el señor Ibarreche (con c y con 
h) está lanzando al gobierno de 
España sin que al resto de los 
españoles parezca importamos 
lo más mínimo. 

No hay protestas populares, 
ni de los "artistas" ni intelec
tuales de izquierdas que tanto 
alzan la voz y firman manifies
tos cuando el "maligno" ameri
cano interviene en otros sitios. 

Parece como si nos diese 
igual que a España la quieran 
hacer trocitos. Todo esto es la 
consecuencia final de no haber 
puesto límite a las concesiones 
a las autonomías. 

Los españoles elegimos al go
bierno para que sea el garante 
de la unidad de España porque 
así lo dice nuestra Constitu
ción y están obligados a hacer
la cumplir. 

Deberían ser valientes y ha
cerles ver a los "Ibarreches", a 
los "Oteguis" y su entorno, y a 
los "Carodes Rovira" y mindun
dis varios, con contundencia, y 
no con demagogia, que hay un 
articulo en nuestra Constitu
ción que fue votada libremente 
por todos los españoles que 
dice: Que el ejército está para 
salvaguardar a España tanto 
de las agresiones externas 
como internas. 

Por lo tanto, si lo dice la Car
ta Magna es constitucional en
viar allí, en caso necesario, al 
ejército y yo como español (per
dón si ofendo a alguien por de
cir lo que soy}, exijo a los polí
ticos que, puestos a malas, 
apliquen este artículo y de 
paso recordarles el juramento 
que hacen cuando toman pose
sión de sus cargos: "Juro cum
plir y hacer cumplir la Consti
tución". Así que, señor Zapate
ro, manos a la obra, y si no, en 
las urnas nos veremos. 

Antonio BRAVO FERNÁDEZ 

Después de tanto desorden, 
desacuerdo y poco talante con
ciliador entre nuestros queridos 
políticos locales, al final se lle
gó a un acuerdo pleno en algo 
transcendental e importantísi
mo para el mantenimiento de 
una atmósfera, que cada día 
huele más a chamusquina. Por 
fin, en Alcalá se van a sentar las 
bases para que haya claridad y 
pureza ambiental: vamos a res
pirar un oxígeno más acorde 
con los parámetros exigidos 
por Kioto, que la estarnos ha
ciendo famosa entre todos, en
contrándose tan lejos de nos
otros, y parece que lo hicieron 
aposta, para que el tema de la 
pureza de la atmósfera nos so
nara a chino o a japonés, que 
por ahí van los tiros. El planeta 
Tierra lo estamos haciendo tri
zas entre todos. No es cuestión 
de que se arregle con un acuer
do de voluntades a nivel local, 
comunitario, nacional o mun
dial. Esto lo estamos viendo y 
parece inaudito. Seguimos ha
ciendo pruebas para ver qué vo
lumen de resistencia tiene 
nuestro planeta. No se tienen 
que sentir tan responsabiliza
dos nuestros amigos políticos 
del Excmo. Ayuntamiento; 
nunca se nos ocurrirá acusarles 
del final de la vida sobre este 
"paraíso terrenal". Lo que nos 
hace sospechar y temblar, es, 
cómo se pueden poner de 
acuerdo todos con un confor
mismo tajante: "¿Dónde hay 
que firmar?" , siendo lo más im
portante que han tratado desde 
que se proclamaron cada uno 
de ellos políticos profesionales. 
Esto hubiera salido mejor si los 
diversos grupos políticos, como 
ocurre en todos los temas que 
tratan, desarrollaran una discu
sión, diálogo o contrastes ca
lientes y en ebullición. Algo 
nos suena mal en ese texto que 
contiene los cuatro puntos car
dinales del acuerdo. No llega-
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mos a comprender el lenguaje 
político de tan ilustres persona
jes o efectivamente, los puntos 
acordados no tienen contenido 
profundo, sino una ambigüedad 
exacerbante. La verdad, cree
mos que no se tenían que haber 
comprometido a tanto, no vaya 
a ser que no puedan cumplirlo. 
Si analizarnos los acuerdos to
mados, vemos mucha falta de 
"tirar del carro", como si fuera 
algo que querían haber formali
zado con más presencia y po
tencia, pero, al final, lo dejaron 
en compromisos de apoyos a 
iniciativas de terceros, que sal
drán o no saldrán, pero la vo
luntad municipal de estar en 
esas manifestaciones enarbo
lando la bandera de la pureza 
de vientos y tempestades, siem
pre quedará reflejada en estos 
acuerdos. Algo más concreto se 
ve en las políticas a desarrollar 
en los ámbitos de urbanismo y 
movilidad. Aquí lo vemos más 
claro: Hay que quitar de nues
tro entorno los puntos contami
nantes. Convertir los terrenos 
industriales en barrios residen
ciales, supone hacer desapare
cer los focos potenciales conta
minantes de peso, para dejar 
otros focos pequeñísimos como 
son los hogares y residencias 
familiares. Al tratar la movili
dad, entendemos -perdón si se 
trata de otra cuestión-, que son 
medidas para hacer que nuestro 
parque automovilístico se esté 
quieto de una vez y no anden 
con los coches de un lado para 
otro. ¿No saben ustedes lo que 
eso contamina?, pues a estarse 
quietos en los aparcamientos y 
si son municipales mejor para 
todos. Hay que usar el autobús 
público de una vez, que nos lo 
repiten en infinidad de ocasio
nes y no hacemos caso. Lo que 
igualmente nos ha sorprendido 
es que el manifiesto esté firma
do por el Grupo Socialista 
cuando es, según dicen en su 

escrito, un acuerdo unánime de 
todo los grupos políticos muni
cipales. Todos los grupos pue
den estar de acuerdo en firmar 
unos puntos tan poco concre
tos, pero, amigos socialistas, 
los que gobiernan en mayoría, 
¿van a llevar este acuerdo en 
todos los pasos que desarrollen 
basados en la apisonadora? Di
fícil tenemos la vida con el 
"efecto invernadero". Mientras 
escribimos estas líneas, con la 
primavera al alcance de la 
mano, los pies no consiguen sa
ber de quién son. El calenta
miento de la Tierra nos ha traí
do un viento polar que nos está 
dejando helados. ¿Esto se ca
lienta o se enfría? A ver si nos 
lo explican con más deteni
miento. Es la misma calefac
ción que nos ha tenido calientes 
todo el invierno, pero los aguje
ros solares son una cabronada. 
"Cerrad esa puerta, ¡por fa
vor!". Sabemos todos que esto 
no lo remedia nadie. Es el des
arrollo, la prosperidad, el esta
do de bienestar .. . En la selva 
amazónica gobiernan los pisto
leros. Al que levanta la voz 
acusando de la devastación ar
bórea, le pegan cuatro tiros. 
¿Esto es contaminación o nos 
pilla un poco lejos? ¿Hacen 
algo los políticos de peso para 
acabar con tanto desmadre? 
Poca Tierra para tanta ambición 
material. El planeta se nos 
muere porque está dando de
masiado de sí. Es como un vie
jo enfermo al que hemos hecho 
abusar de todo lo contaminante 
cuando era joven y vigoroso. 
Ahora queremos que se man
tenga muchos años vivo para 
que puedan seguir existiendo 
las generaciones venideras. Al 
fin y al cabo, los que tienen po
der de decisión a nivel mundial, 
parece que no opinan así, y 
como diría aquel: "A burro 
muerto la cebada al rabo". 
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Con frecuencia me pregunto: 
¿Por qué hay quienes parecen dis
frutar escribiendo raro? Nótese 
que digo raro, aunque podría ha
ber usado extravagante, estrambó
tico o estrafalario, pero entonces 
estas reflexiones no tendrían mu
cho sentido. 

"Hacía frío. Sentados sobre la 
cataluff! de lana,, que había frente 
a la chimenea ... 

Ese es el inicio de una novela, 
que una fría tarde de invierno me 
disponía a leer, y que solo mi res
peto por las personas que son ca
paces de enlazar más de cien pala
bras seguidas y con sentido, evitó 
que terminara en el fuego purifi
cador; bueno, eso y las dos mil y 
pico pelas que me había costado 
la novela en cuestión. 

"Mirábamos/a casi con pleite
sía ... -a la Abuela- ... sus opacos y 
gríseos ojuelos, como pedernales 
gastados de tanto rodar río deba
jo de La vida". Continuaba el na
rrador, que formaba parte de 
"toda la mozalbetería que mante
níamos litúrgico silencio .. . " 

¡Manda huevos! , que diría 
aquél. Hay que ser rebuscado y 
raro, pero que raro raro, para es
cribir así. A mí que me gustaría 
aprender a escribir y por eso y 
mientras practico, a ver si lo con
sigo, me limito a leer y cuando lo 
hago me molesta, enormemente, 
tener que acudir al diccionario 
cada dos por tres y supongo que a 
los lectores de este semanario les 
sucederá lo mismo o algo pareci
do. 

Y sufro de veras para contener
me, cuando me cruzo por la calle 
o me encuentro en algún bar de 
nuestra ciudad con el autor de la 
obra a que me refiero y no expre
sarle mi admiración por sus cono
cimientos y por su obra, a la vez 
que decirle: 

- ¡Mira macho! No creo que 
haya nadie que tenga una catalufa 
en su casa y mucho menos frente 
a la chimenea y para que se sien
ten en ella los niños y mucho me
nos en el momento en que sitúas 
la historia. A lo sumo una alfom
bra, resistente y barata, por si sal
tan las chispas y que aguante los 
destrozos de los chavales. 

Tampoco creo yo que quede 
pleitesía en la nuestra sociedad y 
mucho menos para que la despil
farren los niños, como mucho res
peto, que ya es bastante. Y si un 
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Escribir raro 
grupo de niños están en silencio 
algún tiempo, será que están vien
do los dibujos animados en la 
tele, están jugando con la Ninten
do, o acaban de escuchar algún 
"berrido" paterno, por muy grises 
que tenga los ojos la abuela. 

Yo generalmente huyo de estas 
y otras parecidas manías de algu
nos autores y antes de comprar al
gún libro, además de sondear el 
tema que trata, hago una explora
ción a fin de descubrir palabras 
rebuscadas o sinónimos trasno
chados. -Aconsejo al lector que 
lo haga, es una práctica saluda
ble.- No obstante y a pesar de mi 
cuidadoso examen previo, he de 
reconocer que a veces he cometi
do errores y mi librería cuenta 
unos pocos ejemplares que repo
san sin que los haya leído en su 
totalidad. Bien es verdad que su 
mayoría son regalos que mis alle
gados me han hecho, sin tener en 
cuenta esa característica que a mí 
me revienta y en algunas ocasio
nes he debido hacer esfuerzo para 
concluir la lectura. 

Aunque siempre puede que 
haya quien piense que es un signo 
de refinamiento y nivel cultural. 
Hoy, sobre mi mesilla de noche, 
descansa una recopilación de re
latos de un autor de moda, acadé
mico para más señas, que obvia
mente escribe de maravilla, pero 
también adolece de esa manía que 
señalo y que es posible que sea un 
alto nivel del conocimiento de la 
lengua. ¡No lo dudo! Pero, ¿es 
absolutamente necesario? No lo 
sé y no lo creo. Yo he optado por 
ir señalando las palabras raras 
para buscarlas, después, y termi
nar de comprender la historia. Re
almente resulta incómodo. 

Pero el problema surge cuando 
la palabra desconocida no apare
ce en tu diccionario ni en ninguna 
de las ediciones a las que hoy te
nemos acceso en Internet. Ya que
da la duda si es un error tipográfi
co o una nueva palabra, que será 
incluida en la próxima edición. 

Además de esos autores que 
disfrutan con salpicar sus histo
rias con palabros que nadie en
tiende, hay otros que mortifican 
al sufrido lector, con referencias 
tan indescifrables como aquéllos 
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y que además tienen el inconve
niente, añadido, de no existir un 
diccionario donde acudir a saber 
el sentido de la elegante mención. 

Me refiero a esa especie que les 
gusta usar, -y parecen disfrutar 
haciéndolo-, referencias a tuti
plén y las escogen de di verso 
tipo. A veces son referencias cine
matográficas, culinarias, literarias 
o locales. No sé, pero a mí me pa
rece una actitud abusiva y sobre 
todo si no se tiene el cuidado de 
aclarar de alguna forma el sentido 
o el significado de la cita. 

"Se encontró trasladado a una 
acera de la Gran Vía madrileña, 
bajo el palio semicilíndrico del 
toldo de Herrero y Rodero". Leía 
hace unos días en una novela de 
difícil lectura y una muy comple
ja comprensión. Estoy seguro que 
para un buen número de lectores 
esta frase no les diga nada, o casi 
nada y sin embargo es extraordi
nariamente gráfica para quien en 
alguna ocasión se haya protegido 
con alguno de esos toldos, de las 
pelotas de goma de los antidistur
bios, en los mayos del 68 y si
guientes. 

Se describe un personaje feme
nino, en la misma obra, median
te: "y ella se sentía entre Ret Bu
tler y Scarlett O 'Hara, unidos so
bre la tierra roja de Tara". En 
esta ocasión necesité la coopera
ción de un familiar, muy aficiona
do al cine, para intuir, tan sólo, 
cómo se sentía la protagonista de 
la novela que estaba leyendo a 
pesar de haber visto "Lo que el 
viento se llevó" un par de veces. 

En otra ocasión precisé hacer 
uso de Internet para aclararme en 
qué consisten las figuras de Lis
sajous. Menos mal que la dichosa 
novela cayó en mis manos hace 
un par de meses, si la leo cuando 
fue publicada presiento que me 
habría quedado a medias, enton
ces no disponía de esos avances 
tecnológicos. 

De vez en cuando referirse a un 
determinado personaje de una pe
lícula o de una novela o a alguna 
de sus características, puede re
sultar hasta interesante y enrique
cedor, si se proporciona la infor
mación precisa, para entender la 
cita. Pero si se deja caer sin ton ni 

e/. lfjjsVives, 11 

son, aparte de demostrar la afición 
del escritor al cine, las muchas pe
lículas que ha visto y su buena 
memoria, poco aportan y a veces 
hasta molestan. A mí por lo me
nos. 

También es frecuente inventar 
nombres de ciudades o de regio
nes, en las que situar una narra
ción. Es de suponer que tengan al
guna ventaja, no lo dudo. Alguna 
razón habrá tenido García Már
quez para inventar Macondo; 
Juan Rulfo, Comala; Clarín, Ve
tusta; Muñoz Molina, Mágina; 
Mateo Díez, Celama, y posible
mente muchos más, pero dificul
tan lo suyo la lectura, hasta tal 
punto que algunos, hasta tienen 
que hacer un mapa, también ficti
cio, para que el lector se oriente. 

Yo he tenido la suerte de ser 
siempre un lector voluntario. En 
mi entorno y en la época en que 
acudía a la escuela primaria ja
más, vean que digo jamás, me 
obligaron a leer un libro que no 
fuera la enciclopedia y nunca tuve 
la obligación de leer nada que no 
fuera la lista de los Reyes Godos, 
los Ríos de España y similares. 
Que luego en mi adolescencia me 
convirtiese en un lector "compul
sivo" se debió al azar y la imita
ción de mis mayores. -Tuve la 
suerte de que en mi casa se leye
ra-. Por eso cuando oigo que di
cen que en España no se lee o que 
se lee muy poco, siempre me res
pondo y me pregunto y ¿qué quie
ren? 

Si a la falta de hábito de muchas 
generaciones, a los precios de los 
libros, añadimos los escritores en
greídos y sus manías pedantes, no 
es de extrañar que no se lea. Sería 
de desear que en ese magnífico 
"Plan de Fomento a la Lectura" en 
el que está, afortunadamente, de
dicado el Ministerio del ramo, 
fuese incluido un apartado en el 
que se defendiera la "escritura 
sencilla y comprensible", fomen
tando el uso de palabras conoci
das o mejor que se "explique el 
sentido" cuando se use alguna no 
muy frecuente y así conseguir el 
enriquecimiento del lenguaje dia
rio y la afición a la lectura simul
táneamente. 

¡Es tan bonito leer una bella his
toria escrita con palabras senci
llas! Seguro que se puede. 

Alejandro SANZ 
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Comprendo que un político 
cualquiera, en cualquiera de 
las posibles manifestaciones 
políticas, tienda a la hipér
bole, pues mucho ha tenido 
que tragar, desde dentro y 
desde fuera del partido, 
para poder llegar hasta don
de llegue; aunque sea a la 
más alta cota de la miseria, o 
algo así, que decía aquel 
gran filósofo que se llamó 
Groucho Marx. Y cuando 
tanto ha costado llegar, 
aunque sea hasta una ínfi
ma cota, se tiene propen
sión a sacar pecho, aún sin 
que a ello haya lugar. Y eso 
que muchas veces más va
liera callar, que soltar la 
majadería de turno, esa que 
tantas veces se suelta. 

Y nada digamos cuando el 
político de turno, el político 
normal y sólo normal, con la 
inevítable dosis de impru
dencia que como ser huma
no tiene, el político aún no 
acorazado con esa piel de 
elefante que la experiencia 
produce, ante una situación 
en la que se le calienta la 
boca, larga lo que nunca 
debió haber soltado. Aunque 
sea una verdad como un 
puño, algo que todo el mun
do sabe o cuando menos in
tuye. Que esa es otra: como 
todo el mundo sabe, o debe
ría saber, la información es 
poder. Pero el político impru -
dente debería estar, en mu
chos casos, menos informa
do para evítar que meta la 
pata. Es como en las pelícu
las de espionaje o en las re
des terroristas: no podrás 
cantar lo que no conoces. 

En todo, y en política más, 
se ha de ser prudente en ex-

las confidencias de Don Miguel 

Los bocazas 
Una de las principales, tal vez la principal, 
de las virtudes obligadas para un político, 
sea de la ralea que sea, se trate de un sim
ple concejal o se trate de un ministro, es 
la de ser prudente. La prudencia en la mujer ... , escribía el 
clásico. Pero más importante es aún la prudencia en el po
lítico. También en la mujer que a la política se dedica, que 
al decir el político, no es preciso cursilear y hablar del y la; 
sólo con escribir como antes hice, basta y sobra. Decía, y 
retorno, que una obligada virtud, en el político, es la de ser 
simplemente prudente. En su hacer y en su decir. 

ceso. Que ya están los de en
frente, . que son como tú , 
para cortarte en tiras si pre
ciso fuere. Elemental. Que 
en el mundo de la política el 
asunto ese de las comisio
nes, oficiales, para el partido 
y su caja, o extraoficiales 
para el golfo -seguro que en 
minoría- que además de de
dicarse a la política quiere 
engrosar sus oficiales gabe
las, es algo que por desgra
cia todo el mundo conoce 
-aquí, más aún, pues no de
bemos olvídar que estamos 
todavía en rodaje-. Pero que , 
aún intuyéndolo, no todo el 
mundo puede probar. Yo re
cordaría ahora aquello del 
grande Felipe de ni hay 
pruebas ni las habrá. Y vaya 
si las había: únicamente 
queda sin probanza posible 
lo que nunca se hizo. Y a ve
ces, ni eso. 

Bueno, pues una de esas 
muestras de bárbara impru -
dencia, de formidable im -
prudencia, entre otros mu
chos casos y simplemente 
por poner un ejemplo, la co-

metió el President -así se es
cribe en Cataluña, economi
zando la e- Maragall, cuan
do en sede parlamentaria, 
caliente con el chapapote a 
lo Prestige que se les ha ve
nido encima con lo del Ba
rrio del Carmelo, acusó a 
los de enfrente de que su 
problema era del tres por 
ciento. Nunca lo hiciera, 
que de President y hasta Ho
norable, pasó a convertirse 
en el burro de los palos. Me
recidamente. Y todo por fal
ta de esa mínima y elemental 
prudencia que debe atesorar 
todo político - y hasta poli
tiquillo- en activo. Y mira tú 
que tiene experiencia el tal 
Maragall. Ni por esas. 

Y es que nadie me puede 
discutir que de cada diez 
meteduras de pata de este 
tipo, ocho o nueve províenen 
de las ahora llamadas fuer
zas progresistas o de centro 
izquierda. Todos meten el 
remo. Hasta el corvejón si es 
preciso. Pero más los otros 
que los unos. Es natural. La 
veteranía es un grado, víejo y 

sabido es. Como sabido y 
víejo es que la experiencia en 
el poder es mayor, secular
mente, para las derechas 
que para la izquierda. Y eso 
produce, por inexperiencia, 
más fallos de los debidos. 
Más en una zona, que en la 
otra, del espectro político. 
De todas formas , paciencia 
y tranquilidad que la expe
riencia se os dará por añadi
dura. Con el uso y la expe
riencia del poder, al que se 
puede llegar por la casuali
dad o por propios méritos. 
Pero siempre cuando lo deci
da el votante. En todo caso 
hay que estar preparados 
para llegar al poder y ya en 
el poder, saberlo ejercer mo
deradamente, que las im
prudencias en política se 
suelen pagar muy caras. Y si 
no que se lo pregunten al 
víajero a las islas atlánticas 
y al rancho del vaquero. Que 
no sólo meten la pata los 
inexpertos de la izquierda. 
Los más expertos, aunque 
sean de la derecha, también. 

En resumen, que, al pare
cer, los catalanes con su , 
seny y todo, también tienen 
su particular filesa. Pero los 
maragalles de turno deben 
aprender que esas cosas no 
se dicen. Aunque sean ver
dad. Y dedicarse a resolver 
el gravísimo problema en el 
que han puesto a los vecinos 
del Barrio del Carmelo, sim
plemente por la negligencia 
de alguno o de algunos que 
deben pagar por ello, de
jándose de riñas de vecindo
nas. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Tenemos aún la suerte de 
contar junto a la ciudad de 
Alcalá con una isla de gran 
valor ecológico situada en te
rreno inundable y no urbani
zable. Esto último, si no nos 
lo planteamos en serio, deja
rá de ser cierto en breve pues 
planea sobre ella la amenaza 
de arrasarla con la excusa de 
hacer un parque urbano. Lo 
de inundable, depende de la 
borrasca que tenemos cerca -
na o de otra que venga en el 
futuro. El PGOU vigente se
ñala la mitad de la isla como 
zona inundable. 

Hay quien dice, y lo publi
ca, que hacer un parque no 
es urbanizar. Veamos: cons
truir viales e instalaciones de 
agua, luz y alcantarillado; 
hacer un recinto ferial; un 
auditorio; levantar edificios 
para diversos usos; etc. esto 
es lo que menos necesita esta 
zona si queremos respetarla 
realmente. Todos sabemos 
que los parques urbanos se 
hacen en terrenos urbaniza
bles, o sea que en vez de ha
cer pisos se deja una parte li
bre para este fin. 

La Isla del Colegio y la zona 
inundable del río lo que nece
sita es que la dejen en paz: ni 
proyectos de recuperar el río 
{éste se recuperará solo 
cuando le dejen) ni proyecto 

PUERTA de Madrid 

Isla del Cele1ie: 

Un patrimonio natural 
que se urbaniza para ferial 

de integrarlo en la ciudad. El 
río nace en el campo y del 
campo vive, no de la ciudad 
que lo mata. No hay que ha
cer nada ni gastarse nada, 
todo esto es negocio para al
guien y no favorece al río. Si 
a caso ayudarle en las zonas 
más degradadas a recuperar 
su ribera natural e impedir 
que sirva de cloaca o vertede
ro. 

Los ciudadanos no necesi
tamos ninguna obra que sea 
costosísima de hacer y costo
sísima de mantener para po
der pasear junto al río y con
templarlo, lo mismo que lo 
hacemos en su nacimiento o 
en su curso medio, sin nin
gún tipo de obra y es lo que 
obliga la Ley de Aguas: a res
petar como no urbanizables 
los 100 metros del dominio 
público de las riberas con lo 
que nunca se podría hacer 

ahí un parque urbano y me
nos un ferial. 

El pasado domingo día 27 
de febrero, pudimos ver en la 
puerta del sol de Madrid, la 
rebeldía de decenas de orga
nizaciones de pueblos de la 
Comunidad con un grito 
unánime: MENOS URBANI
ZAR Y MÁS PROTEGER. No 
nos resignamos a que mal de 
muchos ... 

Al día siguiente lunes 28, la 
Sra. ministra de Medio Am
biente inauguró en la Univer
sidad lo que será el Observa
torio de la Sostenibilidad en 
España (OSE) . Un proyecto 
independiente con sede en la 
universidad de Alcalá, que 
aspira a convertirse en un 
centro de referencia de ámbi
to estatal, teniendo presente 
las dimensiones social, eco
nómica y ecológica. Hizo una 
referencia a que el río y su 

entorno serán protegidos por 
normativa eu ropea. 

En ámbitos y días diferen
tes estos dos actos en el fon
do aspiran a lo m ismo: dete
ner la suicida carrera del de
terioro ambiental para mejo
rar la calidad de vida nuestra 
y de nuestros descendientes. 

Tenemos una larga tarea 
por delante: luchar para con
seguir que se protejan zonas 
no urbanizables y que el pro
yecto OSE no se quede en pa
pel mojado. Pero esto sólo 
será posible si los ciudada
nos nos concienciamos y des
cubrimos que también noso
tros tenemos mucho que ha
cer en este tema. 

Lo más urgente y cercano a 
nosotros ahora, es hacer ver 
a nuestras autoridades mu
nicipales que el río, las islas y 
la poca vega que le queda al 
Henares a su paso por Alcalá, 
no son urbanizables: Seria 
nuestra contribución a que 
en la Comunidad de Madrid, 
se frene la loca carrera hacia 
la destrucción de la naturale
za que intereses ajenos al 
medio natural y a las perso
nas, están llevando en este 
momento. 

Mariano 
CARPINTERO NÚÑEZ 

Asociación de Vecinos 
"El Val" 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro .................•....................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja •........................................................... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Se~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ......................................................•. 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ......................•..............................•.......................... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) •.....•....................................................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales .•................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil... ....................................................... 91 87712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 I 79 
RENFÉ ..................................................................................•....... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .......................•...............•............................ 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio ...............................................•.................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ........................................... : .......................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...............•..............•......................... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 88712 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ...........•.........•................. 91 888 12 17 
Servicio Recogida Muebles ......................................................• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ........... : .................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ...........................•......................• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociacion de Ayuda Antialcohólica Rehabililadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .........•....................................•....... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA •............................................................... 91 880 65 36 
Obispado .......•.................................................................... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal.. ..................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ......................................•.......................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ...................................................•..................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2! planta) ...•............ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (Pº de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
A_LUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA ......................... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .....•............................ 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
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Recorre el río Henares, silen
ciosa y mansamente, una exten
sión aproximada de una centena 
de kilómetros. En su curso, que 
al través de los tiempos cambia y 
modifica, como si tratara de bus
car el mejor y más útil medio de 
distribuir sus benéficas influen
cias, fertiliza campos, fecunda 
hermosos valles, cubre de fron
das dilatadas riberas. Sin embar
go, el Henares, fuera de la co
marca que recorre, apenas es co
nocido. Preguntad por el río He
nares en Andalucía, Cataluña, 
Galicia ... en España toda, y pro
bablemente os encontraréis que 
no lo conocen. Se darán a rebus
car algo en su memoria, algo que 
por asociación de ideas se lo re
cuerde y descubra en la selva en
marañada de sus reminiscencias 
geográficas. - ¡Ah, sí! -recorda
rán al fin-. ¡El Henares!; será el 
río que pasa por Alcalá ... de He
nares. 

De modo que no por lo que es, 
no por sí mismo; si el Henares es 
más o menos conocido fuera de 
su región débeselo a ir su nombre 
unido al de Alcalá. 

* 
** 

Algo análogo sucede, en su or-

Estudiando la obra de Freud y 
Lacan, en el Grupo Cero por Mi
guel Menassa y Amelía Díez, ha
bía aprendido que la articulación 
significante que estaba aconte
ciendo, no es tanto una ciencia o 
una tesis, sino una conjetura, es 
decir la articulación significante 
de las ciencias conjeturales. 
Ciencias conjeturales tan exactas 
como las ciencias exactas son 
conjeturales. Está en los textos y 
tenemos el derecho a leer y apro
piarnos de lo ya producido, por
que todos heredamos las cien
cias: matemáticas, física, marxis
mo y psicoanálisis. 

El poeta mitiga el carácter ego
ísta de la fantasía a través de mo
dificaciones (condensación y 
desplazamiento como en el sue
ño) y nos soborna con un placer 
puramente formal, es decir estéti
co, que nos ofrece la exposición 
de sus sueños diurnos. A tal pla
cer llamamos placer preliminar y 
el verdadero goce de la obra poé
tica procede de las descargas de 
tensiones acumuladas en nuestra 
alma. 

Es decir que la ciencia, es la 
poesía con la cual se hace la his
toria, abriendo la puerta de la lin
güística nos hace pensar la metá
fora y la metonimia del deseo. De 
modo que cuando se trata de la 
poesía la lectura es el escrito y es 
en el escrito que se produce la 
lectura y la poética. Ya está escri
to que a la poesía no hay que pre-
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Cervantes · Alcalá : : Alcalá · Henares 
Con motivo del homenaje que la ciudad de Alcalá de Henares dedicó a 
su esclarecido hijo Miguel de Cervantes Saavedra en el III Centenario 
de su muerte (23 de abril de 19 I 6), el Padre don Juan José Lecanda pu
blicó un dibujo a pluma, y el Padre Francisco María Arabio Urrutia un 
artículo. El dibujo de 93x75 mm. sirvió para ilustrar el suelto de Anto
nio Canella; el artículo del Padre Arabio lleva por título Cervantes : 
Alcalá :: Alcalá : Henares. Ahora con motivo del IV Centenario de la 
publicación del ingenioso hidalgo, recordamos ambos trabajos. (A.A.) 

den, entre Cervantes y Alcalá. 
Río y tierra fecundante, del ex
tenso campo del saber, ha sido 
durante siglos la ilustre ciudad 
de [1] Henares. Sus aguas puras 
han fertilizado el cultivo de la 
inteligencia humana, han hecho 
fecunda la santidad y la ciencia 
en las generaciones que tuvieron 
la fortuna de sentarse a sus már
genes; a sus riberas florecieron 
exuberantes las artes y las letras, 
enriqueciendo a las primeras con 
el más preciado de los monu
mentos, y regalando a las segun
das con el más soberano de los 
ingenios. Sin embargo, Alcalá de 
Henares, esta Atenas española, 
lejos de gozar como debiera de 
renombre universal, fuera de la 
zona científico-religiosa en que 
ha vivido y ejercido altísimo ma-

gisterio no es bastantemente co
nocida. Preguntad por Alcalá en 
una ciudad europea o americana. 
No os responderán fácilmente. 
Querrán recordar algo que traiga 
a su memoria tal nombre que 
vaga y confusamente pretenden 
sin poderlo determinar. Al fin 
exclamarán: - ¡Ah, sí!; ¡la patria 
de Cervantes!; ¡donde nació el 
autor del Quijote! 

De manera que no por su pro
pio valer, no por lo que es, ni por 
lo que ha sido, no por sí mismo; 
si el nombre de Alcalá es conoci
do y ensalzado fuera de la Patria, 
en el mundo de las letras, en el 
mundo universal, débeselo a la 
afortunada conexión de su nom
bre con el de su hijo preclaro 
Cervantes. 

Psicoanálisis para todos 

El poeta y la fantasía (y V) 
guntarle por el método psicoana
lítico, sino que hay que pregun
tarle por los desvíos en el amor 
que produjo la transformación 
del método psicoanalítico. La 
poesía no es un decir caprichoso, 
sino aquél por el que se hace pú
blico todo cuanto después habla
mos y tratamos en el lenguaje co
tidiano, luego la poesía hace po
sible el lenguaje. 

El inconsciente está estructura
do como un lenguaje, pero el len
guaje de un pueblo es la poesía. 
Sabemos que la historia la escri
ben los vencedores, si lo hicieran 
los vencidos sería otra historia, lo 
que no desdice que de todas las 
revoluciones, la de los imbéciles 
sería la peor de ellas y que todas 
las revoluciones fracasaron. Po
demos preguntamos, tenemos el 
derecho de cuestionar cuál es la 
verdadera historia de los pueblos 
y quién la transmite. La historia 
de los pueblos, la verdad históri
ca la escriben los poetas de la 
mano de la poesía. La poesía an
ticipa la realidad, vivimos, ama
mos y odiamos, según está escri
to. Y está escrito en los textos de 
Menassa: "si busco algo, no bus
co una poesía que le llene a la 
gente la cabeza de música, estoy 

a la búsqueda de una verdadera 
poesía, que les devuelva a mis 
hermanos la dimensión del odio 
y del amor" . 

Escribir poesía es como tener 
hijos. La poesía adquiere dimen
sión de método de conocimiento 
a través del psicoanálisis, el psi
coanálisis permite leer, escuchar 
en lo escrito aquellos silencios, 
caídas, hiancias, que de ser, ha
blan de la función poética. Y para 
desplegar lo que entendemos por 
función poética, presente no sólo 
en el poema, sino en toda obra 
artística, en toda creación huma
na, en toda sublimación, pode
mos tomar la frase que encabeza 
la Escuela de Poesía Grupo Cero: 
"Si es posible el poema es posi
ble la vida" que habla de una es
tética más que de una ética, ya 
que sólo por el placer estético 
que me produce el poema, es por 
lo que el sujeto se anima a gozar 
de sus propias producciones, re
conociendo que es "como grupo" 
donde acontecen. Todo sujeto es 
grupal, de modo que para con
cluir podemos decir que no es 
que provenga de la interpretación 
del analista la curación del pa
ciente, sino que la interpretación 
del psicoanalista (función, no 
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* 
** 

¿Se comprende ahora el título 
que, en forma de proposición 
aritmética, encabeza estas líne
as? ¿No es verdad que discu
rriendo en la forma que lo hemos 
hecho, puede decirse, con toda 
verdad, ,que CERVANTES es a 
ALCA.LA lo que Alcalá es al He
nares? 

Francisco M. de Arabio 
Urrutia C.O. 

Alcalá de Henares, 
13 de Enero de 1916 

confundir con 
persona) abre 
en el paciente 
la posibilidad 
de un nuevo 
camino, que 
el analizando 
puede o no se
guir. Como 
pasa con el 
poema o el 
cuadro, no todos sentimos el pla
cer preliminar. A veces se puede 
tener tanto miedo a lo que sería
mos capaces de sentir que pode
mos no escuchar la interpretación 
o no sentir el placer estético que 
abriría en nosotros la posibilidad 
de un mundo diferente. 

Lo que sostiene el sistema in
consciente es un hecho estético, 
no es un hecho ético, es decjr que 
la ética es según el deseo. Esa es 
la única ética en psicoanálisis: ac
tuar según el sujeto del deseo. El 
deseo no puede tener ninguna éti
ca, porque su estatuto es transfor
marse permanentemente, repetir
se permanentemente diferente, y 
eso es una estética. 

El poeta no puede darnos "su 
secreto" porque no es innato, no 
se nace poeta, se produce, siem
pre es un trabajo, la poesía es lo 
real imposible, que no le puede 
faltar a una ciencia. 

Departamento de Clínica 
Psicoanalítica Grupo Cero 

Dr. Carlos Fernández del Ganso 
TF: 91 883 02 13 

PUERTA de Madrid 



Ya ha habido una amiga y, sin 
embargo diz que lectora asidua, 
que se me ha quejado de que estoy 
abusando de Cervantes y el Quijo
te. Vamos, que se está hartando de 
que yo cante, ensalce, loe y expri
ma todo cuanto pueda y sepa de 
nuestro más ilustre paisano y de su 
inmortal obra. Yo, en cambio, creo 
que cuanto más hablemos, loemos, 
cantemos y ensalcemos, más cerca 
estaremos de ellos y más nos im
pregnaremos, que buena falta nos 
hace, del espíritu noble, sereno, 
equilibrado, mesurado, sensato y 
cordial del autor y del caballeresco, 
noble e ideal de su mejor criatura. 

Lo siento, pero como por mor de 
este IV Centenario uno está glorio
sa y gozosamente pringado hasta 
las cejas, seguiré mientra sea ca
paz de sacar algún jugo o alguna 
idea sin pisarle demasiados terre
nos a nadie. A ello voy. 

Ya en el siglo XVID José Cadal
so comparó a España con el esque
leto de un gigante. Había él viajado 
por toda Europa, la importante de 
su tiempo, esa que nos pisa cuanto 
puede ahora y algún país más. Lue
go adoptó la carrera militar y mu
rió con el grado de coronel en uno 
de los sitios a Gibraltar alcanzado 
de lleno por una granada inglesa. 
Aquella apreciación de España la 
ve como consecuencia del desgaste 
por la colonización de América y 
las numerosas guerras que nos lle
varon innumerables hombres entre 
ambas. Con ello, decrece la agri
cultura, la industria no se inicia 
prácticamente y, las gentes, si aca
so, buscaban la alegre servidumbre 
del soldado, la aventura del coloni-
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Claros v oscuros 

Ayer, pícaros; pícaros, hoy 
zador que quiere hacerse rico 
pronto o la holgona desvergüenza 
del pícaro. 

Un par de siglos después sesu
dos historiadores, tras arduas in
vestigaciones, defienden posturas 
semejantes. Y do siglos antes que 
Cadalso, Miguel de Cervantes, que 
hubiera querido ser militar profe
sional toda su vida y no pasó de 
soldado por causa, que no por cul
pa, de su honrosa manquedad, dos 
siglos antes digo, después de sus 
caminatas por España, en las cor
tes de Madrid y Valladolid y, espe
cialmente, en sus años de la Sevi
lla abierta al océano de las Indias y 
refugio de maleantes y aventureros 
de los que os da cuenta al describir 
el patio de Monipodio, conoció el 
mundo pícaro y golfo de primera 
mano. 

Recuerden cuando el socarrón 
ventero que armó caballero a Don 
Quijote nos dice que en los años 
de su mocedad, se había dado a 
aquel honroso ejercicio, andando 
por diversas partes del mundo, 
buscando sus aventuras, sin que 
hubiese dejado los Percheles de 
Málaga, Islas de Riarán, Compás 
de Sevilla, Azaguejo de Segovia, la 
Olivera de Valencia, Rondilla de 
Granada, Playa de Sanlúcar, Po
tro de Córdoba y las ventillas de 
Toledo y en otras diversas 
partes ... (I-lli). 

Y aun aquí se quedaba corto, 

porque como él mismo dice el fini
busterre de la picaresca en las al
madrabas de Zaharade los Atunes. 
Lo dice en la Ilustre Fregona, que 
Cervantes tiene mucho más que 
leer además del Quijote: Allí está 
la suciedad limpia, la gordura ro
lliza, el hambre pronta, la hartura 
abundante, sin dispar el vicio, el 
juego siempre ... las pullas a cada 
paso... allí se reniega, acullá se 
riñe, acá se juega y por todo se 
hurta. 

Podemos verlo en verso, si to
mamos algunos como los que dice 
el alguacil de la comedia El rufián 
dichoso, también de Cervantes, 
claro: 

Esto de valentón le vuelve loco. 
Aquí riñe, allí hiere, allí se arroja 
y es, en el trato airado, el rey y 

el coco ... 

Más rotundamente aún lo dirá en 
la misma obra el estudiante Cristó
bal de Lugo: 

Que todas son liviandades 
de moza las que me culpan, 
y a mí mismo me disculpan 
pues no llegan a maldades. 
Ellas son cortar la cara 
a un valentón arrogante; 
una matraca (1) picante 
aguda, graciosa y rara 
calcorrear (2) diez pasteles 
o cajas de diacitrón (3), 
sustanciar una quistión 
entre dos jaques noveles ... 

¿Cuánto podría escribir hoy el 
Príncipe de los Ingenios sin salir de 
casa, con sólo leer periódicos y ver 
la "tele". Desde las picardías de las 
cúspides políticas, que seguramen
te dejaría para el mordaz Francisco 
de Quevedo más hecho por su 
Epístola satírica y censoria, sin 
contar tantas otras, Cervantes po
dría hablar de fallos de instalacio
nes por ahorrarse medios, chapu
zas que no permiten el uso de sitios 
públicos y aun privados, tráfico de 
droga hasta en las embajadas; (4) 
suicidas o asesinos que circulan en 
sentido contrario, ladrones con 
violencia o sin ella, practicantes de 
butrones, trileros, tironeros, sin 
contar escandalosos y borrachos 
que vomitan en la calle y, por su
puesto, muchos más que mean, na
vajeros, violentos porque sí o por 
sinrazones, violentos con su pareja, 
incendiarios . .. drogadictos. 

El citado patio de Monipodio era 
en los siglos XVI y XVII un con
vento de ursulinas, si lo compara
mos con cualquiera de las ciudades 
de nuestro entorno, sin excluir Al
calá. 

( 1 ). - Tercera acepc10n del 
DRAE: Burla, chasco, molestia, 
dar matraca. 

(2).- En germanía, salir corrien
do con un robo. 

(3).- Acitrón, cidra confitada. 
(4).- ABC.- Sábado 26 de febre

ro. Pág. 29. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

5 de marzo de 2005 



1A50 pareias contraen matrimonio al año en la ciudad complutense 

Alcalá, ciudad del amor 
La mavor parte de las bodas se celebran en las iglesias 
Alcalá es la ciudad del amor, aunque también hay quien apunta que lo es del desamor. Tanto el nú
mero de matrimonios como el de divorcios han aumentado en la ciudad complutense, pero sobre todo 
es espectacular el incremento de enlaces matrimoniales en los últimos años, algo que se está produ
ciendo en general en toda España. Este aumento se debe, según los sociólogos a que la situación eco
nómica ha permitido independizarse a muchas parejas de jóvenes. Lógicamente con una media de casi 
1.450 celebraciones matrimoniales en Alcalá, también se produce un incremento de las separaciones y 
divorcios, cuestión esta también que reconocen los sociólogos en toda España. La incorporación de la 
mujer al trabajo produce independencia económica y con ella desaparece el miedo de esta a separar
se si el matrimonio no funciona. Además existe en nuestra sociedad una mayor aceptación social de la 
separación. Pero las bodas son muy superiores a las separaciones y divorcios y sobre todo la palma se 
la siguen llevando las ceremonias religiosas. El obispado reconoce que sólo en Alcalá durante el año 
2004 hubo casi 1.200 bodas en iglesias. En el ayuntamiento de Alcalá se celebraron 129 y en los juz
gados hubo casi un centenar, lo que suma casi 1.450 celebraciones matrimoniales. 

El obispado de Alcalá recono
ció a PUERTA DE MADRID 
que en el año 2004 se celebraron 
un total de 2.628 bodas en las 
iglesias de toda la diócesis de las 
que aproximadamente unas 
1.200 se celebraron en la ciudad 
complutense. 

Con tantas ceremonias matri
moniales cada vez quedan me
nos fechas para poder casarse 
por la iglesia, al menos el día de 
la semana más común que es en 
sábado. No es de extrañar que en 
templos como la Magistral Cate
dral se abriera hace unos años la 
posibilidad de casarse el viernes 
por la tarde, sobre todo en los 
meses de temporada alta para 
bodas que son desde mayo hasta 
octubre. 
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Pero además es cada vez más 
habitual en otoño ver largas co
las ante el ayuntamiento de Al
calá y ante los despachos parro
quiales de templos como la Ma
gistral Catedral y la iglesia de 
Santa María, de parejas que bus
can fecha para casarse. Es evi
dente que los vecinos del centro 
a quienes les corresponde la pa
rroquia de San Pedro Apóstol y 
la de Santa María la Mayor, tie
nen menos dificultades para ca
sarse en la Magistral o en la igle
sia de la calle Libreros, pero los 
de otros barrios, a quienes les 
corresponden sus respectivas pa
rroquias, no tienen más remedio 
que hacer cola si quieren casarse 
en una iglesia más monumental. 

En cuanto al ayuntamiento, las 

colas el primer día en que se re
serva fecha son cada vez más 
largas. En la casa consistorial se 
celebran bodas sólo los sábados 
y suele haber un máximo de cin
co cada día. No hay más posibi
lidad, por lo que encontrar hueco 
en la fecha deseada depende de 
estar de los primeros en la cola 
para poder elegir. En los juzga
dos, donde se celebran bodas los 
viernes por la mañana, no suele 
haber tanto problema. Con todo 
y con ello se celebran casi un 
centenar de bodas a lo largo del 
año. 

Temporada alta 
Septiembre es el mes favorito 

para casarse, seguido de octubre, 
julio y junio. Quien quiere casar-

......... .... ,. ... .............. 
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se en septiembre lo tiene compli
cado y tiene que reservar fecha 
con mucha antelación, no sólo 
en la iglesia o en el ayuntamien
to, sino en el restaurante donde 
quiera celebrar el banquete nup
cial. 

Es curioso cómo se han inver
tido algunas tendencias en los 
últimos años puesto que octubre, 
julio, junio y mayo siguen, por 
este orden, en las preferencias. 
Mientras que en la década de los 
ochenta, el mes de agosto tenía 
muchos más adeptos que octu
bre, en los noventa esta tenden
cia se invirtió puesto que se con
sidera agosto como mes vacacio
nal y una invitación de boda pue
de ser más que una alegría un 
fastidio si supone suspender las 
vacaciones. 

Además hay una temporada 
baja con sorprendentes tenden
cias. Por ejemplo, la de que en 
diciembre se celebren el doble de 
bodas que en enero es algo que 
llama la atención puesto que el 
clima suele ser prácticamente el 
mismo. La razón de esta tenden
cia puede ser el deseo o necesi
dad de algunos novios de hacer 
coincidir su luna de miel con las 
vacaciones navideñas. 

Bodas patrocinadas 
Lo que parece lejano es la nue

va moda que hay en Estados 
Unidos que son las podas con 
patrocinador. En este país, se 
está extendiendo la costumbre 
de contratar la publicidad de al
gunas firmas para que corran 
con los gastos de la boda. De 
esta manera las empresas que 
participen pueden exhibir sus 
nombres, logotipos y publicidad 
en donde crean oportuno, desde 
manteles, bandejas, etc, en el 
caso del banquete, a cambio de 
obtener gratis el servicio propor
cionado por dichas empresas. Lo 
mismo puede ocurrir con el al
quiler del coche, que podrá lucir 
en su lateral el logotipo de la em
presa propietaria. Y así en infini
dad de servicios y productos ne
cesarios para ese día. Y es que 
las bodas son todo un negocio 
que mueve en España unos 
3.000 millones de euros al año. 

Una boda normalita 
no cuesta menos 
de 18.000 euros 
La cuestión es que casarse 

cuesta dinero y no poco. Otra 
cosa es que los gastos los sufra-
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guen en buena medida los padres 
y que los regalos de los invitados 
se conviertan en todo un negocio 
para los contrayentes. Está acep
tado por las organizaciones de 
consumidores el hecho de que 
una boda normalita, sin grandes 
lujos, cueste una media de 
18.000 euros, es decir, 3 millo
nes de las antiguas pesetas. Ahí 
se incluye los gastos más co
rrientes, desde el vestido de la 
novia y todos los complementos, 
que no bajarán nunca de los 
1.000 euros, hasta el traje del no
vio que puede estar en una media 
de 500 euros. A estos gastos hay 
que añadir el ramo de flores, los 
peinados y el maquillaje de la 
novia. Todo ello se iría a otros 
1.000 euros como poco. 

Pero es que la ceremonia cues
ta dinero. Hay iglesias que tie
nen tarifas oficiales y otras que 
las tienen voluntarias, es decir, el 
famoso sobre que se deja al sa
cristán o al párroco. Y eso sin 
contar la decoración de flores en 
el templo, que también suele co
rrer a cargo de los contrayentes. 
Las ceremonias en el ayunta
miento están reguladas por una 
tasa: 31 O euros si ninguno de los 
contrayentes está empadronado 
en Alcalá y 198 si hay alguno 
empadronado. La decoración 
floral en el ayuntamiento está in
cluida en el precio pero en la 
iglesia depende del gusto del 
consumidor y éste puede estar en 
tomo a los 200 euros como poco. 
Tener un coro o un grupo de cá
mara en la iglesia puede elevar la 
cuenta en otros 200 euros como 
poco y eso por no hablar del ál
bum de fotos y el vídeo que pue
de disparar la factura hasta casi 
2.000 euros más. 

Hay quien alquila un coche de 
lujo o una carroza, por lo que la 
cuenta suma y sigue con otros 
300 euros pero lo más caro es el 
banquete que puede tener un 
coste medio de 6.000 a 8.000 eu
ros para un centenar de invitados 
con un menú corriente y tradi
cional a base de langostinos y 
cordero. Y aún hay más posibili
dades de gasto. La celebración 
se suele prolongar durante toda 
la noche e incluso durante la ma
drugada. Están de moda las ba
rras libres en salas de fiestas y 
estas oscilan entre los 9 y los 12 
euros por persona. Y, cómo no, 
está el viaje de luna de miel que, 
dependiendo del destino elegido, 
puede estar en tomo a los 2.000 
euros. 

Por tanto, quien quiera casarse 
tiene que preparar como mínimo 
18.000 euros para afrontar los 
gastos que ello conlleva y que 
como vemos no son pocos. 

Todo ello para que al final se 
viva el acontecimiento más feliz 
en la vida de una pareja y llegar 
con la mejor de las sonrisas a la 
plaza de San Diego donde la ma
yor parte de los novios se foto
grafían ante la fachada de la uni
versidad cisneriana. Fue el caso 
de Juan Diego Muñoz Luis y 
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Una de las colas formadas en el ayuntamiento, de madrugada 

Ana Isabel Reyes Benegas, una 
pareja que se casó el sábado 26 
de febrero en la Magistral Cate
dral y que después de la ceremo-

nia se dirigió a la plaza de San 
Diego donde se encontró la sor
presa de que allí estaban los 'le
gionarios' de la Agrupación Mú-

sico Cultural de la Santa Vera 
Cruz de Alhaurín el Grande 
(Málaga), quienes los felicitaron 
y tocaron un pasodoble para que 
bailaran. 

Lo de fotografiarse en el mo
numento más importante de la 
ciudad suele ser también lo más 
normal en todo el mundo y suer
te que en Alcalá hay un rincón 
como la plaza de San Diego en el 
que cada año, especialmente los 
sábados, se concentran miles de 
parejas para fotografiarse. En 
Pompeya (Italia) también las pa
rejas de novios eligen el princi
pal monumento de la ciudad, que 
curiosamente no es otro que las 
ruinas de la antigua ciudad ro
mana, por lo que los nuevos ma
trimonios tienen sus fotos princi
pales rodeados de restos arqueo
lógicos. 

Jesús CÁMARA RUIZ 
jesuspuertamadrid@ya.com 

No somos la única, pero si la más 
elfcaz. Compruébelo usted mismo. 

La Seriedad del fideto -

ENSANCHE 

DÚPLEX-ÁTICO 
de nueva construcción 

Terraza de 103 m', 2 dormitorios con 
posibilidad de hacer más, carpintería 

de roble, tarima y gres, garaje y 
Zonas comunes. Precio: 294.495 € 

1 
ENSANCHE 

CIUDADELA. Piso de 3 dormttorios de 
108'15 m2, salón independiente, cocina 

amueblada, 2 baños, roble, paredes lisas 
y escayola, suelos de tarima y gres, 

garaje y trastero con zonas comunes. 
299'905 € + l.V.A. 

FONTANAR 

Viviendas unttamiliares, 
4 dormttorios, 2 baños, suelos de gres, 

tarima y garaje. 
A ESTRENAR, 

PRÓXIMA ENTREGA 
DESDE 202.000 € + l.V.A. 

ENSANCHE 

CIUDADELA. Piso de 2 dormitorios de 
84'57 m', salón independiente, cocina 

amueblada, 2 baños, roble, paredes lisas 
y escayola, suelos de tarima y gres, 

garaje y trastero con zonas comunes. 
275.264 € + l.V.A. 

NUEVA ALCALÁ 

Piso de 105 m2, 3 dormitorios, 
baño completo, suelos de tarima, 
gas natural, ventanas de aluminio, 

3 NE y cocina amueblada. 
Un precio increíble por sólo 

190.520 €. 

P. O'DONNELL 

Piso de 100 m2, 3 dormitorios, 
salón independiente, cocina amueblada, 

4 a/e, terraza de 35 m', ventanas de 
climalit, carpintería de roble. suelos 

de parquet, garaje y zonas comunes. 
Solamente por 269.854 €. 

a 
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Juan Diego Muñoz v 
AnalsabelRevesse 
llevaron la gran sorpresa 
el día de su boda 

·¡Amí 
la legión! 

"Esto no se lo va a creer na
die cuando lo contemos", dijo 
Ana Isabel Reyes Benegas des
pués de bailar con su marido 
Juan Diego Muñoz Luis el pa
sodoble 'Paquito el Chocolate
ro' interpretado por la banda 
de la Agrupación Músico Cul
tural de la Santa Vera Cruz, de 
Alhaurin el Grande (Málaga) . 
Pero lo más sorprendente para 
la novia y el novio que acaba
ban de contraer matrimonio 
durante la tarde de ese sábado 
26 de febrero fue que los inte
grantes de la banda vestían de 
legionarios, de auténticos sol
dados del Tercio a quienes no 
les faltaba el más minimo de
talle. '¡A mí la legión!' parecían 
haber dicho pero no lo hicie
ron porque estaban sorprendi
dos viendo cómo se les acerca
ba medio centenar de 'legiona
rios' que los felicitaron, se fo
tografiaron con ellos e incluso 

interpretaron el pasodoble 
para que pudieran bailarlo y 
besarse. 

Fue toda una casualidad. 
Los miembros de la Agrupa
ción Músico Cultural de la 
Santa Vera Cruz, de Alhaurin 
el Grande (Málaga) terminaron 
su desfile ante la fachada pla
teresca de la universidad. Des
filaron como auténticos legio
narios por la calle mayor y por 
la plaza de Cervantes. Ante el 
ayuntamiento tocaron el him
no a los caídos en memoria de 

Enlace Carballo Saldaña- Fernández Alarcón 
El sábado 19 de febrero se 

celebró en el ayuntamiento de 
Alcalá la ceremonia que unió 
en matrimonio a la pareja for
mada por Carlos Carballo Sal
daña y Raquel Fernández 
Alarcón. El novio es entrena
dor de boxeo mientras que la 
novia trabaja en el sector co
mercial. 

La pareja llevaba siete años 
de noviazgo hasta contraer 
matrimonio civil en el consis
torio complutense en una ce
remonia en la que fueron tes
tigos el padre de la novia, An-

tonio Fernández, y la madre 
del novio, Isabel Saldaña. 

Después de la ceremonia ci
vil, los nuevos cónyuges acu
dieron a la plaza de San Diego 
y a los patios de la universidad 
donde se les realizaron las fo
tografias que forman parte de 
su álbum de bodas. Desde allí 
se desplazaron a los salones 
del restaurante Foguet donde 
invitaron a unos 200 familia
res y amigos a un banquete 
nupcial. 

La pareja partió en viaje de 
luna de miel a Méjico. 

las victimas de los atentados 
del 11 de marzo de 2004 . Y lle
garon ante la fachada de la 
universidad ante la cual tam
bién tocaron antes de romper 
filas . Y cuando lo hicieron se 
encontraron con que acababan 
de llegar a la plaza los recién 
casados Juan Diego Muñoz 
Luis y Ana Isabel Reyes Bene
gas que acababan de casarse 
en la iglesia Magistral Cate
dral. Así es que los 'legionarios' 
no lo dudaron y se acercaron a 
los novios para felicitarlos. 

Juan Diego Muñoz, rotulista 
de profesión, y Ana Isabel Be
negas, charcutera, terminaron 
besándose ante el aplauso de 
estos 'legionarios' civiles. 

"Esto es algo que vamos a re
cordar toda la vida", reconoció 
Juan Diego. La pareja llevaba 
dos años de noviazgo. Después 
de la sesión fotográfica la pare
ja se dirigió al restaurante 
Martin's donde invitaron a fa
miliares y amigos a un ban
quete nupcial al que asistieron 
un total de 120 personas. 

se prohibe la entrada. 
r-=[!=P R=o===M~O ~e ,;==,¡ofiÑ_]ffl 

llllLISIS CAPll.IR 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 1:1: (i] 11 :11 :1 11 ~~ 1 t:te (i]l l t:ti ~ ¡l :l>ill:! M:ll te 1 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

IN STITU TO CAP ILA R MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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PARA VUESTRA 

Hombre 

•TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERiA y CAMISERiA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ D~ de Torres, 2 • Tlf.: 91 880 97 22 . 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Atienzo, 2 - Tlf.: 91 889 40 07 

• ELECTRICIDAD 
• FONTANERÍA 
• PLADUR 
•PINTURA 

ESPECWIDAD EN OBRAS. 
REFORMAS Y DECORACION 

REfORM" \NlE~ 
• ALBAÑILERÍA -OE lU 'J\V\E~ 
• CARPINTERÍA - EN MEN~ 

DE ALUMINIO (iÉ '\ MES 
Y MADERA ::..:---

Pº de la Alameda, 3 - Tlf.: 91 882 69 00 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

*** _._,.,.. , Tll.: 91 819 26 98 

La FIESTA está de MODA 
en DISEÑOS VIVOS. 

Todas las tallas, pequeñas y grandes. 

~ Ofel'W permanentes. Acabados personalizados . 

~ ~~ Los primeros en las últimas tendencias. 

<J."J C/ Ramón y Caja!, S ·Alcalá de Henares. TeL 91882 64 02. 

AllANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

G)ieGOS~i84.J.i 
--Todo para su bebé --

NUEVA APERTURA: 
Paseo de Pastrana, 35 

Telf. : 91 880 10 77 

Avda. de la Alcarria, 19 - Tlf.: 91 883 15 38 
el Chinchón, nave 303 (Detrás Clínica Recoletas) Tlf.: 91 878 85 67 

mUEDlEI y DECORACIOn 35 allS 
ca11••• 
••••• i• alClll 

• cJ Miguel de Moneada, 4 üunto Galerías Juan de Austria) · Tett. y Fax: 91 880 26 67 
• cJ Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) -Tett.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
• cJ Camino del Corral, nave 20 -Polígono Alcamar 

Camarma de Esteruelas -Tett.: 91 886 52 70 
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La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alcalá se reunió 
con el alcalde de la ciudad, Bartolomé González y con Marta Viñuelas, concejal de Turismo 

Se celebrará en Alcalá, los días 2, 3 v 4 de iunio 

IX Encuentro de Asociaciones de Antiguos 
Alumnos v Amigos de las Universidades Españolas 
El pasado 25 de febrero, el Presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Uni
versidad de Alcalá, D. Santiago Hierro Anibarro, en compañía de D. Benito Rogado y de 
D . Octavio Martín , vocales de dicha entidad, acudió al Ayuntamiento a reunirse con el 
Sr. Alcalde de la c iudad; D . Bartolomé González y con Dª Marta Viñuelas, edil de turis
m o. El motivo de la reunión fue la presentación formal al Sr. Alcalde de la próxima ce
lebración en Alcalá, durante los días 2 a 4 de junio, del IX Encuentro de Asociaciones de 
Antiguos Alumnos y Amigos de las Universidades Españolas, e informar que durante esos 
días, nuestra c iudad será el punto de Encuentro de las Asociaciones de Antiguos Alum
nos y Amigos de Universidades sitas en distintos puntos de España. 

Fue en junio de 2004, en la formado y constituido gracias otras cosas, sobre las Asocia
ciudad de Sabadell, y duran- a este tipo de encuentros ciones de Antiguos Alumnos, 
te la celebración del Vlll En- anuales, y por último, por ce- y sobre la ciudad de Alcalá de 
cuentro de Asociaciones de lebrar en el año 2005 el déci- Henares, concretamente so
Antiguos Alumnos y Amigos mo aniversario de la creación bre su patrimonio histórico, 
de las Universidades España- de su Asociación. para lo que se va a contar con 
las, cuando la Asociación de La Asociación, tuvo ocasión especialistas en dichas mate
Antiguos Alumnos de la Uní- de informar, en reunión man- rias. Del mismo modo, el pro
versidad de Alcalá fue elegida tenida, de la celebración del grama del encuentro también 
para organizar el que será ya IX Encuentro, al Sr. Conseje- contempla la presentación de 
IX Encuentro de Asociacio- ro de Educación de la Comu- una serie de paneles de em
nes. nidad de Madrid, D. Luis Pe- pleo mostrando el binomio 

Esta entidad acogió con ral, quien será una de las Universidad-Empresa, que 
gran alegria y entusiasmo el personalidades asistentes al contará con la presencia, en
ser elegida para organizar di- mismo. Del mismo modo, D. tre otros, de D. Jesús Martín, 
cho acto por diversos moti- Fernando Merry del Val, Con- presidente de AEDHE. 
vos. Primero, por poder con- sejero de Economía e Innova- Otro de los actos a destacar 
tribuir con ello al crecimiento ción Tecnológica de la Comu- en el programa del IX En
del movimiento organizativo nidad, ha recibido invitación cuentro de Asociaciones de 
de las Asociaciones de Anti- formal para asistir a este acto Antiguos Alumnos y Amigos 
guos Alumnos, segundo, por y se espera también contar de las Universidades Españo
ser el domicilio social de la con su presencia. las será el acto protocolario 
Federación de Asociaciones Entre las actividades a de- de la firma del convenio de 
de Antiguos Alumnos y Ami- sarrollar en dicho acto se en- colaboración entre el BSCH y 
gos de las Universidades Es- cuentran una bateria de po- la Federación de Asociaciones 
pañolas, entidad que se ha nencias que versarán, entre de Antiguos Alumnos y Ami-
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Enllcalíse 
encuentra el 

domicilia social 
de la Federación 
di lslCiacianes 

dllnlilUIS 
Alumnas 1 llli11s 

delas 
1 lnilersidades 

Es1añ11as 

gos de las Universidades Es
pañolas, para el cual, se es
pera contar con la presencia 
de D. Emilio Botín, presiden
te del citado banco. 

Por todo esto, en esta-reu
nión, D. Santiago Hierro mos
tró su deseo al Sr. Alcalde de 
que participe activamente en 
la celebración del IX Encuen
tro de Asociaciones, y requi
rió su presencia tanto para el 
acto de inauguración, como 
para el de clausura, así como 
en todas aquellas actividades 
que el programa contemple, y 
que él considere de interés. 
Del mismo modo, el Presiden
te de la Asociación, trasladó 
al Sr. Alcalde, y al resto de 
asistentes, que es necesario 
que exista una colaboración 
estrecha entre el Ayunta
miento y la Asociación de An
tiguos Alumnos para el buen 
desarrollo del Encuentro. En 
este orden de cosas, Bartolo
mé González, anunció a los 
asistentes a la reunión, que 
"Existirá colaboración por 
parte del Ayuntamiento de 
Alcalá hacia la Asociación de 
Antiguos Alumnos de la Uni
versidad de Alcalá para la ce
lebración del IX Encuentro de 
Asociaciones" y que el acto en 
cuestión contará con su pre
sencia y con la de otros de 
sus colaboradores. 

Para dar más énfasis y pu
blicidad a la celebración del 
Encuentro, Bartolomé Gon
zález anunció que se incluirá 
la celebración de este evento 
en el Programa de Actos del 
IV Centenario de la celebra
ción del Quijote. Y es que el 
IX Encuentro de Asociaciones 
de Antiguos Alumnos y Ami
gos de las Universidades Es
pañolas, no hace más que en
grosar la lista de grandes 
acontecimientos y eventos 
que tendrán lugar en nuestra 
ciudad durante este año 
2005, el cual se reviste por sí 
solo de una gran importan
cia. 

s de marzo de 2005 



los representantes sindicales Piden a los rectores la homologación de sus 
condiciones salariales con los uabaiadores de la Comunidad de Madrid 

Encerrados con el Rector 
El martes 22 de febrero se produjo un encierro sindical en el despacho del rector de la Universidad de 
Alcalá, Virgilio Zapatero, al igual que en el resto de rectorados de todas las universidades públicas de 
la Comunidad de Madrid, protagonizados por la negociadora del convenio, el comité de empresa, y los 
delegados sindicales de CC.00 y UGT, que piden llegar a un acuerdo con las universidades para fir
mar un convenio en el que se homologuen sus sueldos con los del resto de trabajadores de la Comuni
dad, así como que haya una mayor financiación para las universidades, que se ~mplearían en investi
gación, inversión y mantenimiento, según declararon a PUERTA DE MADRID Angel Pérez, presiden
te del Comité de Empresa, y Jesús La Roda, Secretario General de la Unión Comarcal Este de UGT. 

Ángel Pérez, presidente del Co
mité de Empresa que se había en
cerrado junto con otros compañe
ros en el despacho del rector de la 
Universidad de Alcalá, Vrrgilio 
Zapatero, explicó: "El encierro es 
consecuencia del bloqueo que ve
nimos padeciendo en la negocia
ción del convenio colectivo, blo
queo que ya fue manifiesto en la 
última reunión, desde la parte so
cial de nuestro caso estamos ha
ciendo continuamente propuestas 
flexibles en el sentido de intentar 
llegar a un acercamiento y conse
guir un acuerdo, pero después de 
siete meses negociando el conve
nio colectivo, no sólo no hemos lo
grado un acercamiento sino que se 
ha dado más bien un alejamiento 
continuo, me refiero a que no hay 
ningún capítulo cerrado, ni siquie
ra aquellos que no tienen trascen
dencia, y en el capítulo de tablas 
salariales y condiciones económi
cas no hay tampoco la posibilidad 
de llegar a un acuerdo porque nos
otros lo que estamos planteando es 
la homologación con el personal 
laboral de la Comunidad de Ma
drid porque aunque pertenezcamos 
a organismos autónomos, que son 
las universidades, no dejamos de 
pertenecer también a la Comuni
dad de Madrid. Además, no esta
mos detectando ninguna voluntad 
de negociación, por lo que nos he
mos visto obligados a tomar medi
das, y hoy están convocados encie-
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rros de los Comités de Empresa en 
todos los rectorados de las univer
sidades públicas y si esto no cam
bia, pues evidentemente tomare
mos medidas más contundentes en 
cuanto a movilización". 

Y continuó diciendo: "Depen
diendo del resultado de la comi
sión negociadora que tenemos el 
viernes 25 de febrero, los dos sin
dicatos que componemos la parte 
social de la comisión negociadora, 
que somos CC 00 y UGT, tendre
mos reuniones de equipo en las 
que se decidirán y se plantearán de 
manera progresiva las medidas de 
presión. Aunque lo que nos gusta-

ría es la posibilidad de llegar a un 
acuerdo con la Universidad, pero 
para eso tiene que poner voluntad 
por su parte; lo que pasa es que 
ellos se están enganchando más al 
tema de que no tienen financia
ción, pero ésta les va a venir dada 
porque nosotros no nos estamos 
saliendo del convenio que acaba 
de negociar la Comunidad de Ma
drid y que tiene una duración de 
tres años. No hay ninguna disfun
ción de lo que estamos pidiendo 
con respecto a lo que los laborales 
de la Comunidad, ya que en defi
nitiva también dependemos de 
ella. También le hemos transmití-

COLOR DEL TIEMPO 
ÓLEOS 

Expone: 

Organiza: 

Inauguración: 

Lugar: 

STELLA CINO NÚÑEZ 
del TALLER DE PINTURA GRUPO CERO MADRID 

COORDINADOR MIGUEL O. MENASSA 

JUVENTUD GRUPO CERO, QUE NOS OFRECERÁ 
UN RECITAL DE POESÍA, 

DOMINGO 6 DE MARZO DE 2005, A LAS 17 HORAS. 

CAFÉ-SALA EXPOSICIONES AMSTERDAN 
el SAN DIEGO, Nº 15 

ALCALÁ DE HENARES 

Angel Pérez: 
"la nnanciación 
de la UniVersidad 

se uene que meiorar" 

Jesús la Roda: 
"No es verdad 
que nosotros 

sólo nos movamos 
por las subidas 

salariales" 

do al rector que la parte social de 
la mesa negociadora estamos dis
puestos a ir de la mano con los rec
tores a la Comunidad de Madrid 
para que ésta asuma la parte de fi
nanciación que le corresponde. 

Lo que nos gustaría dejar claro 
es la responsabilidad que está 
manteniendo la parte social en esta 
negociación, desde el momento en 
el que somos conscientes de la si
tuación económica que atraviesan 
y padecen las universidades pú,bli
cas madrileñas en cuanto a finan
ciación por parte de la Comunidad, 
porque la naturaleza del convenio 
permite, al margen de lo que pue
da establecer las tablas de presu
puestos generales de la Comuni
dad de Madrid, acordar unas tablas 
por encima de las subidas estable
cidas, aún así nosotros estamos 
planteando una homologación con 
la Comunidad para facilitar a las 
universidades en este caso esa hi
potética financiación, que entende
mos que no va a haber mayor pro
blema en conseguirlo una vez fir
mado el convenio, porque ya se 
hizo lo mismo en el año 99". 

Por su parte, Jesús La Roda, Se
cretario General de la Unión Co
marcal Este de UGT, añadió a las 
palabras de su compañero: "Los 
rectores de la Comunidad de Ma
drid han pedido unas reuniones 
con los secretarios generales de los 
dos sindicatos, porque las dos 
uniones territoriales van a ir con 
los rectores a la presidenta de la 
Comunidad a pedir esa financia
ción. O sea que la responsabilidad 
nuestra por parte de los sindicatos 
es total con las universidades, por
que no pedimos sólo para homolo
gar el sueldo de los trabajadores 
sino también para invertir en in
vestigación, docencia, inversiones, 
mantenimiento, etcétera, porque 
evidentemente nosotros somos de
fensores de la universidad públi
ca", y concluyó: "Y entonces aho
ra acaba el plan de financiación 
que estaba vigente y tiene que 
abrirse una negociación para que 
esté firmado o cerrado en junio y 
que durará otros cuatro años, y por 
eso los agentes sociales tenemos 
que pedir más financiación para 
las universidades". 
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Ha sido el primer Aula de Danza Universitario escogido para participar en el 
tesUVal internacional de Danza de la Comunidad de Madrid, Madrid en Danza 

El Aula de Danza de la UAH cambia de nombre 
en homenaie a su fundadora, Estrella casero 
Más de 600 mavores de Alcalá participan en un programa pionero en nuestro país 
destinado a ofrecer a la tercera edad de Alcalá de Henares la posibilidad 
de desarrollar sus habilidades sociales v de cuidar su salud a través de la danza 
El Aula de Danza de la Universidad de Alcalá cambia su nombre en homenaje a la que fue su 
fundadora, en 1989, la bailarina Estrella Casero, quien falleció hace dos años después de una 
larga enfermedad. Su presentación oficial tuvo lugar el lunes, 28 de febrero, a las 19.00 ho
ras, en la sede del Aula (Colegio San Basilio el Magno, calle Basilios s/n). 

Discípula aventajada de Ro
sario y Juan Talf, bailarina del 
Ballet Nacional con Antonio 
Gades y profesora del Real 
Conservatorio de Música y 
Danza de Madrid, Casero fue 
una de las artífices del acuer
do por el que los antiguos títu
los de Danza se equipararon a 
la licenciatura actual. 

Entre los programas más in
novadores que desarrolla este 
Aula se encuentra ARTISTAS 
EN RESIDENCIA, dedicado 
desde 2002 a apoyar a jóvenes 
creadores para que desarro
llen sus investigaciones y pro
yectos. En 2004, se firmó un 
acuerdo con La Casa Encendi
da (Obra Social Caja Madrid) 
para desarrollar "Artistas en 
Residencia" de forma conjunta 
y que, los artistas selecciona-

dos para participar en el pro
grama optaran a ser incluidos 
en la programación de dicho 
centro cultural. Está previsto 
que un total de doce artistas 
desarrollen sus trabajos a lo 
largo de cada curso. 

Precisamente, este Aula de 
Danza universitaria ha sido la 
primera en ser escogida para 
participar en el festival inter
nacional de danza de la Comu
nidad de Madrid, conocido 
como Madrid en Danza, que 
presenta a las compañías, co
reógrafos e intérpretes de las 
más variadas latitudes y los 
más dispares estilos. 

El Aula de Danza Estrella 
Casero comenzó en 1995 un 
programa pionero en nuestro 
país destinado a ofrecer a los 
mayores de Alcalá de Henares 

la posibilidad de desarrollar 
sus habilidades sociales y de 
cuidar su salud a través de la 
danza, en el que ya participan 
más de 600 personas. 

Asimismo, el Aula de Danza 
de la Universidad de Alcalá si
gue siendo la única entidad 
que publica una revista de ca
rácter académico dedicada a 
los Estudios de Danza. Dirigi
da por Delim Colomé, su con
sejo de redacción cuenta con 
la colaboración de investiga
dores de la talla de Lynn Ga
rafola, Claudia Celi, Janet 
Adshead-Lansdale, José Anto
nio Sánchez o Nélida Monés. 

En 1990, Estrella Carero 
puso en marcha el Grupo de 
Danza de la Universidad de Al
calá. Dedicado a la investiga
ción del folclore español y a la 

El aventamiento lacilita la documentación para las solicitudes 

·nespiro en vacaciones' proporciona plazas en 
residencias a personas mavores durante el verano 
La concejala de Familia, Salud y Servicios Sociales, en el ayuntamiento de Alcalá, Teresa Obiol, 
anunció que el ayuntamiento de Alcalá facilita la documentación necesaria para solicitar el progra
ma "Respiro en vacaciones", por el que el gobierno regional se hará cargo durante un mes, en resi
dencias asistidas con personal especializado, de las personas mayores que viven con sus familias. 

Obiol explicó que "el plazo fi
naliza el próximo 9 de marzo y 
los impresos para formalizar 
las peticiones se pueden reco
ger en el Centro Municipal de 
Servicios Sociales de la plaza 
de Navarra y en el propio 
ayuntamiento de Alcalá tanto 
en Servicios Sociales como en 
la Oficina de Información pre
sencial 010". Igualmente, dijo 
Obiol, que la solicitud ya cum
plimentada se puede presen
tar en ~l Registro del ayunta
miento y en el Centro Munici
pal de Servicios Sociales. 

Para acceder al programa se 
requiere ser mayor de 60 años 
y dependiente, o mayor de 80 
años que convivan con fami
liares y que sean válidos. El 
objetivo prioritario de esta ini
ciativa que beneficiará a 1.900 
familias madrileñas es apoyar 
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Documentación necesaria 
· Informe médico en modelo 

oficial 
· Copia del DNI del solici

tante (persona mayor) y de la 
persona con quien convive o le 
cuida habitualmente 

· Justificantes de pensión de 
la entidad pagadora (Seguridad 
Social, MUFACE, etc.) 

· Documentación comple
mentaria: 

- Copia del libro de familia 
en el caso de que el cuidador 
de la persona mayor tenga tam
bién hijos menores a su cargo. 

- Informe médico del cuida
dor, si éste no puede atender al 
mayor adecuadamente. 

- Informe médico de otras 
personas mayores o incapaci
tadas a cargo del cuidador. 

a las personas que atienden 
habitualmente a sus mayores 
y facilitarles el descanso du
rante las vacaciones. "Este 
apoyo constituye la aplicación 
concreta del principio de inte
gración, que tieode a favorecer 
la permanencia de las perso
nas en su domicilio habitual", 
manifestó la edil complutense. 

La convocatoria incluye cua
tro turnos de estancia men
sual entre los meses de julio y 
octubre, ambos inclusive. Du
rante ese tiempo, los benefi
ciarios contarán con aloja
miento y manutención en régi
men de pensión completa, su
pervisión y control de acuerdo 
con las características de los 
usuarios, así como terapia 
ocupacional y actividades re
creativas orientadas a la adap
tación de los mayores al grupo 

La fallecida Estrella Casero fue 
la fundadora del Aula de Danza 

recuperación de n uestro patri
monio dancístico, el Grupo de 
Danza fue el medio perfecto 
para dar a conocer formas de 
baile , a veces, perdidas y otras 
veces malinterpretadas. 

En 2000, gracias a la labor 
de Estrella Casero, la Univer
sidad de Alcalá adquirió fon
dos documentales y vestuario 
procedentes del estudio del co
reógrafo y bailarín Antonio 
Ruiz, Antonio. A lo largo de 
2004 se procedió a la catalo
gación de los fondos documen
tales, tarea que fue dirigida 
por Mª Dolores Segarra, histo
riadora de la danza e investi
gadora. 

Teresa Obiol, 
concejala de Servicios 

y al entorno. Los beneficiarios 
pagarán el precio público que 
les corresponda. 

La solicitud de plaza se po
drá realizar, además de en los 
Servicios Sociales del ayunta
miento de Alcalá, en el registro 
general de la Dirección Gene
ral del Mayor, personalmente 
o por correo; en cualquier re
gistro de la Comunidad de Ma
drid, de la Administración del 
Estado, de los ayuntamientos 
y de sus Juntas Municipales 
de Distrito; en los centros mu
nicipales de Servicios Sociales; 
en cualquier centro de mayo
res de la CAM o a través de in
ternet (www.madrid.org) 
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Francisco Javier Serrano Honelano se iuuará el título nacional de 
"Maestro del Espresso Junior 2.005" el próximo 8 de abril 

"Maestro del Espresso" del Corredor del Henares 
Con sólo 19 años, este joven de Canillejas viene todos los días a Alcalá a estudiar el Ciclo For
mativo de 2º grado de Servicios en la Escuela De Hostelería y Turismo del IES Alcalá de Hena
res, por lo que el próximo 8 de abril participará en la final del concurso "Maestro del Espresso 
Junior 2.005", que se celebrará en las instalaciones del Real Club de Polo de Barcelona y al que 
acudirán más de 20 finalistas de las mejores escuelas de hostelería y restauración de España. 

Francisco Javier Serrano 
Hortelano explicó a PUERTA 
DE MADRID cómo fueron las 
pruebas de selección que los 
organizadores d el concurso 
llevaron a cabo en la Escuela 
de Hosteleria para elegirlo 
como finalista: 'Vinieron a 
darnos una charla a la Es
cuela y nos dijeron que pres
táramos atención porque lue
go nos iban a hacer una serie 
de preguntas tipo test y que 
el que contestara correcta
mente un mayor número de 
respuestas quedaria seleccio
nado para participar en la fi
nal que se celeb rará en Bar
celona, y ahora tengo que 
prepararme un poquito mejor 
en la práctica de hacer café 
con mis profesores de la Es
cuela, para hacerlo lo mejor 
posible", y aseguró que "me 
ha hecho m u cha ilusión re
sultar el finalista de toda la 
Escuela porque además no 
me lo esperaba y espero tener 
suerte en la final de Barcelo
na, estoy muy contento y es
pero dejar huella". 

También contó cómo se to
maron la noticia sus compa
ñeros y familiares: "Mis com
pañeros me dieron la enhora
buena cuando nos enteramos 
de la noticia, porque además 
me lo comunicaron mis profe
sores y no sabíamos nadie 
nada y fue de repente y me 
pilló a cuadros, y mi familia 
está muy contenta porque es 
la primera vez que voy a asis
tir a una competición relacio
nada con la hosteleria, ya sea 
de café, cócteles o cocina, y 
están muy orgullosos, y sobre 
todo mi chache Ricardo está 
muy contento con la noticia. 
Y bueno, pues me siento muy 
apoyado y espero conseguir 
los objetivos que tengo mar
cados". Y Pedro Márquez, pri
mo de Francisco Javier, ase
guró que "no me esperaba la 
noticia y nos ha gustado mu
cho, me comentó que iba a 
hacer el test y cuando me dijo 
que había resultado finalista 
pues me alegré mucho por él. 
Y me gustaría poder ir a Bar
celona con él para apoyarle 
en la final. porque la familia 
es lo primero y me alegro mu
cho". 

En la final sí que tendrá 
que demostrar en la práctica 
sus dotes como "maestro del 
espresso" ya que las pruebas 
consistirán en poner a punto 
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Francisco Javier Serrano (derecha) junto a su primo Pedro Márquez 

la maquinaria y ajustar los 
parámetros necesarios de 
tiempo, volumen y dosis de 
café para preparar, elaborar, 
extraer y presentar un buen 
café espresso de calidad y un 
capuchino, y el jurado estará 
compuesto por dos expertos 
en máquinas de café repre
sentando a "La Spaziale" y 
dos expertos del mundo del 
café por parte de "illycaffé es
presso ibérica", pero Francis
co Javier está tranquilo por
que "en la Escuela de Hoste
leria hacemos café diaria -
mente ya que tenemos que 
dar servicios reales y estamos 
practicando constantemente" 
y añadió que "la sorpresa más 

que nada ha sido que saliera 
yo entre todos mis compañe
ros, ya que hay muy buen ni
vel en toda la Escuela. Pero 
que lo que hay que hacer 
tampoco es ningún misterio 
y de momento parece que me 
salen bastante bien, aunque 
todavía tengo que practicar 
un poquito porque cuando 
vas a un concurso de este 
tipo siempre intentas dejar el 
pabellón alto. Si ganara me 
sentirla muy orgulloso por
que con una cosilla así ya 
empiezas con algo y quedar 
finalista en el primer año que 
estoy estudiando en la Escue
la de Hosteleria, pues ya es 
algo, pero si encima resultara 

Cómo preparar un buen 
• capucc1no en casa 

Así explicó Francisco Javier un pequeño truco para que el 
café nos salga en casa tan bueno como en la cafetería: "Si no 
se tiene una buena cafetera desde luego no te va a salir un 
buen café, pero un truquillo que me dieron es que la leche 
tiene que estar completamente espumada, y para conseguir 
esa espuma lo mejor es añadir un poquito de bicarbonato, 
para que coja un poquito de consistencia y la espuma 
aguante. Pero hay que tener mucho cuidado y poner la can
tidad justita, porque si nos pasamos un poquito el bicarbo
nato da mal sabor y te has cargado el café". 

( . 
UEspero tener .... 
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de Barcelona, 
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ganador pues ya seria genial". 
Además, el concurso, cuyo 

objetivo es fomentar la cultu
ra y el arte de hacer un buen 
café espresso, cuenta, entre 
otros premios, con una beca 
de 500 euros para que el ga
nador los invierta en sus es
tudios, una máquina profe
sional y suministro de café 
durante todo un año. Fran
cisco Javier aseguró que "los 
premios para el ganador del 
concurso me parecen muy 
buenos, la verdad; la cafetera 
y el suministro de café serian 
para la Escuela de Hostelería, 
ya que anda un poquillo jus
ta de presupuesto, y lo demás 
pues ya se vería y seria una 
oportunidad muy buena por
que estas cosillas te abren 
luego algunas puertas a la 
hora de trabajar o de hacer 
algún curso, aunque al prin
cipio piensas que no son 
nada. Y no es ya por lo eco
nómico sino que a nivel de es
tudios se te abren puertas 
que sin tener nada seria casi 
imposible, por muy bueno 
que seas". 

Expectativas 
profesionales 
Esta joven promesa de la 

Hostelería explicó: "En la Es
cuela me va muy bien, y me 
decidí a entrar en ella porque 
un vecino mío estaba ahí, me 
llamó la atención y porque a 
mi el mundillo de la hostelería 
me ha gustado siempre, y ya 
estaba deseando acabar la se
cundaria para meterme en 
este 2º grado de Servicios, y 
ahora que lo he conseguido 
espero obtener el título de ca
marero y meterme también 
más a fondo en lo que es el 
mundo de la cocina. Y a partir 
de ahí según vengan las co
sas, trabajar en algún restau
rante o algún sitio bueno". 

Y confesó que "admiro mu
cho a Ferrán Adriá pero sobre 
todo a Sergi Ariola, porque 
son dos cocineros que han 
sabido modernizar la cocina 
tradicional de diferentes ma
neras y desarrollar nuevas 
formas de cocinar, pero sin 
perder el toquecillo de lo tra
dicional". 
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la ministra de Medio Ambiente presentó en Alcalá 
un organismo cuva sede posiblemente estará en Pastrana 

El gobierno central crea en la UA el 
Observatorio de la Sostenibilidad en España 
La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, se unió el lunes 28 de febrero a la larga lista 
de personalidades que han visitado Alcalá durante los dos primeros meses del año del Quijote. 
Narbona presentó en la Universidad de Alcalá el Observatorio de la Sostenibilidad en España 
(OSE), que impulsan el propio Ministerio de Medio Ambiente, la Fundación Biodiversidad y la 
Fundación General de la Universidad estando la sede de este nuevo organismo en un edificio de 
la institución académica complutense aunque probablemente no en Alcalá sino en Pastrana (Gua
dalajara). Este Observatorio es una iniciativa pionera en nuestro país que permi"tirá a la admi
nistración y a la sociedad conocer y evaluar el avance hacia el desarrollo sostenible en España. 

Este organismo, aprobado 
por el Consejo de Ministros 
en su reurúón del día 25 de 
febrero , esta impulsado por el 
propio Ministerio de Medio 
Ambiente, la Fundación Bio
diversidad y la Fundación Ge
neral de la Urúversidad de Al
calá y nace como organismo 
independiente del Gobierno y 
fruto del compromiso de al
canzar un modelo de desarro
llo sostenible que tenga en 
cuenta los aspectos económi
cos, territoriales, la mejora 
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ambiental y la justicia social 
y que garantice la conserva
ción de nuestro patrimonio 
natural y una mejora en la 
calidad de vida de los ciuda
danos. 

Según la ministra Narbona, 
la creación sitúa a España en 
una posición líder en el des
arrollo de políticas de des
arrollo sosterúble en los paí
ses de la Urúón Europea. 

El OSE permitirá dotar a 
nuestro país de un organismo 
que desarrolle de forma inde-

pendiente, rigurosa, creíble y 
autónoma labores de recopi
lación de información am
biental, económica y social, 
así como de investigación y 
elaboración de una serie de 
informes sobre el desarrollo 
sostenible en España que se 
difundirán a toda la sociedad. 

El observatorio propiciará 
la participación del mundo 
universitario y científico, con
tará con la contribución de 
los agentes económicos y so
ciales, formará parte de redes 
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de observatorios a rúvel inter
nacional, y contempla la cre
ación de un Foro Permanente 
de la Sosterúbilidad que cele
brará reurúones mensuales 
sobre temas clave. Su finali
dad es ser un organismo de 
referencia y aportar informa
ción periódica, cualificada, 
independiente, veraz y con
trastada, que pueda ser com
parada con la de otros países 
de nuestro entorno. Los infor
mes elaborados por el OSE 
serán un referente funda -
mental así como un elemento 
indispensable para notas de 
prensa, la toma de decisiones 
y la participación pública 
para avanzar hacia el des
arrollo sostenible en el ámbi
to de diferentes políticas pú
blicas. 

Actividades 
del Observatorio 
Durante la presentación del 

Observatorio, que tuvo lugar 
en el Paraninfo de la Urúver
sidad después de la firma del 
convenio entre la institución 
académica, el ministerio y la 
Fundación Biodiversidad, el 
asesor económico de la presi
dencia del gobierno, elabora
rá un informe anual basado 
en indicadores sobre desarro
llo sostemble en España, co
herente con los producidos 
por la Agencia Europea de 
Medio Ambiente, diversos or
ganismos internacionales y 
otras entidades públicas y 
privadas. Asimismo, este or
ganismo realizará informes 
específicos, temáticos o sec
toriales, que en los casos de 
usos del suelo, calidad am
biental, energía, o turismo se
rán periódicos. 

Igualmente, llevará a cabo 
informes de prospectiva para 
anticipar posibles escenarios 
futuros respecto a la sosteni
bilidad y los principales ries
gos que se ciernen sobre ella, 
que se elaborarán con las 
más avanzadas técnicas 
cuantitativas y contarán con 
el asesoramiento de los prin
cipales especialistas en cada 
tema. 

Los informes elaborados 
por el Observatorio facilitarán 
el seguimiento a nivel del es-
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tacto y de las comunidades 
autónomas de indicadores 
estructurales de la Unión Eu
ropea, de sostenibilidad am
biental, sectorial, territoriales 
y de cohesión social. 

Además, este organismo 
pondrá en evidencia el estado 
de España en materia de 
I+D+i, eficiencia energética, 
productividad en el empleo de 
la fuerza de trabajo o de los 
materiales, empleo estable, 
educación, uso eficiente del 
agua, protección del suelo y 
del territorio. El objetivo es 
orientar el desarrollo hacia 
cotas de mayor calidad de 
vida para todos los ciudada
nos ahora y en el futuro. 

Por otra parte, el Observa
torio de la Sostenibilidad en 
España desarrollará y poten
ciará una red de capacidades 
técnicas y científicas basada 
en los departamentos univer
sitarios, centros de investiga
ción y otras entidades públi
cas y privadas que proporcio
nen la mejor información dis
ponible y con base científica 
para que sea incorporada en 
los informes. 

Para cumplir con sus fun
ciones utilizando y poten
ciando las capacidades exis
tentes en materia de genera
ción de datos, análisis y eva
luación, facilitará el acceso a 
sus bases de datos y capaci
dades técnicas a las universi
dades que formen parte de la 
Red de Universidades por el 
Desarrollo Sostenible, con 
atención especial a las expe
riencias e iniciativas en Ibero
américa, y organizará, junto 
al Ministerio de Medio Am
biente, foros de debate y difu
sión. Nace fruto del deseo del 
Ministerio de Medio Ambien
te, la Fundación Biodiversi
dad y la Fundación General 
de la Universidad de Alcalá de 
dotar a nuestro país de un 
instrumento, independiente 
del gobierno, cuyo compromi
so es alcanzar un modelo de 
desarrollo sostenible que ten
ga en cuenta los aspectos 
económicos, territoriales, la 
mejora ambiental y la justicia 
social y que garantice la con
servación de nuestro patri
monio natural. 

Según Cristina Narbona la 
creación del Observatorio en 
el que participan organizacio
nes ecologistas, entidades 
como AENA y el Consejo Su
perior de Investigaciones 
Científicas, sitúa a España en 
una posición líder en la pues
ta en marcha de políticas de 
desarrollo sostenible en los 
países de la Unión Europea. 

El observatorio propiciará, 
además, la participación del 
mundo universitario y cientí
fico, contará con la contribu
ción de agentes económicos y 
sociales, formará parte de re
des de observatorios a escala 
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Momento de la firma del convenio de la creación del observatorio. 
En la imagen Bartolomé González, Cristina Narbona, ministra 

de Medio Ambiente, el rector Virgilio Zapatero y la 
directora general de la Fundación Biodiversidad, María Artola 

internacional, y contempla la 
creación de un Foro Perma
nente de la Sostenibilidad. 

Darsan Auto, S.A. 

Por tanto, su fiabilidad es 
ser un organismo de referen
cia y aportar información que 

pueda ser comparada con la 
de otros países de nuestro 
entorno. 

Referente para 
los poderes públicos 
Los informes que emita el 

OSE serán un referente fun
damental a la hora de tomar 
decisiones en el ámbito de las 
diferentes políticas públicas. 
El OSE facilitará el acceso a 
sus bases de datos y capaci
dades técnicas a las universi
dades que formen parte de la 
Red de Universidades por el 
Desarrollo Sostenible. 

El primero de estos infor
mes estará listo y será pre
sentado en el mes de abril 
toda vez que los seis técnicos 
que el Observatorio tiene en 
esta primera fase ya llevan 
meses trabajando en el mis
mo. 

Ctra. M·300, km. 29, 100. Tel. 9188912 oo·. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 
Plaza República Dominicana, 6. Tel. 91 343 09 56•. MADRID. •eontacte con nosotros para más información y solicitud de prueba. 
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"Que el gobierno municipal deie tranquilo el Henares v la isla del Colegio" 

la ministra de Medio Ambiente recibió 
un· manifiesto en defensa del río 
La coordinadora 'Salvemos el río, salvemos la isla del Colegio' presentó el lunes 28 de febre
ro un manifiesto a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, contra el proyecto del 
equipo de gobierno en el ayuntamiento de Alcalá de construir el nuevo recinto ferial en la isla 
del Colegio. El manifiesto fue recogido por el jefe del gabinete de la ministra con motivo de 
la presencia de ésta en la universidad de Alcalá para presentar el Observatorio de la Sosteni
bilidad en España y ante ~l presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo. Además la 
coordinadora manifestó su rechazo al plan de recuperación del sistema ecoO.uvial del Henares 
al que el gobierno municipal destinará 12 millones de euros de presupuesto. Según Fernando 
Jiménez, de Ecologistas en Acción, y Juan Miguel Salvador, de CAUSAH, "cuando se habla de 
millones para proyectos en el Henares nos echamos a temblar, por eso lo que le pedimos al 
gobierno municipal es que dejen tranquilo el rio y las islas. Que no hagan nada porque las úni
cas actuaciones que hay que hacer en el Henares son las de vigilancia y limpieza". 

Fernando Jiménez negó que 
el plan se aprobara con el con
senso de los ecologistas en el 
Consejo de Medio Ambiente: 
"Nosotros apoyamos una serie 
de criterios genéricos de ac
tuación en el Henares, lo que 
no se puede considerar como 
un plan integral de recupera
ción del río". En cualquier 
caso en la votación que hubo 
en el Consejo de Medio Am
biente, según Fernando Jimé
nez él mismo pidió ante las 
ausencias de varios consejeros 
que el. plan quedara sobre la 
mesa para favorecer un deba
te más profundo: "El concejal 
se negó y en la votación, no es
tuvieron ni el PSOE, ni IU, ni 
UGT, ni los consumidores. 
Sólo votaron a favor él, el pre
sidente del Instituto de Planifi
cación Ambiental, el represen
tante de Comisiones Obreras y 
el de AEDHE. Fue significativa 
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El manifiesto fue recogido por el jefe de gabinete de la ministra 

"ll ÍllCI 111 hal 
111hac1r11 

11 ñl IS Vllllancia 
lli•PilZI" 

"Cuando se habla 
de •Hl111s para 
1ra11ct1s en 11 

11naresn1s 
1cha•1s 
a te•lllar" 

la abstención de la universi
dad y votamos en contra la Fe
deración Comarcal de Vecinos 
y Ecologistas en Acción. 

Las amenazas sobre 
la isla del Colegio 
Según la coordinadora, de la 

que forman ya parte unas 30 
entidades entre grupos ecolo
gistas, asociaciones de vecinos 
y otros grupos diversos, "el 
proyecto en la isla del Colegio 
consiste en trasladar el recin
to ferial a su interior, construir 
un parque urbano, un lago y 
una carretera junto al río. Es 
un proyecto que consideramos 
fruto de una falta de sensibili
dad ambiental y social, del de
sarrollismo irracional, de au
sencia de visión de futuro y, 
en definitiva, de falta de sen
satez". 

Para la coordinadora "cual
quier alteración del suelo de la 
vega afecta al sistema de inte
rrelación de las aguas del río y 
las subterráneas. Los suelos 
de la isla son muy permeables 
y susceptibles de contaminar
se. Urbanizar, aún minima
mente la isla afectarla la infil
tración de la lluvia y reduciría 
el recurso". 

Uno de los aspectos recogi
dos por la coordinadora en su 
manifiesto es que Alcalá está 
siguiendo un modelo de ex
pansión urbana sin más crite
rios ni límites que la extensión 
de su término municipal. "Mu
nicipios próximcs han cometi
do la irracionalidad, como 
Coslada y Torrejón, de colmar 
todo su término de viviendas e 
industria. Alcalá se va a desa
rrollar hasta su límite con los 
municipios de la campiña. 
Apenas nos queda espacio y 
por eso la isla del Colegio es 
una ocasión única para empe
zar un nuevo modelo territo
rial necesariamente respetuo-

PUERTA de Madrid 



La suciedad, los dañinos plásticos y los cartones se acumula en los alrededores de la isla del Colegio 

so con el medio natural y so
cial". 

Lo curioso para los integran
tes de la coordinadora es que 
todos los proyectos que se pro
ponen para la isla del Colegio 
se pueden ubicar en otros lu
gares del municipio salvaguar
dando este espacio. Porque 
además "si el recinto ferial se 
traslada a 200 metros del ac
tual no se solucionan los pro
blemas de ruidos, molestias, 
colapso circulatorio, etc, pero 
sí se hipoteca el futuro de la 
isla como un espacio para el 
conjunto de la población". 

Mercadillo 
de los lunes 
Fernando Jiménez y Juan 

Miguel Salvador afirmaron 
que "es evidente que una ac
tuación como la que tiene pre
vista el equipo de gobierno su
pone la urbanización de la 
isla; supone hacer viales, as
falto, saneamiento, en defmiti
va, hormigón. Estamos con
vencidos de que el recinto fe
rial en la isla es el primer paso 
de lo que será la urbanización 
definitiva de toda la isla. 

Pero además existe la certe
za en la coordinadora de que 
una vez hecho el nuevo recin
to ferial en la isla éste se utili
zaría para instalar allí el mer
cadillo de los lunes: "Es evi
dente y hay testimonio foto
gráfico de la suciedad que se 
genera con el mercadillo de los 
lunes estando donde está ac
tualmente. Trasladarlo a la 
isla provocará un daño impor
tante puesto que llenará de 
suciedad un entorno natural 
de gran importancia". 

Según los portavoces de la 
coordinadora "el equipo de go
bierno municipal ha engañado 
a los alcalaínos diciendo que el 
proyecto no supone el empleo 
de asfalto y hormigón. Eso es 
falso porque la normativa es
tablece que en un recinto fe-
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Juan Miguel Salvador, de CAUSAH y 
Fernando Jiménez, de Ecologistas en Acción 

rial no se permite la tierra ba
tida sino que los viales tienen 
que ser de asfalto, pero es que 
además en unas ferias acuden 
camiones de gran tonelaje por 
lo que es necesario hacer una 

urbanización completa para 
que el suelo soporte el peso". 

Aún fueron más lejos los dos 
portavoces de la coordinadora: 
"Está documentado que van a 
utilizarse toneladas de asfalto 

• Alimentos selectos • Precocinados • Degustación 
• Carnicería • Charcutería • Horno 
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y muchísimos metros cúbicos 
de hormigón en la isla. El pro
blema es que eso la gente lo 
desconoce. Tampoco entende
mos cómo esto se pretende ha
cer sin realizar un estudio de 
impacto ambiental. Por eso 
nosotros exigimos que se haga 
ese estudio y lo realice algún 
organismo independiente que 
no sea sospechoso de hacer 
una valoración que se ajuste a 
las aspiraciones del equipo de 
gobierno municipal", dijo Fer
nando Jiménez. 

Pero no sólo es dañino para 
la coordinadora el proyecto de 
recinto ferial en la isla: "El 
lago supone una obra de gran 
impacto negativo debido a la 
gran obra necesaria, al uso in
tensivo que generaría, a las in
fraestructuras asociadas y a la 
afectación del caudal del río. 
El parque urbano en la isla 
también supone un impacto 
negativo por la introducción 
de vegetación exótica, obra ci
vil, alumbrado, instalación de 
riego, bancos, papeleras, etc. 
Los parque urbanos son op
ciones recomendables en luga
res en los que no exista posi
bilidad de recuperar el medio 
natural". Y aún mucho más 
dañina es la carretera de cir
cunvalación en el interior de la 
isla puesto que no soluciona
ría el problema del tráfico en 
la ciudad, "sólo lo trasladaría 
a otro punto. La carretera se
ría una barrera insalvable 
para acceder al río, degradaría 
insoportablemente el espacio y 
anularía toda posibilidad de 
recuperación de la ribera". 

La coordinadora pidió por 
último que "el nuevo Plan Ge
neral de Ordenación Urbana 
revise la clasificación de la isla 
para que sea no urbanizable y 
de especial protección". A tal 
efecto Jiménez y Salvador re
conocieron que están dispues
tos a acudir no sólo al minis
terio de Medio Ambiente sino a 
las instituciones de la Unión 
Europea. 
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Jesús Domínguez Picazo, concejal de Medio Ambiente y Miguel Ángel Pérez Huysmans, director 
del Instituto de Planificación y Gestión Ambiental, durante la presentación del plan de Educación 

Consta de tres programas que se dirigen a toda la población 

Jesús Domínguez presentó el plan de 
Educación Ambiental del avuntamiento 
El concejal de Medio Ambiente en el ayuntamiento de Alcalá, Jesús Dominguez, presentó el 
jueves 24 de febrero el plan de Educación Ambiental, el primero de estas características que 
realiza el consistorio complutense. Se trata de un conjunto de actuaciones con carácter 
anual, dirigidas a la sensibilización e información de todos los ciudadanos sobre cuestiones 
relacionadas con el entorno urbano, tema seleccionado para el presente año. La concejalia 
de Medio Ambiente destina un presupuesto de 30.000 euros para este plan, cantidad a la 
que se añadirán las aportaciones privadas que encuentre la concejalia. 

Jesús Domínguez explicó Día Mundial del Medio Am- un compromiso asumido por 
que "los ciudadanos mues- biente (5 de junio) toda la sociedad, y no como 
tran un gran interes por la una obligación exclusiva del 
calidad ambiental de la ciu- Motivación ayuntamiento. Por eso el 
dad en la que viven. Eso obli- plan previsto impulsa la edu-
ga a fomentar la realización La educación ambiental cación ambiental de manera 
de actividades en el campo está reconocida como una de coordinada, planificada y 
del conocimiento, sensibili- las herramientas básicas que continuada para promover la 
zación y difusión de la infor- permite avanzar a las socie- participación ciudadana. Las 
mación y problemática am- dades hacia un desarrollo actividades van dirigidas tan
biental, el uso y la gestión de sostenible. Para ello, el ayun- to a niños -con la realización 
los recursos naturales y de tamiento de Alcalá, a traves de juegos, concursos, visitas 
los residuos y el fomento de de la Concejalía de Medio y talleres- como a jóvenes y 
formas de producción y con- Ambiente Y del Instituto de mayores, con exposiciones, 
sumo sostenibles". Planificación Y Gestión Am- conferencias, concursos y 

El plan de Educación Am- }?iental, dirigido por Miguel otros eventos participativos. 
biental para el año 2005 in- Angel Perez Huysmans, pro- El Plan debe generar un 
tegra tres programas dirigi- pone el Plan de Educación sentimiento de responsabili
dos a distintos sectores de Ambiental 2005, con un pro- dad compartida acerca del 
Alcalá: grama de actividades de sen- estado de nuestro entorno, 

l.- Programa de Educación sibilización, concienciación y de modo que su conserva
Ambiental en las alllas, para participación destinadas a ción y mejora se integre en 
el que ya se ha contactado todos los ciudadanos, que las acciones cotidianas de to
can todos los centros educa- culminará con la celebración dos los complutenses. 
tivos de la ciudad el próximo mes de junio de la Las intervenciones desde la 

2 .- Programa de Educación 1 Semana del Medio Ambien- educación ambiental deben 
Ambiental en la ciudad te. tener en cuenta los distintos 

3 .- 1 Semana del Medio El logro de un ambiente puntos de vista, así como los 
Ambiente, que finalizará el sano debe interpretarse como diversos factores que inter-
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vienen: ambientales, socia
les, culturales y económicos. 

El plan promueve además 
un espíritu critico e innova
dor para que los alcalainos 
puedan analizar la realidad y 
cuestionen, de forma cons
tructiva, los hábitos y estruc
turas vigentes. Por otra par
te, según Domínguez Picaza, 
desarrolla una acción educa
tiva coherente y creíble, para 
optimizar las acciones em
prendidas es necesario selec
cionar los destinatarios y 
ajustar los mensajes a los 
distintos colectivos. 

Área temática 
El plan se centra por una 

parte en el medio ambiente 
urbano abordando aspectos 
como los espacios verdes y el 
paisaje de la ciudad, la ges
tión de residuos urbanos e 
industriales, la utilización 
sostenible de recursos natu
rales, el uso racional y efi
ciente de la energía y el abas
tecimiento de agua potable y 
saneamiento de aguas resi
duales. 

Para ello la concejalía de 
Medio Ambiente será, según 
Dominguez Picaza "un centro 
de información ambiental ac
tualizada y a disposición de 
los ciudadanos". 

En ese aspecto habrá un 
apoyo a los programas de 
educación ambiental en las 
escuelas, talleres, semina
rios, cursos, debates, con
cursos, etc. 

Programas de 
Educación Ambiental 
Las actividades propuestas 

tienen por objeto impulsar la 
participación de alumnos y 
profesores en el Programa de 
Educación Ambiental en las 
Aulas, conocer los puntos de 
vista existentes acerca de la 
realidad socio-ambiental, re
forzar los conocimientos que 
del medio tienen los escola
res complutenses y contri
buir a que sean capaces de 
analizar, interpretar y valo
rar la información ambien
tal. 

Habrá concursos diversos 
de pintura, de poesía, de re
latos cortos, etc, pero tam
bien charlas didácticas, ex
posiciones itinerantes y visi
tas guiadas entre otras acti
vidades. 
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A lo largo de todo el aparcamiento hay numerosos baches que ponen a prueba los amortiguadores 

los usuarios del Aparcamiento del Pico del Obispo 
están bastante molestos por el lamentable estado en que se encuentra 

cADarcamiento o circuito para todoterrenos? 
A pesar de que en el verano se adecentó el Aparcamiento del Pico del Obispo, mejorando el 
suelo y eliminando los baches producidos por el uso, éstos han vuelto a aparecer, de tal for
ma que de nuevo el aparcamiento se ha vuelto a convertir en un circuito "no apto para 
amortiguadores en mal estado". Los cientos de usuarios que a menudo lo utilizan están har
tos de cada día poner a prueba su coche y piden que se haga un mantenimiento con cierta 
frecuencia para eliminar los baches que se forman por el uso y la lluvia. 

Los cientos de usuarios que 
a diario utilizan el aparca
miento del Pico del Obispo se 
hacen la siguiente pregunta 
cada vez que entran: ¿en reali
dad es un aparcamiento para 
turismos o un circuito para to
doterrenos? El motivo de esta 
pregunta es sencillo, el suelo 
está en un estado lamentable, 
con numerosos hoyos que se 
extienden a lo largo de todo el 
aparcamiento, poniendo a 
prueba la amortiguación de 
los coches de los usuarios, 
que no tienen más remedio 
que aparcar ahí, debido al 
poco espacio que hay en el 

centro para aparcar, bien por 
las obras que se están llevan
do a cabo en algunos puntos 
que han quitado temporal
mente plazas o porque no hay 
hueco en otros puntos de 
aparcamiento gratuito. 

Hace unos meses, se cambió 
la puerta de entrada, se insta
laron unas rejas y se adecentó 
un poco el suelo, rellenando 
con tierra las zonas que pre
sentaban peor aspecto, sin 
embargo, la lluvia, la nieve y el 
continuo uso que se hace de 
él, ha provocado que el Apar
camiento del Pico del Obispo, 
vuelva a convertirse en uncir
cuito de baches que pone a 
prueba cada vez con más in
tensidad, la amortiguación de 
los coches de los usuarios y la 
paciencia, porque como tam
bién mostró este semanario, el 
aparcamiento se ha quedado 
pequeño y a ciertas horas es 
casi una misión imposible en
contrar un hueco. Puesto que 
este segundo problema no tie
ne remedio, ya que el espacio 
que hay no da más de sí, no 
estaría de más que se pusiera 
remedio al primero realizando 
un mantenimiento con cierta 
frecuencia. 

TRATAMIENTO VACUUM SOUND 
• Eliminación de celulitis 
• Eliminación de adiposidades localizadas 
•Tonificación, reducción y modelación 

C::t • l t~ 1 ~ tl!1 D t • f i 
• Reafirmación 
• Medicina deportiva descontracturante 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

CABINAS VERTICALES Y FACIALES 
Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 

Vía Complutense, 65 
ALCALÁ DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 

PUERTA de Madrid 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SABADOS. 9 A 15 HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf. : 91 280 46 70 

Todo tipo de inmuebles 
o fincas rústicas y urbanas, 

SOLARES, CASAS DE RENTA ANTIGUA, EDIFICIOS 

SINGULARES, EN RUINAS ... 
No importa problemas de herencias, embargos etc. 

CEDES HISPANA, S.L. 
TELÉFS.: 91 467 22 57 - 616 44 73 41 
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Francisco Calles, portavoz del grupo de conceiales: 
_.los promotores va están en el parque de los Cerros" 

IU teme la urbanización 
de la isla del Colegio 
El martes día 1 de marzo el portavoz municipal de IU, Francisco Calles, dio una rueda de 
prensa en el ayuntamiento para criticar el proyecto de la isla del Colegio, que prevé insta
lar a11í un recinto ferial . IU se opone y pide instalarlo en los terrenos de la Brigada Paracai
dista. Calles teme la urbanización de la isla del Colegio y pide que el proyecto se exponga a 
los ciudadanos, a la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) y a la Unión Europea. 

Francisco Calles dijo: 'Tras 
las declaraciones del concejal 
de Medio Ambiente de la se
mana pasada sobre la isla del 
Colegio, IU desea aclarar algu
nas situaciones que se omiten 
por cierto interés. En enero de 
2003 se contrató la redacción 
de un proyecto para el Hena
res con la compañía planifica
dora del Plan General de Orde
nación Urbana, que entregó el 
proyecto al ayuntamiento en 
mayo de 2003. Este proyecto 
para el Henares incluía una 
actuación en la isla del Cole
gio, evidentemente sin prever 
ningún ferial alli. La anterior 
corporación municipal pensa
ba exponer este proyecto a los 
ciudadanos para poder recibir 
sugerencias de todas las aso
ciaciones y particulares. Y 
también de los partidos políti
cos, ya que IU no estaba de 
acuerdo con algunas actuacio
nes previstas en ese proyecto". 

El portavoz de IU pasó al 
presente: "El 25 de mayo de 
2003 hubo elecciones munici
pales y cambio de gobierno 
por circunstancias que no vie
nen al caso. El nuevo equipo 
de gobierno plantea nuevos 
criterios para ese proyecto al 
que rimbombantemente lla
man 'reordenación paisajísti
ca' de la isla del Colegio. La 
modificación más importante 
es la previsión de construir allí 
un recinto ferial . Además pro
ponen fraccionar el proyecto 
en fases porque la isla del Co
legio aún no está captada en 
su totalidad. La primera fase 
es la actuación inmediata para 
el recinto ferial . Los terrenos 
de la isla del Colegio están ti
pificados como un conjunto de 
sistemas generales-espacios 
libres de grado 2. El grado 1 
corresponde a sistemas gene
rales-espacios libres como 
parques urbanos, donde se 
permiten determinadas urba
nizaciones para ocio y esparci
miento de los vecinos: quios
cos ... El grado 2 constriñe mu
cho más las urbanizaciones y 
no sabemos si permite todo lo 
que preteqden hacer en la isla 
del Colegio". 
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¿Isla o península? 
canes siguió: "El jueves día 

3 nos entrevistaremos con el 
presidente de la CHT. Hay va
rias razones para hablar con 
la CHT: la isla del Colegio está 
en zona de ribera. Ésta abarca 
hasta cien metros desde la ori
lla. El proyecto no actuará evi
dentemente sobre esos cien 
metros porque, si no, sí que 
tendrían que tener el permiso 

TAllER 

de la CHT. Pero no han man
dado el proyecto a la CHT pese 
a que compete a . ésta. La CHT 
dio la concesión del caz por 
muchos años a los propieta
rios de la isla del Colegio para 
su agricultura y regadío. Esta 
concesión se modificó en 1996 
porque evidentemente la agri
cultura ya no era la misma. La 
CHT no ha extinguido esta 
concesión, pese a que la agri
cultura ha desaparecido de la 
isla del Colegio. Si la extin-
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guiera, la isla del Colegio deja
ría de ser isla, ya que el caz 
que la rodea es lo que la con 
vierte en isla. Entonces el pro
pio proyecto de reordenación 
paisajística de la isla del Cole
gio dice que habría que modi
ficar todo el proyecto porque 
habría que cambiar todo lo 
previsto sobre deportes náuti
cos, pesca y otras cosas". 

Zona LIC 
La UE protege al Henares: 

"La isla del Colegio y toda la 
zona del Henares están catalo
gadas como LIC (Lugar de In
terés Comunitario). La LIC es 
una directiva de la UE, que en 
1992 pidió a sus paises - y és
tos a sus regiones - que deter
minaran sus zonas LIC para 
integrarlas en la red Natura 
2000. El 15 de enero de 1998 
la CAM aprobó proponer a la 
UE que le declarara siete zo
nas como LIC: la cuenca del 
Lozoya, la del Manzanares, la 
del Guadarrama, la del Alber
che, la del Jarama, la del He
nares y las vegas, cuestas y 
páramos del sureste. Jesús 
Dominguez Picazo tendrá que 
decir si este proyecto de la isla 
del Colegio, que es zona LIC. 
ha sido transmitido a la UE 
para su visto bueno o modifi
cación. Aunque lo nieguen, el 
recinto ferial en la isla del Co
legio será una actuación urba
nistica en una zona LIC. Des
trozarán 100.0 00 m2 (el 20% 
de la isla del Colegio) para 
adecuarlos al recinto ferial . 
¿Alguien se cree que lo harán 
para hacer unas ferias ocho 
días al año? El mismo proyec
to dice que esa zona acogerá 
otras muestras y se habilitará 
para uso deportivo. Por tanto, 
deberá estar preparada con 
bares, cafeterías, vestuarios, 
pistas, asfaltado, paseos, ca
lles .. . No es sólo un recinto fe
rial, sino una urbanización". 

Calles continuó: "En vez de 
gastar dinero en eso, habría 
que gastarlo en proteger los 
espacios naturales como el 
Henares. Con no agredirlo se
ría suficiente, al menos no 
agredirlo más. También gasta
rán dinero en un corredor eco
fluvial. Por una parte se quie
re reparar las agresiones al 
Henares y por otro nos gasta
mos dinero en agredirlo. Anti- . 
guamente la feria se hacía en 
el parque 0-Donnell y los más 
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viejos recordamos el dinero 
que costaba reparar y limpiar 
el parque tras las ferias . Por 
eso hubo que trasladarlas. 
Imaginemos los efectos que 
tendrá un ferial del siglo XXI o 
unos acontecimientos deporti
vos en la isla del Colegio. Se 
llenará de basura toda la isla, 
¿o acaso vallarán ese 20%? 
Domínguez y el alcalde dicen 
que las obras empezarán en 
junio. Eso será si lo hacen 
bien, porque la junta de go
bierno local aprobó dar un di
nero a una empresa para que 
pusiera paneles informativos y 
videos para presentar el recin
to ferial, igual que presentaron 
el aparcamiento de la plaza de 
Cervantes. Nos parece bien, 
pero deberian dejar un mes o 
dos para que los alcalaínos 
presentaran sugerencias a 
este proyecto que sólo conoce 
el ayuntamiento porque al 
equipo de gobierno no le inte
resa divulgarlo y engaña con 
su ordenación paisajística de 
la isla del Colegio. Ya es un 
paisaje natural y no hace falta 
ordenarla, sino adecuarla en 
su estado natural para el dis
frute de los ciudadanos". 

"Ferial en la Bripac" 
JU plantea una alternativa: 

"Justifican el nuevo recinto fe
rial con el ruido que produce 
el actual. Pero la isla del Cole
gio está a cien metros del ac
tual recinto ferial , con lo que 
las molestias serán las mis
mas y se cargarán un espacio 
natural. JU ya propuso poner 
el ferial en parte de los terre
nos de la Bripac, probable
mente toda la ciudadanía de 
Alcalá estarla de acuerdo. De
berian negociar con el ministe
rio de Defensa mediante per
mutas, como en Sementales y 
con ayuda de la CAM y otras 
administraciones. Allí se pue
de hacer el recinto ferial y mu
chísimas cosas más, aprove
chando los edificios que hay 
en buen estado. Pero insisten 
en hacer el ferial en la isla del 
Colegio, dentro de su manía 
persecutoria contra el ria 
cuando hay otras posibilida
des. Es una manía muy sospe
chosa que coincide con que al
gunos promotores privados 
han comprado terrenos en la 
margen izquierda del ria, en el 
Parque de los Cerros. ¿No son 
zona protegida?" 

PUERTA de Madrid 
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Tras las declaraciones en materia educativa del ponavoz del PSOE en 
la Asamblea, Ratael Si mancas, v del diputado socialista Adollo Navarro/ 

Bartolomé González: "Navarro miente 
v lo más grave es que sabe que miente" 
e llcllde •Alcalá ha ellt'llllll su sorpresa 
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El alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, ha negado tajan
temente que se haya visto so
metido a presión alguna por 
parte de la Consejeria de Edu
cación de la Comunidad de 
Madrid. El primer edil ha afir
mado que estas imputaciones 
son falsas, ante las declaracio
nes vertidas en la jornada del 
lunes, día 28 de febrero , por el 
secretario general del Partido 
Socialista de Madrid y porta
voz del PSOE en la Asamblea, 
Rafael Simancas, aludiendo a 
las "estrategias privatizadoras 
y a la insuficiencia de recursos 
del gobierno regional para con 
la educación madrileña" y al 
chantaje al que se están vien
do sometidos los ayuntamien-

CENTRO 
DE 

MAYORES 

tos para ceder suelo público 
para la construcción de escue
las privadas. 

El diputado socialista en la 
Asamblea, Adolfo Navarro, que 
también se pronunció ayer a 
este respecto, ha incluido a Al
calá de Henares en su "listado 
de municipios que han sido 
presionados por la Consejería 
de Educación". El primer edil 
complutense, que ya expresó 
su sorpresa ante las declara
ciones del secretario general 
del Partido Socialista ha afir
mado que lo sorprende "más 
todavia que Navarro diga lo 
mismo porque miente y lo más 
grave es que sabe que miente". 
Asimismo, González ha nega
do también que, tal y como 

C¡\JlE MECO 
CARE MECO acoge 140 personas en su Centro de Mayores y 30 personas en su 
Centro de Día, en un edificio con habitaciones individuales y dobles con todos los 
servicios residenciales. 

SERVICIOS DE CENTRO DE MAYORES 

• Baño geriátrico 
•Teléfono 
• Fisioterapia y rehabilitación 
•Gimnasio 
• Terapia ocupacional 
• Amplios y cómodos salones 

• Peluquería 
•Podología 
• Servicios religiosos 
• Janlines 
• Enfermería 
• Aire acondicionado 

SERVICIOS DE CENTRO DE DÍA 

1 
•Transporte 

1 

• Servicio de comedor 
(Desayuno, comida y 
merienda. Cena opcional) 

• Estancia diurna 

1 
• Cuidado personal 
• Médico y enfermería 
• Terapia ocupacional 
• Atención geriátrica 
• Fisioterapia 

ESCUELA INFANTIL MIGARE 
RESERVE YA SU PLAZA 

e/ Roble, 11 . 28880 MECO (Madrid) 

Tell.: 91 88616 66 cm- 8 i 
www.grupocare.com 

afirmó Navarro, él haya hecho 
declaración alguna en este 
sentido. "Lo único que puedo 
confirmar -ha concluido Gon
zález- es que en los últimos 
meses he mantenido conver
saciones con la Consejería de 
Educación que me han servi
do para cerrar acuerdos bue
nos para la ciudad" . El alcalde 
ha aflrmado que algunos de 
esos acuerdos son la conce
sión de tres colegios bilingües 
más para el curso 2005-2006, 
"con lo que superaremos las 
expectativas y la ciudad estará 
dotada de cinco colegios de 
educación bilingüe". 

Bartolomé González, 
nombrado miembro 
de la Comisión 
de Inmigración 
de la FEMP 

El alcalde de Alcalá, Bar
tolomé González, ha sido 
nombrado a propuesta del 
Partido Popular, miembro 
de la Comisión de Trabajo 
o área de gestión de Inmi
gración de la Federación 
Española de Municipios y 
Provincias. Esta área de 
inmigración, dependiente 
del Departamento de Bien
estar, Asuntos Sociales y 
Gobernanza, tiene como 
objetivo principal la pues
ta en común de los princi
pios de actuación y los 
modelos de gestión en ma
teria de inmigración de las 
Entidades Locales. 

El trabajo que se des
arrolla en el marco de esta 
área se orienta a dotar a la 
acción local de foros de en
cuentro que favorezcan la 
difusión de la vida local 
hacia las instituciones y 
los ciudadanos. 

Como recordamos la Fe
deración Española de Mu
nicipios y Provincias es 
una Asociación de Entida
des Locales que agrupa 
Ayuntamientos, Diputa
ciones, Consejos y Cabil
dos Insulares de más de 
6.900 municipios españo
les . 
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Se sacrificaron dos cochinos de 125 kilos cada uno 

El Centro Extremeño celebró su 
tradicional rito de la matanza 
El Centro Extremeño de Alcalá celebró el sábado 26 de febrero el tradicional rito de la ma
tanza que tuvo lugar en el Centro Las Navas, la escuela taller que la orden de los Salesianos 
tiene en Nueva Alcalá. A las ocho de la mañana comenzó el rito con el sacrificio de dos cer
dos de 125 kilos siguiendo el modo tradicional. A tan tempranas horas se realizaron al fuego 
unas migas que se acompañaron de un trago de aguardiente para entrar en calor y comenzar 
por parte de hombres y mujeres del centro extremeño un trabajo arduo. Mientras que en la 
matanza tradicional prácticamente de toda la carne se hacen embutidos para tener reservas 
alimenticias durante todo el año, en la fiesta del centro extremeño la carne se prepara para 
consumirla a lo largo del día, según explicó el presidente del centro, Ángel Sánchez Andrada. 

Así a las nueve de la maña- A la una de la tarde comen- teriormente a las siete de la 
na comenzó el despiece del zó la degustación de los dife- tarde se celebró el gran baile 
cerdo al estilo tradicional, es rentes productos en la que de la matanza "para bajar la 
decir, a cuchillo. Y a las once participó el alcalde de Alcalá, grasa de la comida", según 
de la mañana se iniciaron to- Bartolomé González y varios explicó Ángel Sánchez An
das los preparativos que die- concejales de la corporación drada. 
ron lugar a la elaboración de municipal entre quienes se Además de la carne de los 
los distintos platos típicos, encontraban Francisco Ca- dos cerdos, en el Centro Ex
desde el magro y las costillas lles y Salvador Guardiá, de tremeño se prepararon el día 
adobadas hasta la asadura, IU, Amparo Moriche, Fran- anterior otros 15 0 kilos adi
el tocino y las patatas con cisco Bernáldez y Jesús Fer- cionales de carne de cerdo 
costillas. nández Pascual, del PP. Pos- que se sirvieron durante la 

El alcalde, Bartolomé González 
con el presidente del Centro Extremeño Ángel Sánchez Andrada 
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jornada. 
Ángel Sánchez explicó que 

"desde las siete de la mañana 
nos hemos dirigido cada uno 
al cometido que tenía asigna
do. Un grupo se ha dirigido a 
Azuqueca de Henares de 
donde se han traído los dos 
cerdos, que por cierto se han 
criado en una huerta al aire 
libre. Mientras tanto otro 
grupo se vino aquí para en
cender el fuego y preparar 
las migas". 

El rito de la matanza lo vie
ne realizando el Centro Ex
tremeño desde prácticamen
te su fundación hace ya más 
de 25 años: "La matanza 
siempre ha tenído en Extre
madura un carácter socio
cultural que nosotros quere
mos mantener aquí en Alca
lá. Se trata de un hecho con 
el que se reúnen familiares y 
amigos y eso es lo que noso
tros hacemos". 

Vicente Méndez, 
director del establecimiento 

"Productos Extremeños 
Méndez" 

'Productos 
extremeños 
Méndez' 
asistió a la 
matanza 
El establecimiento de 'Pro
ductos extremeños Méndez', 
dirigido wr Vicente Méndez, 
participó el sábado día 26 de 
febrero en el tradicional rito 
de la matanza que organizó, 
como todos los años, el Cen
tro Extremeño en el centro 
cultural Las Naves en Nuevo 
Alcalá. 

'Productos extremeños 
Méndez' se encuentra en la 
calle San Vida!, 15. Según 
Vicente Méndez, el secreto de 
su éxito es la calidad de los 
productos que tiene: 'Todas 
las semanas tengo cerdo ibé
rico fresco que se está ma
tando a 450 kilómetros de 
aquí, ya lindando con la pro
vincia de Huelva". Méndez, 
también explicó que trae di
rectamente desde Valencia 
de Alcántara (Cáceres), mu
chos productos de cerdo ibé
rico, "pero lo principal es que 
sea ibérico, totalmente natu
ral. Esa es la estrella de mi 
establecimiento". 

Vicente Méndez añadió que 
sus proveedores son artesa
nos al cien por cien: "Muchos 
de los embutidos los pican a 
cuchillo. No los pican con 
máquina porque pierden sa
bor". 
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En la fiesta actuó el coro "Aires de mi aldea", grupo formado por 
socios de la casa de Asturias 

Se uata de una tiesta tradicional en la que se 
degusta la primera sidra del año 

la casa de Asturias 
celebró la espicha 

La Casa de Asturias de Al
calá celebró el sábado 26 de 
febrero en el Centro de Co
munidades la fiesta de la es
picha, una tradición consis
tente en la degustación de la 
primera sidra del año. En 
muchos pueblos del princi
pado la espicha reúne a fa
nllliares y amigos para de
gustar esa primera sidra que 
se ha fermentado con el jugo 
de las manzanas que da la 
tierra asturiana. Pero ade
más de la sidra se degustan 
otros productos típicos astu
rianos y la espicha se con-

vierte así en una fiesta de ca
rácter sociocultural en la que 
no faltan las canciones y los 
bailes. 

Todo ello fue lo que hizo la 
casa de Asturias el sábado 
26 de febrero en el Centro de 
Comunidades. Se degustó la 
sidra joven del año y se can
tó con la actuación del coro 
'Aires de mi aldea' formado 
por socios de la casa. Ade
más también actuó el grupo 
de gaitas todo ello antes de la 
degustación propiamente di
cha de la sidra y de los de
más productos típicos. 

Todos los miércoles 
CARNE FRESCA DE MATANZA DE IBÉRICO 

el San Vidal, 15 - Telf. : 91 883 66 70 - ALCALA DE HENARES 
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Se inició el día de la festividad andaluza 

XVI semana cultural de 
la Casa de Andalucía -

La Casa de Andalucía de Al
calá celebra entre los días 28 
de febrero y 6 de marzo su se
mana cultural que en este 
año cumple su decimosexta 
edición. De hecho este año la 
celebración se inició precisa -
mente el día de la festividad 
andaluza con un acto en el 
que participó el alcalde de Al
calá, Bartolomé González. 
quien recordó sus raíces an
daluzas por parte de madre. 

Ese lunes 28 de febrero , tan 
importante para los andalu
ces que viven en Andalucía 
como para los emigrantes que 
se han establecido en tantos 
lugares como la ciudad com
plutense, se cantó, como no 
podía ser de otra manera, el 
himno de Andalucía y el de 
Alcalá. 

El presidente de la entidad 
regional, Manuel Benavente, 
dio la bienvenida a las autori
dades y a los socios y expresó 
con sus palabras la importan
cia de la fiesta y de estas jor
nadas culturales organizadas 
por la Casa de Andalucía. 

También se aprovechó en la 
inauguración de las jornadas 
culturales para presentar la 
exposición de pintura de Ra
faela Delgado y la de dibujos 
manga, de Alberto Córcoles. 

El sábado 5 de marzo está 
previsto, entre otras activida
des, el concierto de canción 
española a cargo de Sonia An
drade, y para el domingo 6 de 
marzo se ha programado el ya 
tradicional certamen gastro
nómico con degustación de 
platos típicos de Andalucía. 

5 de marzo de 2005 
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Protagonizan un 
encierro indefinido 
para reivindicar 
meioras salariales 

Trabaiadores 
de la prisión 
militar 
exhibieron 
una pancarta 
delante 
del ministro 
de Defensa 

Los trabajadores civiles de 
la prisión militar de Alcalá 
desplegaron una pancarta en 
la plaza de San Diego ante el 
ministro de Defensa, José 
Bono, al que consiguieron 
hacerle llegar una carta con 
sus reivindicaciones. Ese 
mismo día 2 de marzo los ce
ladores de la prisión inicia
ron un encierro en los locales 
de Comisiones Obreras para 
reivindicar mejoras profesio
nales, laborales y salariales 
"ante el olvido y desinterés al 
que nos tiene sometido el mi
nisterio de Defensa desde 
que se inauguró la prisión en 
el año 1979". 

Uno de los celadores mani
festó ante el ministro mien
tras éste presidía el desfile de 
soldados de la Brigada Para
caidista en la plaza de San 
Diego las condiciones sala
riales de todos ellos: "A que 
no sabe que cobramos 750 
euros al mes". 

Los trabajadores manifes
taron que padecen la injusti
cia de "una excesiva militari
zación a la que estamos so
metidos. En los tres últimos 
años, unos cuarenta expe
dientes abiertos de un total 
aproximado de 100 trabaja
dores civiles". 

"Como puede apreciarse, 
nada ha cambiado en el 
mundo militar respecto al 
personal civil durante los úl
timos años de democracia, 
los que llevamos más de 
veinte años en el Ministerio 
de Defensa, observamos que, 
·en muchos centros se sigue 
aplicando la obediencia debí-

PUERTA de Madrid 

José Bono mira a los manifestantes mientras recibe honores militares como ministro de De
fensa. Debajo, trabajadores de la prisión militar muestran papeles con sus reivindicaciones. 
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da, la disciplina y la jerar
quía militar, al personal civil, 
como si fuésemos soldados. 
es decir, que sólo nos falta 
formar a la hora de entrar a 
trabajar, y desfilar hasta 
nuestro puesto de trabajo". 
manifestaron los funciona -
rios en una nota de prensa 

para añadir que "ante cual
quier incidencia o reclama
ción recurren a la búsqueda, 
captura y derribo, del dísco
lo, como en este caso. Ade
más, parece ser que a los 
trabajadores con contrato de 
interinidad, les prometen 
que, a cambio de firmar par-

l 

l 

tes o escritos en contra de 
otro trabajador, se van a 
quedar fijos, como ocurria 
hace veinte años. Esto últi
mo, hoy, es imposible con lo 
que estipula el convenio úni
co para el personal laboral de 
la Administración General 
del Estado". 
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El ministro de Delensa se la dio a la de Educación en la plaza de San Diego 
v ésta a VirgHio Zapatero 

El rector recibió la llave 
de los cuarteles 
El ministro de Defensa. José Bono. y la ministra de Educación. Maria Jesús San Se
gundo. entregaron al rector Virgilio Zapatero la llave de los Cuarteles de Principe y 
Lepanto, que han sido recientemente cedidos a la Universidad de Alcalá. La entre
ga se realizó en el transcurso de un acto que tuvo lugar el miércoles 2 de marzo y 
que consistió en una parada militar y desfile a cargo de soldados de la Brigada Pa
racaidista. que han sido los últimos moradores de estos inmuebles. 

El protocolo del acto estuvo 
cargado de simbolismo. Ante 
el alcalde de Alcalá, Bartolo
mé González, el ministro de 
Defensa entregó la llave de 
los cuarteles a la ministra de 
Educación y ésta se la entre
gó al rector de la universi
dad. El propio Virgilio Zapa
tero descubrió una placa 
conmemorativa colocada 
junto a la puerta principal 
del cuartel del Príncipe, en la 
plaza de San Diego. 
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Una vez abierta la puerta 
por parte del rector, las auto
ridades realizaron un reco
rrido por los cuarteles, que 
ocupan 43.000 metros cua
dros, lo que supone el 11 por 
ciento del total del casco his
tórico de Alcalá. El acto con
cluyó sirviéndose un vino es
pañol a los asistentes en el 
antiguo pabellón polideporti
vo de los cuarteles. 

La jornada comenzó a las 
doce de la mañana con la lle
gada de la ministra de Edu -
cación, Maria Jesús San Se
gundo, que fue recibida por 
el rector de la Universidad y 
por el alcalde de la ciudad, 
además del jefe del mando 
del Apoyo Logístico de la Re
gión Centro, el general de di
visión Luis Javier Sánchez 
Noailles. Todos ellos espera
ron la llegada del ministro de 
Defensa, José Bono. La Bri
gada Paracaidista rindió ho
nores a su ministro, quien 
pasó revista a las tropas des
pués de haber escuchado en 
la tribuna el himno nacional 
acompañado de la ministra 
de Educación y en presencia 
del alcalde y el rector. A con
tinuación y ante decenas de 
alcalaínos que asistieron a 
los actos, la Brigada Paracai
dista desfiló ante los minis
tros y autoridades. 

A continuación el rector 
abrió solemnemente la puer
ta del edificio para inaugurar 
una jornada de puertas 
abiertas con el fin de que los 
vecinos de la ciudad conocie
ran unas instalaciones que 
han permanecido cerradas al 
público prácticamente a lo 
largo de toda su historia. Virgilio Zapatero descubrió una placa conmemorativa en el cuartel del Príncipe 
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La Brigada Paracaidista rindió honores al ministro de Defensa, 
José Bono, quien pasó revista a las tropas 

Negociación 
Durante los dos últimos 

años, la Universidad de Alca
lá ha estado negociando con 
el gobierno central, con el 
objetivo de recuperar estas 
instalaciones. Las negocia -
ciones consistieron, en pri
mer término, en lograr que el 
ministerio de Defensa reba
jara su inicial demanda de 
850 millones a 650 millones 
de pesetas. 

En segundo lugar, el minis
terio de Educación se hizo 
cargo de esa deuda y accedió 
a transferir los 650 millones 
de pesetas a Defensa. Reali
zada esta transferencia, los 
cuarteles pasaron al Patri
monio del Estado, que a su 
vez, con la conformidad del 
ministerio de Educación, los 
ha cedido, gratuitamente, a 
la Universidad, que se con
vierte así en su pleno titular. 

La intención de la Universi-

dad, a partir de la ahora, es 
utilizar los edificios para sa -
tisfacer sus necesidades 
educativas y de funciona
miento. Dada la importancia 
que tendrá la recuperación 
de los cuarteles, tanto para 
la Universidad, como para la 
propia ciudad, el equipo rec
toral tiene la pretensión de 
realizar este proyecto bus
cando el máximo acuerdo 
con el ayuntamiento de Alca
lá y el gobierno de la Comu -
nidad de Madrid que está re
alizando el proyecto de reha
bilitación. 

Entre las pretensiones de 
la institución académica está 
la de construir viviendas 
para profesores, alumnos y 
personal, así como una bi
blioteca central. Por su parte 
el ayuntamiento quiere cons
truir allí un palacio de expo
siciones y congresos en el 
que haya un auditorio para 
mil personas. 

Numeroso público se concentró en la plaza de San Diego 
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá; Virgilio Zapatero, 
rector de la Universidad; José Bono, ministro de Defensa, y 
María Jesús San Segundo, ministra de Educación, estrechan 

sus manos tras la cesión de los cuarteles del 
Príncipe y Lepanto a la Universidad de Alcalá. 

El alcalde de Alcalá fue tesuuo de la entrega 
lormal de los edilicios a la Universidad por 
nane de los ministros de Delensa v de Educación 

González tiende la mano a la 
UniVersidad para la 
recuperación de los cuaneles 
Los Cuarteles del Príncipe y de Lepanto ocupan 
45.000 metros cuadrados en el Casco Histórico 
declarado Patrimonio Mundial. 

El Alcalde de Alcalá, Barto
lomé González, presentó la 
buena disposición del ayun
tamiento y, por tanto, de la 
ciudad para colaborar en la 
recuperación e integración 
plena en la ciudad de los 
Cuarteles del Príncipe y de 
Lepan to. 

Así lo manifestó el primer 
edil durante la entrega sim
bólica y formal de los edifi
cios, 45.000 metros cuadra
dos en pleno centro hístórico 
-el 11 % del Casco-, cedidos a 
la Universidad de Alcalá por 
los Ministerios de Defensa y 
Educación y Ciencia. En el 
acto, al que el primer edil 
complutense asistió como 
testigo, estuvieron presentes 
los ministros José Bono y 
Maria Jesús San Segundo, 

así como el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Virgilio 
Zapatero. 

Bartolomé González de
mostró "satisfacción, en 
nombre de todos los alcalaí
nos, por recuperar lo que 
siempre ha sido patrimonio 
de la ciudad. Ahora -dijo el 
alcalde- viene lo más dificil, 
poner en valor estos enclaves 
históricos. En nombre de to
dos ellos, quiero decirte 
-añadió, dirigiéndose al rec
tor- que no vas a estar solo, 
vas a tener siempre la alianza 
fiel de la ciudad. Esta etapa 
queremos recorrerla contigo, 
porque los momentos más 
importantes en la historia de 
Alcalá se han producido 
cuando la ciudad y la Univer
sidad han caminado juntas". 
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El director hace un llamamiento a todos los alumnos v profesores que 
havan pasado por el centro a que acudan el 21 de mavo al cenuo para 
tener un encuentro entre todos 

El colegio Ciudad del Aire cumple 
25 años de existencia 
Junto a los actos del IV centenario de la publicación del Quijote, el C.P. Ciudad del Aire ce
lebra sus bodas de plata. Con este motivo están preparando una serie de actos, en los que 
pretenden reunir a todos los alumnos y profesores que han pasado por el centro. 

El C .P. Ciudad del Aire está 
de doble enhorabuena. Por 
un lado, al igual que en to
dos los centros escolares pú
blicos, se ha sumad o a cele
brar el N Centenario d e la 
publicación de la primera 
parte del Quijote, decorando 
el interior del centro con di
bujos y carteles que hacen 
alusión a la gran obra de 
Cervantes y sobre su vida, ya 
que nada más entrar en el 
centro hay una repr oducción 
del patio del Hospital de An
tezana, donde trabajó su pa
dre. Además, recientemente 
recibieron la visita del alcal
de Bartolomé González y d e 
los componentes de La Re
cua Teatro, que disfrazados 
de Quijote y Sancho, hicie
ron la delicia de los alumnos. 

El colegio 
preferentemente era 
para hijos de militares 
Por otra parte, el centro 

cumple este año 2 5 de exis
tencia y ya están preparando . 
los actos para celebrar las 
bodas de plata del centro. Su 
director, Jesús Valverde, ex
plicó a PUERTA DE MADRID 
la historia del centro a lo lar
go de este tiempo: "El centro 
se inauguró en 1980. Perte
neció en un principio al Mi
nisterio de Defensa que fue 
el que creó el centro, lógica
mente para que los hijos de 
sus militares, dado que a es
tos funcionarios los trasla
dan con bastante asiduidad. 
En aquel momento el Minis
terio de Defensa creó oportu
no crear una red de colegios, 
entre ellos éste. Lógicamente 
eran públicos, pero preferen
temente para hijos de milita
res. Aproximadamente, hace 
1 7 -18 años, el Ministerio de 
Defensa transfirió todas las 
competencias al en aquel 
momento Ministerio de Edu
cación, que a la vez, por el 
Real Decreto de Transferen
cias, fue transferido como to
dos a la Comunidad de Ma
drid que es en este momento 
de quien depende. Por todo 
esto, vamos a celebrar la 
parte mixta que tiene el ha-

s de marzo de 2005 

El director Jesús Valverde posa delante del cartel que anuncia 
los 25 años de existencia del centro 

Los componentes de La Recua Teatro, 
vestidos de Quijote y Sancho, hicieron pasar a los alumnos un 

rato agradable con su representación. 

El Clllll'I se 
illlllrí 111910 
1 11n111clí, 11 

11 lñlCIDil, 
1l Ml1lst1ñ1 di 

111111111111111 
111 creí 11 cellrl 

ber s ido el arranque des d e el 
Minis terio de Defensa y des
pués el d e Educación y va 
mos a intentar dar participa
ción a los estamentos que en 
u n m oment o determ in a d o 
estu vieron a quí, es decir , 
Brigada Para caidista princi
palmen te y los pertenecien
tes a la Base Aérea de Torre
jón con sus medios van a 
contribuir a desarrollar una 
serie de actos que vamos a 
tratar de centrarlos en una 
semana cultural d el 6 al 10 
de junio". 

Llamamiento a los 
antiguos alumnos 
y profesores 
Jesús Valverde aprovechó 

también la ocasión para ha
cer u n llamamiento a que 
participen todos los antiguos 
alumn os y profesores que 
hayan pasad o por el centro, 
en la fiesta que tendrá lugar 
el 27 d e mayo. Para ello , p ide 
que se pongan en contacto 
con el centro o bien llaman
do por teléfono para confir
mar la a s istencia o mandan
do un e-mail a la siguiente 
dirección: cp.ciudaddelai
re .alcala@educa.madrid.org 
antes del 30 de abril . Este 
acto será uno de los princi
pales y de los más emotivos, 
por lo que supone reunir a 
antiguos alumnos y p rofeso
res para que cuenten sus ex
periencias tras haber dejado 
el centro. Además se tiene 
previsto con m otivo de las 
bodas de plata, instalar un 
monolito y una placa en la 
puerta para recordar esta 
efemérid e. 

"Nunca se ha abierto 
un expediente 
disciplinario 
a un alumno" 
De los 25 años que lleva 

abierto el centro, Jesús Val
verde lleva once como direc
tor y aproximadamente cua
tro más como profesor, sien
do junto a otros compañeros, 

PUERTA de Madrid 



Con motivo del IV centenario de la publicación de la primera parte del Quijote, el centro ha 
adornado sus paredes con pinturas y fotos relacionadas con la obra de Cervantes y su vida 

de los primeros profesores 
que llegaron al centro perte
neciendo al Ministerio de 
Educación. Jesús explicó a 
este semanario algunas cu -
riosidades del centro y anéc
dotas vividas a lo largo de es
tos años: "El centro tiene la 
peculiaridad de que estamos 
rodeados de viviendas milita
res, por lo que el 70% de los 
alumnos son hijos de milita
res. En el centro apenas hay 

l ª RED INMOBILIARIA 

indisciplina, salvo algún 
caso puntual. Puedo decir 
que en los once años que lle
vo de director no hemos 
abierto nunca un expediente 
sancionador a algún alum
no". 

Amplias instalaciones 
"Las instalaciones son más 

amplias con respecto a otros 

colegios y el mantenimiento 
no lo hace el ayuntamiento, 
lo hacemos nosotros, de tal 
forma que el mantenimiento 
es más directo". Por último, 
el día 23 de febrero de 2004, 
el centro educativo, en la 
persona del director, fue dis
tinguido con el título de Ca
ballero Almogávar de Honor, 
en presencia de S .M. los Re
yes de España. 

JUNTO A GARENA 

el Francisco Alonso 
{Polígono Santa Rosa) 

De 218 m. y 
51 de entreplant~ 
{Todas con patio de, 67 m.) 

PATROCINADOR OFICIAL 

8 OF:ICINAS 
EN ALCALA DE HENARES www.lookandfind.es ~ VUELJA 

AESP NA 
INFORMACIÓN Y RESERVAS: C/ TINTE, 6 - Telf .: 91 888 50 50 
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El iurado falló el 
premio de invesuaación 
María Isidra de Guzmán 

El avuntamiento 
premia un 
ensavo sobre 
lasmieres 
gallegas 
Un ensayo sobre las mujeres 

Momento en que se reunió el jurado 

de las comunidades marítimas de Galicia durante la época moderna ha sido el elegido por 
el jurado para la concesión del premio de investigación 'Maria Isidra de Guzmán' en su de
cimotercera edición. El jurado se reunió el jueves 24 de febrero tomando su decisión en el 
transcurso de una comida que tuvo lugar en la Hostería del Estudiante bajo la presidencia 
de la concejala Amparo Moriche. Del jurado formaron parte Clara Abellán, representante de 
la dirección general de la Generalidad Valenciana, Tomás Cuadrado como miembro de la di
rección general de la Mujer, dependiente de la Comunidad de Madrid, la premiada el año pa
sado Frederique Morand, la vicerrectora de Extensión Cultural, Dolores Cabañas y la direc
tora del Centro Asesor de la Mujer, Isabel Ruiz Maldonado. 

En esta edición del premio 
de investigación 'Maria Isidra 
de Guzmán' participaron ocho 
estudios. El trabajo ganador 
se presentó con el titulo "Las 
mujeres de las comunidades 
marítimas de Galicia durante 
la época moderna: una biogra
fia colectiva". Su autora es Se
rrana Mercedes Rial García, 
nacida en Montevideo (Uru-

guay) y residente en Santiago 
de Compostela. 

El jurado decidió también 
reconocer el estudio "Mujeres 
modernas: género, historia y 
literatura en España en los 
primeros 30 años del siglo 
XX", presentado por la madri
leña Mª Teresa Bordóns Can
gas, que ha obtenido mención 
especial. 

El 1 de marzo en la casa de la Entrevista 

Las Democráticas inaugurarán 
su exuosición que conmemora 
su vigesimoauimo aniversario 

La Asociación de Mujeres 
Democráticas Complutenses 
inaugurará el lunes 7 de mar
zo su exposición 'Huellas y 
motivos' en conmemoración 
del vigesimoquinto aniversa
rio de la entidad. La muestra 
en la que se ofrecerán foto- -
grafias, grabados y recuerdos 
de la trayectoria de la asocia
ción que en la actualidad pre
side Asela Sanz, se podrá ver 
en la casa de la Entrevista 
hasta el domingo 13 de mar
zo, diariamente de 12 a 14 
horas y de 17 a 20 horas. 

El alcalde impondrá 
a la asociaciín 

la medalla de Plata 
da la ciullat 
enun111n1 

ema1n11nañ1 
1ue se celebrará 
el día 10 de IDll'ZI 

El "Maria Isidra de Guzmán" 
premia cada año un trabajo de 
investigación inéd ito sobre 
cualqu ier aspecto relacionado 
con la mujer desde la perspec
tiva de género, dentro de las 
disciplinas académicas de las 
Ciencias Sociales y las Huma
nidades. Los premios se entre
garán el día 6 de junio, coinci
diendo con el 220 Aniversario 

del doctorado de Mª Isidra de 
Guzmán en Filosofia y Letras 
Humanas. 

Maria Isidra de Guzmán 
Maria Isidra Quintana de 

Guzmán y la Cerda, la Docto
ra de Alcalá -en Filosofia y Le
tras Hu manas-, fue la primera 
mujer en ingresar en una Aca
demia en 1785 , con apenas 17 
años. Hija del conde de Oñate 
y de la condesa de Paredes, se 
casó con Rafael Alonso de 
Sousa, marqués de Guadalca
zar. Por su rango, Maria Isidra 
estuvo muy vinculada al rey 
Carlos Ill, quien promovió su 
ingr eso en la Real Academia 
Española y en la Sociedad 
Econ ómica Matritense. 

La inauguración de la 
muestra, a la que se espera 
que asista el alcalde complu
tense, Bartolomé González y 
la propia Asela Sanz, será a 
las 19 horas del día 7 de mar-

Asela Sanz, presidenta de la 
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zo. Además, el día 10 de mar
zo, fecha en que se cumple el 
aniversario de la Asociación 
de Mujeres Democráticas 

Asociación de Mujeres Democráticas Complutenses 

Complutenses, se celebrará el 
pleno extraordinario en el que 
el alcalde impondrá a la enti-

dad la medalla de plata de la 
ciudad en reconocimiento de 
su trayectoria. 

PUERTA de Madrid 



Es colaboradora 
de PUERTA DE MARIO 
con su columna 
·ymr para contarla" 

Mónica lópe1 Bordón 
publicó su 
primer poemario 

La periodista Mónica Ló
pez Bordón ha publicado 
su primer libro de poesía 
compartido con Carmen 
Ortigosa Martin. Se trata 
del libro titulado "Mitos 
azules" de la editorial Gru
po Cero en su colección 
"Poesía 2001 ". El titulo de 
la publicación es el del 
óleo de Miguel Óscar Me
nassa que ilustra la porta
da del poemario de ambas 
autoras y que será presen
tado de forma oficial el sá
bado 18 de junio de 2005. 

El poemario de Mónica 
López Bordón lleva el titu
lo de "Crepúsculo de 
amor". Es un trabajo reali
zado por esta columnista 
de PUERTA DE MADRID 
que viene escribiendo en 
las páginas del semanario 
la columna "Vivir para 
contarla" en la que se al
ternan criticas de cine y 
reflexiones culturales di
versas. 

Mónica López Bordón, de 
28 años de edad, es licen
ciada en Ciencias de la In
formación por la Universi
dad Complutense de Ma
drid e integrante de la es
cuela de Psicoanálisis y 
poesía del Grupo Cero des
de 1998. Además es cola
boradora permanente de 
Hoja de Vida, que el Grupo 
Cero realiza también de 
forma habitual en PUER
TA DE MADRID. 

PUERTA de Madrid 

Su valor es de 300.000 euros 

Avon t irmó con la AECC la t inanciación de una 
beca de investigación del cáncer de mama 

El pasado viernes 11 de fe
brero se firmó un acuerdo 
con la Fundación Científica 
de la Asociación Española 
contra el Cáncer, por el que 
AVON financiará una Beca de 
Investigación del Cáncer de 
Mama de 300.000 € . 

Doña Cecilia Plañiol, Presi
denta de la Fundación y D. 
Germán Martinez, Presidente 
de Avon España, rubricaron 
este acuerdo, un lazo más 
que une a la AECC y Avon, 
identificados totalmente con 
la Lucha contra el Cáncer de 
Mama. 

Lucha que Avon, desde 
1994 ha hecho también 
suya, junto con sus emplea
dos, Distribuidoras y Clien
tes. 

En el mismo acto se hizo 
entrega de los primeros 
60.000 €. La firma y entrega 
del cheque se realizaron en la 
sede central de Avon España, 
en Alcalá de Henares. Estu
vieron presentes Isabel Oriol, 
Directora de la Fundación, 
Carmen Franco, Directora de 
Marketing de Avon, y el Gru-

AZULEJOS 
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• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

po Visión, formado por varios 
empleados de Avon que con
ducen todas las iniciativas. 

La Presidenta de la Funda
ción afirmó: "Sólo a través de 
la investigación encontrare
mos la verdadera solución al 

problema ... " y así lo ha en
tendido Avon, después de fi
nanciar hasta 6 autobuses 
de Detección Precoz y el "Au
tobús de la Vida" con Infor
mación sobre el cáncer y 
cómo combatirlo. 
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8 DE MARZO 

CENTRO 
ASESOR 

M U J E R 

CONCEJALÍA DE MUJER 

0ÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES 
DÍA 7 DE MARZO 

Inauguración de las Jornadas a cargo del 
Excmo. Sr. D. Bartolomé González Jiménez, 
Alcalde de Alcalá de Henares y de la lima. 
Sra. Dª Amparo Moriche Hermoso, Conceja
la de Mujer. 

PRESENTACIÓN DEL ESTUDIO: 
"La situación de la Mujer en Alcalá de He
nares. 2004" 
Mesa: Conclusiones del Estudio. 
Intervienen: Dª Rosario Novalbos Gómez, 
Socióloga de la empresa FRAMA. Dª Mª 
Victoria López-Cordón, Catedrática de His
toria Moderna de la Universidad Compluten
se de Madrid. 
Lugar: Salón de Grados de la Facultad de 

Derecho (C/ Libreros nº 17). 
Hora: 18'00 h. 
Vino español: 
Restaurante La Cúpula (C/ Santiago, nº 18). 

MUESTRA DE ARTESANÍA, 
del 7 al 13 de marzo. 
Lugar: Plaza de España. 
Inauguración: 12'30 h. 
Horario: Lunes a viernes, de 12'00 a 14'00 
h. y de 17'30 a 20'30 h. Sábado y domingo, 
de 12'00 a 15'00 h. y de 18'00 a 20'30 h. 

MUESTRA DE TRABAJOS. Taller de Em
pleo de Restauración de Muebles "Hospi
tal de S. Lucas", del 7 al 20 de marzo. 
Lugar: Sala de Exposiciones Sociedad de 
Condueños (C/ Colegios junto Hostería del 
Estudiante). 
Inauguración: 11 '30 h. 
Horario: Lunes a viernes, de 10'00 a 14'00 
h. y de 17'00 a 20'30 h. Domingo, de 10'00 
a 14'00 h. 

EXPOSICIÓN DE PINTURA: "Cervantes y 
el Quijote", del 7 al 13 de marzo. 
Lugar: Centro Municipal de Salud (C/ San
tiago, nº 13). 
Inauguración: 13'00 h. 
Horario: Lunes a domingo, de 12'00 a 

14'00 h. y de 17'30 a 20'30 h. 

CONVOCATORIA: 
Muestra de biografías de mujeres. 
Objetivo: reconocimiento de mujeres que a 
lo largo de la historia han destacado en la lu
cha por la igualdad. 
Lugar de presentación: Centro Asesor de la 
Mujer (C/ Siete Esquinas, nº 2). 
Plazo: del 1 de febrero al 8 de marzo. 

DÍA 8 DE MARZO 

INAUGURACIÓN del mural del Taller de 
Empleo "Barroco" 
Lugar: C/ Andrés Llorente 

(Junto al Parque O'Donnell). 
Hora: 10'30 h. 

• 
Dirección General de la Mujer 
CONSEJERiA DE EMPLEO Y MUJER 

Comunidad de Madrid 

MESA: 
Mujeres y medios de comunicación. 
Intervienen: Dº Carmen Gurruchaga, Perio
dista y columnista del Diario La Razón. Dª 
Mª Soledad Arredondo, Profesora Titular de 
Filología Española de la Universidad Com
plutense de Madrid. 
Lugar: Aula Magna de la Facultad 

de Derecho. 
Hora: 12'00 h. 

ESPECTÁCULO DE DANZA Y TEATRO: 
"Mujeres del Quijote". 
Coordinadoras: Pilar Barbancho y Carmen 
Jabonero. 
Participan: Escuela de Danza "Pilar Barban
cho" y Talleres de Danza y Teatro del Centro 
Asesor de la Mujer. 
Lugar: Teatro Salón Cervantes (C/ Cervan
tes, s/n). 
2 sesiones: 17'30 y 20'30 h. 

DÍA 9 DE MARZO 

MESA: 
Taller de igualdad de oportunidades. 
Lugar: Facultad de Derecho. 
Hora: 9'00 a 14'00 h. 

TEATRO: "¿Y si Dios fuera mujer?", 
a cargo de la Cía. Plot Point. 
Directora: Marina Skell. 
Lugar: Sala Margarita Xirgú 

(Vía Complutense, nº 19). 
Hora: 20'00 h. 

DÍA 1 O DE MARZO 

MARATÓN: Relatos por la igualdad. 
Formato de presentación: Texto máximo: 2 
folios D-A4. Tipo de letra: Arial, 12 puntos a 
doble espacio. 
Lugar: Museo Arqueológico Regional 

(Plaza de las Bernardas, s/n). 
Hora: 12'00 h. 

PRESENTACIÓN DEL LIBRO: 
"Las mujeres de Cervantes 
en Don Quijote de la Mancha". 
Autor: José Sánchez Rojas. 
Comentarios: Excma. Sra. Dª Mª Dolores 
Cabañas González, Vicerrectora de ExtenJ 
sión Cultural y Universitaria de la Universi
dad de Alcalá. 
Lugar: Salón de Grados de la Facultad de 

Derecho (C/ Libreros, nº 17). 
Hora: 18'00 h. 

PRESENTACIÓN DE NUBA, 
Coro de Mujere~ de Alcalá 
Director: Miguel Angel Jaraba. 
Lugar: Capilla de San lldefonso 

(Plaza de San Diego, s/n). 
Hora: 20'00 h. 

DÍA 11 DE MARZO 

MESA: Conciliación de la Vida Familiar 
y Profesional. 
Intervienen: lima. Sra. Dª Patricia Flores 
Cerdán, Directora General de la Mujer de la 
Comunidad de Madrid. 
D. José Carlos Díaz López, Director de la 
Asesoría Jurídica de AEDHE 
Dª Concepción Carrasco, representante de 
CC.00. 
Representante de UGT 
Dª Gloria Franco, Profesora Titular de Histo
ria Moderna de la Universidad Complutense 
de Madrid. 
Lugar: Salón de Grados de la Facultad de 

Derecho (C/ Libreros, nº 17). 
Hora: 12'00 h. 

11 MARATÓN FEMENINO: 
"Mujeres con Arte". 
Coordinadora: Pilar Barbancho. 
Colaboración Especial: Sonia Andrade y Pa
tricia Nora. 
Presentadoras: Lucía Prieto (locutora Onda 
Madrid), Cristina García Calzado (periodista 
Global Henares). 
Participantes: Escuela de Danza "Pilar Bar
bancho", Agrupación Zarzuela de Alcalá, 
Consuelo Cuenda (poetisa) , Lola Rojas 
(cantante), Mª Sol Hernández (cantaora), 
Eva Mª Vázquez (cantaora) , María Barnue
vo "Irene" (pianista), Luisa Mª Vega (cantan
te), Sonia Andrade (cantante) , Carmen Peña 
(cantante de Zarzuela), Patricia Nora (can
tante de tango argentino). 
Lugar: Auditorio Municipal. 
Hora: 18'00 h. 

TEATRO: "¿Y si Dios fuera mujer?", 
a cargo de la Cía. Plot Point. 
Directora: Marina Skell. 
Lugar: Bar de copas MANÁ MANÁ 

(Plaza de los Santos Niños) 
Hora: 22'30 h. 

DÍA 12 DE MARZO 

IV Trofeo de Kárate Femenino 
Premios a la Igualdad de Entidades De
portivas. 
Lugar: Pabellón Virgen del Val 

(Avda. Virgen del Val , s/n). 
Hora: 10'00 h. 

DÍA 13 DE MARZO 

CARRERA POPULAR: 
"Una milla más por la igualdad". 
Hora: 10'30 h. 
Salida: 
Ciudad Deportiva Municipal Virgen del Val 
Llegada: Plaza de Cervantes. 

Exhibición de deportes mixtos 
Lugar: Plaza de Cervantes 
Hora: 11 '30 h . 

rl'-· AYUN~AMIENTO DE 
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En El Toboso, en el Museo Cervantino y Dulcineas ante Dulcinea 

Tomelloso, Aruamasilla de Alba v El Toboso 

la Asociación MUieres de Alcalá en la Ruta del Quiiole 
El día 23 de febrero, cuando Alcalá amanecía blanca por la nevada caída, salíamos hacia tie
rras manchegas poniendo en el viaje un poquito de la locura de Don Quijote por el tema de 
la nevada. Más de una hora nos llevó salir de Alcalá. Pasando por Ocaña la nieve no se veía 
por ninguna parte, con lo que el viaje se realizó perfectamente. 

Atravesando villas y pueblos 
manchegos llegamos a Tomello
so, donde nos esperaba la guía 
para acercarnos a Argamasilla de 
Alba. Es sabido que en esta villa 
estaba la casa que perteneció a la 
familia Medrana y en ésta, la lla
mada Cueva de Medrana donde 
Cervantes empezó a escribir su 
obra universal. A finales de 1800 
la casa sufrió un incendio que la 
dejó en la ruina; años después fue 
rehabilitada, pero ya no presenta 
su primitiva imagen de casa man
chega. A pocos metros está la 
iglesia parroquial de San Juan 
Bautista datada en el siglo XVI. 
Volvemos a Tomelloso para visi
tar la cooperativa del vino y su 
pequeño museo y para comer. Por 
suerte, al hacer la reserva en el 
restaurante encargamos sopa pen
sando en el frío propio de estos 
días. Antes de abandonar el res
taurante un grupito cambiamos la 
ropa normal por otra de Dulcinea 
para salir hacia El Toboso. 

que éste regaló a las religiosas. 
En la siguiente parada uno de 

nuestros "Sanchos" lee de la pri
mera parte del capítulo 24 la car
ta de Don Quijote a Dulcinea. 
Llegando cerca de la iglesia lee
mos la placa que dice: "Sancho a 
la iglesia hemos llegado". Llega
mos al Museo Cervantino que 
guarda entre sus libros coleccio
nes del Quijote en diversos idio
mas, entre ellos la primera edi
ción del Quijote en euskera, otro 
escrito en caracteres celtas proce
dente de Irlanda y otro manuscri
to con ilustraciones. 

En otra placita encontramos dos 
esculturas, una frente a otra: Don 
Quijote y Dulcinea. Finalmente 
llegamos a la "Casa de la Torreci
lla" que perteneció a Doña Ana 
Martínez Zarco de Morales a la 
que Cervantes inmortalizó con el 
nombre de Dulcinea. La casa ha 
sido reconstruida y alberga el 
Museo de Dulcinea incluidas las 
dependencias de labor de aque
llos tiempos. En El Toboso hubo 
14 manantiales; pudimos ver el 
pozo de la Gazcona del siglo XVI 
con brocal de cuatro ojos horada
dos en piedra con abrevadero y el 

pozo de la Torre con abreyadero. 
El Toboso acogió a las Ordenes 
Militares de Santiago, San Juan y 
Calatrava; es el centro de La 
Mancha, en él se juntan las pro
vincias de Toledo, Ciudad Real, 
Cuenca y Albacete. 

Después de estas pinceladas de 
historia castellana, salirnos hacia 
nuestra nevadísima Alcalá dejan
do en el libro de firmas del "Mu
seo del Quijote" el nombre de 
nuestra asociación unido al de Al
calá de Henares Ciudad Patrimo
nio de la Humanidad y el dulce 
sabor de nuestras almendras para 
quien tan amablemente nos aten
dió. Como recuerdo trajimos en 
imágenes fotos junto a Dulcinea 
para enseñarlas a nuestros nietos 
de nuestro paso por El Toboso un 
23 de febrero de 2005 vestidas de 
Dulcineas, tras las huellas del 
Quijote. 

, Patrociqio 
MARTINEZ GARCIA 

Cuando llegamos a este históri
co lugar de La Mancha una nue
va guía nos esperaba para hacer la 
ruta. Entre edificaciones de mam
postería blanqueadas empezamos 
a caminar. Cuenta la guía que esta 
ruta la hicieron Don Quijote y 
Sancho y siglos más tarde la hizo 
Azorín; hoy está marcada con 
placas donde se leen textos del 
Quijote. En la primera la guía lee 
una parte del capítulo 9. En el re
corrido nos vamos encontrando 
con los edificios más significati
vos de la villa. En una encantado
ra placita el convento de Trinita
rios construido en el siglo XVII 
de estilo herreriano, esbelta espa
daña dos torreones y en la facha
da un escudo del rey Carlos IV El Toboso. Casa de Dulcinea Argamasilla de Alba. Iglesia de San Juan Bautista 
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La iunta también negó la licencia a la antena del Virgen del Val día de la firma hasta el 31 de 
diciembre de 2005, teníendo el 
seIVicio un precio de 11 euros, 
de los que el ayuntamiento 
abonará 8 y el usuario 3 . El 
gasto total será de 8.625.000 
euros". 

Nuevos pavimentos en tres zonas de Alcalá 
El martes día 1 de marzo hubo junta de gobierno local con 55 puntos, entre ellos la susti
tución del pavimento de las calles Pintor Lucas Padilla, Orense, Lugo y de otras seis calles situadas entre la calle Canovas del Castillo y la via férrea. La junta también aprobó negar la licencia de instalación de la antena de telefonia del Virgen del Val, con lo que ésta deberá retirarse. El alcalde, Bartolomé González, resumió la junta en rueda de prensa. 

Bartolomé González añadió: 
'También se han aprobado los 
pliegos de condiciones técni
cas y económicas para contra
tar mediante procedimiento 
abierto el servicio de mantení
miento de la red de comuníca
ciones de la policía local de Al
calá, por 56.300 euros. Asi
mismo se han aprobado tres 
expedientes de condiciones 
técnícas y económico-admi
nistrativas: ejecución y ade
cuación del pavimento en la 
calle Pintor Lucas Padilla por 
148.934,31 euros, ejecución 
de aceras en la calle Orense y 
en la calle Lugo (mancomuni
dad de Juan de Austria) por 
66.135,29 euros y ejecución y 
adecuación del pavimento en 
las calles Huertas, Escuelas 
Pías. Gallegos, Alfonso Salme
rón, Travesía de Huertas y 
Travesía del Muelle, por 
640.088, 72 euros. Estos tres 
expedientes son el cumpli
miento del programa electoral 
del PP, que en una carta a los 
vecinos se comprometió a 
arreglar las aceras y vias de 
estas tres zonas de la ciudad". 

El primer edil dijo: "En el 
punto 24 se han adjudicado 
las obras de rehabilitación del 
edificio destinado a sede del 
Centro de Estudios Ceivanti
nos, en la calle San Juan 2-
Bis, por 748.874 ,99 euros. 
Con el punto 52 se ha iniciado 
el expediente de contratación 
del seIVicio 'Campamentos de 
verano 2005 ', en el importe es
timado de 17 .100 euros, diri
gidos a la población infantil y 
juvenil de Alcalá de Henares, 
entre 8 y 17 años. También se 
ha aprobado denegar la licen
cia de instalación de una ante
na de telefonía en el estadio 
munícipal del Val, por ser éste 
de propiedad munícipal. Asi
mismo se ha adjudicado la or
denación de las calles Bedel y 
Beatas por 296.359,56 euros y 
un plazo de ejecución de tres 
meses. Por otro lado se ha 
aprobado contratar un seIVi
cio de podología para personas 
mayores, con vigencia desde el 
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El alcalde resumió la junta en rueda de prensa. 

Suba al CAMERBúS y le llevaremos a 
. . . poner en marcha su propia empresa 
.. . ampliar su negocio a mercados internacionales 
... contar con la mejor formación empresarial 

••• 

.. . aplicar la innovación y las nuevas tecnologías a su negocio 

•:• Dónde y cuándo estaremos: 
Coslada, del 7 al 11 de marzo 
Paseo de Dolores lbárruri (junto al Lago) 

Daganzo, del 14 al 18 de marzo 
Polígono Industrial Los Frailes (Carretera Alcalá - Daganzo) 

~@ámara 
~ Madrid 

ahora, más <eerca de cada empresa ---infonTiación : 

~ Plaza de la \OCtoria, 1 - 28802 Alcalá de Henares 
Tel. : 91 889 22 76 - Fax: 91 681 37 75 

~ www.camaramadri d .es 
gte2@camaramadrid.es 
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su viaie se inició por 
la comarca de Alcalá 

la Cámara 
de Comercio 
de Madrid 
presentó 
el Camerbús 
La Cámara de Comercio de 
Madrid puso en marcha el día 
25 de febrero el Camerbús, 
una moderna oficina móvil 
que permite llevar los servi
cios y las actividades de la 
entidad a los principales mu
nicipios de la región que no 
cuentan con oficina territo
rial. Durante el acto de pre
sentación del Camerbús, el 

De izquierda a derecha: Fernando Fernández Tapias, presidente de la Cámara de Madrid; 
Enrique Martínez Piqueras, adjunto a la presidencia de la Cámara en el Área de Oficinas Territoriales 

y Organizaciones Empresariales; y Augusto de Castañeda, vicepresidente segundo de la Cámara 

presidente de la Cámara, Fernando Fernández-Tapias, destacó la necesidad de poner "los 
muchos servicios que ofrecemos a disposición de las empresas, especialmente de aquellas 
que no están ubicadas en la capital. Era necesario llevar ese asesoramiento e información a 
todos los lugares de Madrid en donde exista presencia empresarial". Además, Fernández-Ta
pias hizo hincapié en las fortalezas que ofrece la región ante las posibles repercusiones del 
"efecto front era" y de la deslocalización de empresas: "Madrid cuenta con muchas ventajas, 
con una oferta de productos y servicios muy competitiva, un clima de tranquilidad laboral, 
un capital h umano joven y cualificado, y unas infraestructuras de primer orden". 

El Camerbús permitirá a los el lunes 28 de febrero hasta el Campo (11 al 15 de abril) y Vi
empresarios y emprendedores viernes 4 de marzo. Las si- llalbilla (25 al 29 de abril) . 
de la periferia realizar las mis- guientes localidades que visi- El Camerbús, de 40 metros 
mas gestiones que pueden lle- tará el Camerbús son Coslada cuadrados está dotado con los 
vara cabo en la Oficina Terri- (7 al 11 de marzo), Daganzo últimos avances tecnológicos. 
torial de su demarcación, asis- (14 al 18 de marzo) , Ajalvir (4 En este espacio se impartirán 
tir a cursos o recibir asesora- al 8 de marzo). Mejorada del jornadas y cursos relaciona
miento sin tener que despla-

Su precio medio es de 88.000 euros 

dos con el Comercio Exterior, 
enfocados principalmente al 
fomento de las exportaciones 
madrileñas; sobre Innovación 
y Nuevas Tecnologías; y semi
narios de motivación empresa
rial son algunas de las accio
nes que desarrollará la oficina 
móvil de la Cámara, y que con
tarán con la colaboración de 
los ayuntamientos de los mu
nicipios y con las asociaciones 
empresariales de cada zona. 
El proyecto se extenderá en 
principio hasta el 2006. 

zarse a la sede central, ya que 
"a los muchos empresarios 
que no realizan su actividad 
en la capital les resulta dificil 
y costoso acudir al Campo de 
las Naciones", señaló Enrique 
Martinez Piqueras, adjunto a 
la Presidencia de la Cámara en 
el Área de Oficinas Territoria
les y Organizaciones Empresa
riales. 

La EMV entregó 42 viviendas 
Esta oficina móvil forma 

parte del proyecto de expan
sión territorial que tiene pre
visto poner en marcha la Cá
mara y que contempla la aper
tura de diez oficinas territoria
les: Alcorcón, Colmenar Viejo, 
Collado Villalba, Fuenlabrada, 
Parla, San Martín de Valdei
glesias, Torrejón de Ardoz, To
rrelodones, Tres Cantos y Val
demoro, que se sumarán a las 
siete con que actualmente 
cuenta la institución (Alcalá 
de Henares, Alcobendas, 
Aranjuez, Arganda, Getafe, 
Majadahonda y Móstoles). 

El viaje del Camerbús co
menzó en el Corredor del He
nares y tiene como punto de 
partida San Fernando. En este 
municipio permanecerá desde 
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con protección Pública en El Ensanche 
La Empresa Municipal de la 

Vivienda entregó el martes, 22 
de febrero las 42 viviendas con 
Protección Pública (VPP) aco
gidas al Plan de Vivienda de la 
Comunidad de Madrid, ubica
das en la parcela 79-A del po-

lígono 36 (en el Ensanche). 
Se trata de un edificio sito 

entre las calles Rafael Alberti, 
José Maria Pereda y Camilo 
José Cela, compuesto por 42 
viviendas, todas ellas dispo
nen de plaza de garaje en 

ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 
de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 

20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construídos en 10 plantas (4 plantas de usos 
comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 

completo y terraza 156. Dobles con salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 

planta de sótano y trastero, 
vinculados a la propia vivien
da. Tienen una superficie útil 
media en torno a los 63 me
tros cuadrados y su precio 
medio es de 88.276,88 euros, 
casi 15 millones de las anti
guas pesetas, incluida la plaza 
de garaje y el trastero. Estas 
viviendas disponen de finan
ciación mediante préstamo hi
potecario que cubre en torno 
al 80 por ciento del precio. 

Asimismo, disfrutan de to
das las ayudas recogidas en el 
Plan de la Comunidad, habien
do obtenido calificación provi
sional. En función del tamaño 
de la vivienda y las condiciones 
del adjudicatario podrán bene
ficiarse de subsidiación de la 
cuota del préstamo y de sub
venciones a fondo perdido. 
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la Comunidad de Madrid declara ese día como de luto oficial ·~ ú> '>,;§ Las campanas de to ~ ~ .. ~~~~~ 
las iglesias sonarán 
a las 1.31 horas del 11-M 
En total son 650 templos los que harán sonar sus campanas 
coincidiendo con la hora del inicio del atentado 
A las 7 .37 horas del día 11 de marzo sonarán las campanas de la Magistral y de todas las 
iglesias de Alcalá en recuerdo de las víctimas de los atent ados que se produjeron ese mis
mo día del año pasado. Pero no sólo repicarán las campanas complutenses sino las de las 
más de 650 iglesias de la Comunidad de Madrid gracias al acuerdo del gobierno de la Co
munidad de Madrid con el arzobispado de Madrid. La hora elegida es la del comienzo de la 
mayor masacre terrorista que habido en España a lo largo de su historia. Ese día la Comu
nidad de Madrid ha declarado luto oficial en toda la región. Además el obispo complutense, 
monseñor Jesús Catalá, presidirá en la Magistral una misa por todas las víctimas. La Euca
ristía se celebrará a las siete de la tarde del 11-M. 

Pero todos los actos conme
morativos del trágico aniversa
rio del atentado del 11-M co
menzarán a las 7 .37 horas del 
próximo 11 de marzo cuando 
las campanas de las más de 
650 iglesias de la Comunidad 
de Madrid repiquen al uniso
no, coincidiendo con la hora 
en que comenzó el terrible 
atentado del 11-M de 2004, 
según anunció el vicepresi
dente primero y portavoz del 
gobierno regional , Ignacio 
González, quien en su compa
recencia del jueves 24 de fe
brero declaró el 11-M como 
Día de Luto Oficial en la re
gión. 

La Comunidad acordó con el 
arzobispado de Madrid que 
ese día y a esa hora suene en 
el cielo de la regíón el tañido 
de las campanas en señal de 
duelo por el trágico atentado, 
que costó la vida a 192 perso
nas. 

La presidenta de la Comuni
dad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, depositará una coro
na de laurel, a esa misma 
hora, en la placa conmemora
tiva a las victimas del 11-M 
que se encuentra en la facha
da de la Real Casa de Correos, 
sede del gobierno regional, en 
la Puerta del Sol. 

Además, la Comunidad de 
Madrid convocará a todos los 
ciudadanos a guardar ese día, 
a las 12 del mediodía, cinco 
minutos de silencio en memo
ria de las víctimas. Precisa
mente a esa hora acudirá la 
presidenta regional con los Re
yes a la inauguración del Bos
que de los Ausentes, en el Par
que del Retiro. Los actos cul
minarán con un funeral que se 
celebrará en la catedral de La 
Almudena y que evidentemen
te tendrá su réplica en la Ma
gistral de Alcalá cuando mon-
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•A esa mls•a hora la presidenta regional 
depositará una corona de laurel en 

la placa con•e•orativa de la Puerta del Sol 

• El olllspo presidirá una •isa 
en la Magistral por las víctimas 

Las campanas de la Magistral 
sonarán el día 11 de marzo a las 7'37 horas 

El portavoz del gobierno 
regional , Ignacio González, 

anunció que la Comunidad de 
Madrid ha declarado el 11-M 

como Día de Luto Oficial 
en la región 

señor Catalá presida una misa 
que recordará a las víctimas 
de la diócesis complutense. , 

Día de recuerdo 

Según Ignacio González, el 
consejo de gobierno quiere 
que el 11-M sea también un 
día de homenaje y de agradeci
miento a todos los profesiona
les de los servicios públicos y 
a los centenares de ciudada
nos anónimos que se volcaron 
en labores de auxilio a las víc
timas de los atentados. 

También el ejecutivo regio
nal pretende que el 11 de mar
zo se convierta, al mismo tiem
po, en un día de esperanza y 
defensa de la libe1tad por el 
compromiso solidario que de
mostraron los ciudadanos. 

La Comunidad de Madrid 
coordinó ese día a unos 
100.000 efectivos entre perso
nal dependiente de distintas 
consejerias, voluntarios y per
sonal de entidades que se vol
caron en atender a las vícti
mas del atentado terrorista del 
11-M. El operativo que el go
bierno regional puso en mar
cha en cuanto se tuvo noticia 
de la magnitud de lo ocurrido 
comprendió la activación in
mediata de la célula de crisis 
para gestionar los Servicios de 
Emergencias y adoptar las ini
ciativas adecuadas para dar 
respuesta a las necesidades 
surgidas por la secuencia de 
explosiones. 

Tan solo el día del atentado 
la Sala de Operaciones del 
Centro 112 recibió 14.188 lla
madas, y desde el 11 al 14 de 
marzo se efectuaron cerca de 
trece millones de consultas en 
su página web. 
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Cuando apenas quedan seis meses para que comience el jubileo, ' 
se tienen serias dudas de que la urna contenga reliquias de los Santos Niños 

PUERTA DE MADRID ha podido saber que existen serias dudas en el personal del 
entorno eclesiástico de que la urna contenga reliquias de los Patronos de Alcalá 

Jubileo de los Santos Niños ... 
csin réliquias de los Santos Niños? 
Cuando apenas faltan seis lneses para que comience el Jubileo de los Santos Niños, al parecer aumenta la duda en el entorno eclesiástico de que la urna que se encuentra en la Cripta de la Magistral, contenga reliquias de los Patronos de Alcalá, debido a que la última comprobación que se hizo fue en e l 4 1 y desde entonces no se ha vuelto a abrir la urna, por lo que no estarla de más que antes de que comience el año jubilar se hiciera una nueva comprobación para que en caso de que se confirme que no hay, se vuelvan a pedir a Huesca. 

Cuando quedan seis días 
para celebrar la fiesta de la re
versión de las reliquias, o al 
menos de que llegue ese día, el 
10 de marzo, ya que no está 
muy claro que se vaya a cele
brar y seis meses para que 
arranque el Jubileo, cuyo ca
lendario de actos aún se está 
cerrando, aunque va muy 
avanzado, de hecho parece 
que está totalmente confirma
do que la Misa de apertura del 
año jubilar va a ser televisada, 
PUERTA DE MADRID ha po
dido saber que existen serias 
dudas en el entorno eclesiásti
co de que la urna de plata que 
se encuentra en la Cripta de la 
Magistral contenga reliquias 
de los Santos Niños. No cabe 
ninguna duda de que en 1568, 
gracias a la intervención de 
Felipe II . partieron desde la 
iglesia de S. Pedro El Viejo de 
Huesca, iglesia donde en dos 
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arcas medievales aún se con
servan reliquias de los patro
nos de Alcalá, la pierna y pie 
izquíerdo de San Justo y una 
parte del espinazo y omóplato 
de San Pastor, hasta nuestra 
ciudad, a la que llegaron el 1 O 
de marzo de ese mismo año. 
Según citan los historiadores, 
se comprobaron públicamente 
y se veneraron durante ocho 
días antes de volver a cerrar
las bajo llave en la urna que se 
supone que aún las contiene, 
ya que, desde entonces las re
liquías han tenido una "vida 
agitada". El 29 de septiembre 
de 1931 , Leopoldo Eijo Garay 
junto a una serie de testigos 
hizo una comprobación de las 
reliquías, declarando en un 
decreto que "están suficiente
mente declaradas la autentici
dad de las sagradas reliquías", 
ya que coincidían lo que vie
ron con los documentos de 

1568 que citan las partes de 
los cuerpos de los Santos Ni
ños que fueron entregadas a 
Alcalá. Posteriormente, al 
poco de iniciarse la Guerra Ci
vil y antes del incendío de la 
Magistral, las reliquias de los 
Santos Niños y de San Diego 
fueron trasladadas a la capilla 
del Cementerio Viejo, donde 
permanecieron ocultas hasta 
que finalizó la guerra en 1939. 
Al igual que en 1931, se hizo 
una comprobación ante un pe
queño grupo de testigos, que 
tanto antes del traslado, como 
posteriormente, certificaron 
que las reliquias encontradas 
junto a San Diego finalizada la 
guerra, eran las mismas que 
allí se depositaron tres años 
antes. 

Debido a que entonces la 
Magistral era un amasijo de 
escombros, las reliquias fue
ron trasladadas el 13 de sep-

tiembre de 1941 a la parro
quia de Santa Maria, hasta 
que una vez que finalizó la res
tauración se volvieron a llevar 
en su urna hasta la Magistral. 
Desde entonces, hasta nues
tros días, no se ha vuelto a ha
cer una comprobación de las 
reliquias, la urna ha permane
cido allí hasta la última res
tauración de la Magistral que 
tuvo lugar hace unos años, es 
a partir de ahí donde surge la 
incógnita: ¿qué pasó durante 
ese tiempo con la urna de los 
Santos Niños? ¿Se hizo alguna 
comprobación antes y después 
de que ahí aún había reliquías 
de los patronos de Alcalá? 

Esta incógnita está aún por 
despejarse y por el momento 
no parece que se vaya a resol
ver. Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, sí se 
tiene previsto que se haga una 
restauración de la urna, debi
do al estado en que se encuen
tra, pero todo parece indicar 
que será después de que aca
be el jubileo, es decir, a partir 
del 6 de agosto de 2006, por lo 
que se vuelve al mismo punto 
que cuando se cerró la Magis
tral para restaurarla: ¿qué pa
sará con las reliquias de los 
Santos Niños? ¿Se podrán se
guir venerando en caso de que 
sigan ahí? 

La solución vuelve 
a pasar por Huesca 
Lo que está claro, es que el 

jubileo es una gran ocasión, 
no sólo de volver a fomentar la 
devoción hacia los patronos de 
Alcalá y de la díócesis, sino de 
aclarar estas dudas y como 
sucedió en 1568, volver amos
trarlas públicamente para que 
se puedan venerar igual que 
sucede cada 13 de noviembre 
con San Diego o como sucede 
en la parroquia de Tielmes, 
donde se encuentra un relica
rio de cristal con reliquias de 
los Santos Niños. 

Sería bueno que a quien co
rresponda, hiciera una com
probación como ya se hizo en 
su tiempo sobre si quedan re
liquias de San Justo y San 
Pastor en el arca antes de que 
comenzara el jubileo, puesto 
que si no sería absurdo sacar 
la urna que en teoría las con
tiene y ponerla en el altar du
rante el Triduo para que la 
gente la venere. Si definitiva
mente se confirma de que no 
hay reliquias, la solución es 
sencilla, pedir nuevamente a 
Huesca, quien no pondría nin
guna objeción, sobre todo te
niendo en cuenta el aconteci
miento que se celebra y así de 
paso unir a esta ciudad a los 
actos que aquí se tiene previs
to celebrar. Por otra parte, si 
finalmente esa sospecha que
da en nada, es decir, las reli
quias siguen ahí intactas, el 
comienzo del jubileo es una 
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Tampoco está cerrado def initivamente el calendario de actos para 
conmemorar los 1700 años del martirio 

gran ocasión para volverlas a 
mostrar con motivo de cum
plirse 1700 años de su marti
rio, no por "morbo", sino como 
se hace con San Diego, para 
venerarlas con devoción. 

La sombra de los 
Santos Niños es alargada 
Aunque por otra parte, tam-

bién el jubileo puede ser una 
gran ocasión para lucimiento 
personal de algunos, que 
aprovechando que además se 

cumplen 1600 años de la for
mación de la diócesis, se dé 
más importancia a esta segun
da efeméride por encima del 
jubileo, quien de momento, 
salvo un cambio de ultimísima 
hora, no tendrá el que hubiera 
sido un buen comienzo, ya 
que todo apunta a que la fies
ta de la reversión se celebrará 
con más pena que gloria (y si 
es que se llega a celebrar), por
que desde que cesaron de sus 
funciones al antiguo párroco, 
Juan Sánchez, la Parroquia de 

~gafos~ • C~NTRO COMERCIAL EL VAL, L. 110 
.A~ • FABRICA: e/ Melilla, 50 
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Por esta puerta se espera que pasen entre el 6 de agosto de 2005 y 
6 de agosto de 2006 cientos de peregrinos 

San Pedro y la Catedral, si
guen en su "camino por el de
sierto" hacia un rumbo aún 
por determinar. Lo que por el 
momento sí han tenido claro 
es que al parecer se "daban 
muchas misas" y se han eli
minado un par de ellas y todo 
apunta a que durante el jubi
leo nada cambiará, con lo cual 
queda demostrado el interés 
que se tiene por la atención a 
los fieles y a los peregrinos que 
acudan hasta allí, para pedir 
su protección y conocer más a 

fondo la vida de estos dos 
mártires, pilares de la diócesis 
y de la fe de los alcalainos, que 
1700 años después, siguen sin 
dejar indiferente a nadie que 
conoce su vida, por lo que se
ría una lástima que este jubi
leo pase sin pena ni gloría, so
bre todo teniendo en cuenta 
que su devoción está muy ex
tendida por toda España. Por 
lo tanto es necesario que se 
trabaje duro e intensamente 
para que se celebre con digni
dad este jubileo. 

RODAS Avda. Reyes Católicos, 45 
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José Macías, ex-conceial del PSOE, en el pregón de la Semana Santa: 

"Que Bartola siga siendo alcalde, 
por el bien de esta ciudad" 
La presentación de la Semana Santa alcalaína de este año no estuvo exenta de polémica ni de 
momentos emotivos. José Macías habló sin tapujos acerca del esfuerzo que ha costado disfrutar 
de la semana santa de ahora e hizo un repaso de los apoyos y obstáculos que ha encontrado en 
su labor por promocionar la semana santa alcalaína. Repetidas veces, el ex-concejal arrancó 
aplausos durante la elocución del que, en palabras del alcalde de la ciudad, Bartolomé Gonzá
lez, ha sido "el pregón más auténtico de semana santa que hemos tenido en Alcalá de Henares". 

El acto tuvo lugar el pasado 
domingo 27 de febrero en el sa
lón de actos del Palacio Arzo
bispal. José Macías estuvo 
acompañado por Jesús Catalá, 
obispo complutense, Bartolomé 
González, edil de la ciudad, y el 
padre Luis García Gutiérrez, ca
nónigo coordinador de cofradí
as. Asimismo, estuvieron pre
sentes representantes de las dis
tintas cofradías de Alcalá. 

Abrió la presentación la 
Schola Cantorum, que interpre
tó varias piezas vocales, algu
nas de época renacentista y 
otras modernas, basadas la ma
yor parte en textos litúrgicos re
lacionados con la semana santa. 
Sonaron obras de Tomás Luis 
de Victoria, Cristóbal de Mora
les o Pau Casals, entre otros. 

"Yo siempre dije 
que era creyente" 
A continuación José Macías 

comenzó su pregón agradecien
do los apoyos que ha tenido en 
su labor por potenciar la sema
na santa alcalaína. Cuando em
pezó su carrera política como 
concejal de Festejos en 1983 
eran tiempos difíciles. "Los 
creyentes no nos atrevíamos a 
decir que lo éramos -recono
ció-, por no ser tachados de fa
chas. Pero en mi ámbito políti
co (el Partido Socialista) yo 
siempre dije que era creyente". 

El interés del ex-concejal por 
la semana santa viene de lejos, 
según explicó él mismo en su 
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José Macías Soto 

discurso: "cuando me ponía en 
el cruce de la calle del Tinte 
con Libreros a ver pasar las 
procesiones, no había allí más 
de 50 personas. Eso me dolió 
como andaluz y como creyen
te". En primer lugar, Macías 

convocó un concurso de villan
cicos en el que hizo participar a 
las peñas como jurado. La ex
periencia fue muy positiva, así 
que pensó en involucrar a las 
peñas también durante la sema
na santa. 

Algunos pensaban que 
sería como la procesión de 
los borrachos de Cuenca 
Una vez que el concejal visi-

tó el convento de las MM. Car
melitas de la calle Imagen, vio 
en la clausura la imagen del 
Cristo de la Columna. Propuso 
entonces a la madre Esperanza, 
priora del convento, que las pe
ñas sacasen al cristo en proce
sión. En el pregón, Macías co
mentó con humor la conversa
ción que tuvo con la madre Es
peranza, y las palabras que ella 
le respondió: "hijo mío, estos 
beben mucho, va a parecer la 
procesión de los borrachos." 
Sin embargo, las monjas acep
taron, confiando en que todo 
saliera bien. 

Más difícil fue proponer esto 
mismo a las peñas. La primera 
vez recibió una gran pitada, 
pero a la siguiente reuruón to
dos los peñistas levantaron la 
mano para apuntarse a la nueva 
cofradía. Así, en la semana san
ta de 1988, unos 50 miembros 
de las peñas, vestidos de rojo y 
blanco (colores de la RSD. Al
calá), sacaron en procesión por 
primera vez al Cristo de la Co
lumna. "Es la alegría más gran
de que me he llevado en mi 
vida como político y como cre
yente" -comentó el antiguo 
concejal. · 

Además del Cristo de la Co
lumna, mientras José Macías 
fue concejal empezaron a pro
cesionar las imágenes del Cris
to de los Doctrinos y del Cristo 
de la Esperanza y los Trabajos. 
La historia de esta última cofra
día es también muy curiosa. 
Fueron los funcionarios del 
parque municipal de servicios 
los que, en sus ratos libres y 
aprovechando el chasis de una 
furgoneta rota, hicieron un tro
no para este cristo que se en
contraba en la iglesia de las 
"Claras". Las flores salieron a 
la calle metidas en trofeos de
portivos y el paso fue acompa
ñado tan sólo por algunos 
miembros de la familia de Ma
cías. Hoy día, la cofradía del 
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El pregonero recibió una placa en agradecimiento a su contribución a la Semana Santa alcalaína La Schola Cantorum concluyó el acto 

Cristo de la Esperanza y el Tra
bajo tiene cientos de hermanos. 

"Lo pasé muy mal" 
En esos años, no todos vieron 

con buenos ojos lo que Macías, 
concejal del PSOE, estaba ha
ciendo. "Lo pasé muy mal 
-confesó-. Mis hijos tuvieron 
que ser escoltados y me quema
ron el coche. Incluso repartie
ron panfletos en los que apare
cía disfrazado de obispo, pero 
yo no dimití, sino que seguí 
adelante con más ganas". 

Entonces el pregonero agra-

GR MOTOR, S.L 
Concesionario Oficial Chrysler-Jeep 
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deció el apoyo del actual alcal
de de Alcalá, Bartolomé Gon
zález, en aquellos momentos 
difíciles, y lo felicitó por estar 
presente en muchas de las pro
cesiones. "El único que no se 
ha perdido ningún paso de se
mana santa es el que tengo a mi 
izquierda.. . sentado -comentó 
con humor el político socialis
ta-. Que siga siendo alcalde 
Bartolo por el bien de esta ciu
dad". Este comentario provocó 
los aplausos más entusiastas 
del público, que escuchaba 
asombrado estas alabanzas de 

parte de alguien con unas ideas 
políticas muy diferentes a las 
del alcalde actual. 

Finalmente, Macías recordó a 
su hermano Paco, capataz en la 
cofradía del Cristo de los Traba
jos. "Este Viernes Santo, cuan
do el nuevo capataz diga: "al 
cielo con él", "no oiré su voz" , 
dijo Macías ante un público 
emocionado, que arrancó de 
nuevo en aplausos. 

Bartolomé González agrade
ció, como no podía ser de otro 
modo, las entusiastas palabras 
del ex -concejal socialista, y 

aprovechó para reivindicar el 
valor cristiano de la Semana 
Santa. "Los creyentes -dijo- te
nemos la obligación moral de 
vivir la semana santa como 
cristianos, participando en las 
celebraciones de los templos" . 

A continuación, el pregonero 
recibió una placa en agradeci
miento por su contribución a la 
semana santa alcalaína y como 
recuerdo por haber dado el pre
gón de este año. La Schola 
Cantorum concluyó el acto in
terpretando de nuevo piezas co
rales con textos religiosos. 

NUEVO JEEP CHEROKEE. TU LADO SALVAJE. 
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Jeep • una marca del Grupo DalmkKChfyalef IJeeP. 
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Más de 1000 personas abarrotaron el salón de actos del IES. Antonio Machado 

Éxito rotundo de "El Cofrade Solidario" 
El 11 Certamen de Bandas Procesionales "El Cofrade Solidario" ha superado con mucho la edición 
del año pasado tanto por la asistencia de público como por la calidad y variedad de bandas pro
cesionales, venidas desde muy distintos puntos de la geografía española. El certamen tuvo lugar 
el pasado sábado en el salón de actos del IES. Antonio Machado. Anteriormente algunas de las 
bandas participaron en un pasacalles que recorrió la calle Mayor desde la plaza de los Santos Ni
ños y finalizó en la plaza de san Diego, frente a la fachada de la universidad cisnerlana. 

El objetivo de este certa
Inen, según declaró Antonio 
Gómez, uno de los organiza
dores, es "foinentar en Alca
lá la Inúsica cofrade y recau
dar fondos para alguna enti
dad de la ciudad que lo ne
cesite". El año pasado lo re
caudado fue a parar al Hos
pitalillo, Inientras que esta 

vez se entregará a la Casa de 
Acogida de la Virgen de las 
Angustias y al Patronato san 
José, a partes iguales. En to
tal, cada una de estas enti-

dades recibirá unos 1 750 
euros , teniendo en cuenta 
que se han acabado las 1100 
entradas que estaban a la 
venta. 

Algunos cofrades descansan 
sus tambores después de salir 

del escenario 

Tal fue el éxito de taquilla 
que después de coITienzado 
el espectáculo había quienes 
no habían podido conseguir 
una entrada y se quedaron 
en la puerta sin poder pasar. 
"Ha acudido Inucha gente de 
Alcalá -coITientó GóITiez-, 
pero hay taITibién gente de 
Inuchas partes de España 
que nos han llaITiado y nos 
han pedido que les reservá
raITios una entrada. Hay 
quien ha hecho hasta 500 

Luis García Gutiérrez, capellán 
de la cofradía del Cristo de 

Medinaceli, contempla una de 
las actuaciones junto al 
concejal de Hacienda El salón de actos del IES Antonio Machado se llenó para ver a las bandas procesionales 
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Jorge Polo, director de la 
banda de Jesús de Medinaceli 

km. para venir a este certa
men; no sólo los familiares 
de los que tocan en las ban
das, sino también de otros 
sitios de donde no vienen 
bandas, como Burgos, Bil
bao, Ávila o Córdoba." 

Este año ha habido algu
nos cambios con respecto al 
anterior: "el año pasado ya 
hicimos el certamen y fue un 
éxito, pero este año ha des
bordado. La vez anterior vi
nieron 400 músicos, este 
año van a actuar 530. Otra 
novedad es que el pasacalles 
se ha hecho por el centro de 
la ciudad, mientras que el 
año pasado se hizo en el ex
terior del instituto." 

La Junta de cofradías ha 
intentado reunir en esta oca
sión bandas con distintos 
estilos y formas de interpre
tar la música cofrade. 

De Andalucía vino la Agru
pación Músico-Cultural de la 
Vera Cruz, encabezada en 
las procesiones por un grupo 

Pequeños legionarios 
malagueños 
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Algunas banderas sirvieron 
para resguardarse del frío 

de gastadores, seguido de la 
sección de cornetas y tambo
res y la banda de música. 
Van vestidos con el uniforme 
de la legión, como suelen ha
cer muchas cofradias de Má
laga. 

La banda de cornetas y 
tambores del Cristo de las 
Tres Caídas procesiona de
trás de la Virgen de la Espe
ranza de Triana, en Sevilla, y 
es actualmente la que tiene 
más caché de toda España. 
Fue muy dificil traerla, se
gún confesó la organización, 
porque es una banda que co
bra mucho dinero y tiene 
muchos compromisos. 

De Salamanca participó la 
Banda de Cornetas y Tam
bores de la piedad. "Es un 
estilo muy puro, -explicó 
Gómez- muy parecido a las 
Tres Caídas." La sección de 
tambores de la Hermandad 
de san Joaquín y la Virgen 
de los Dolores de Zaragoza 
ganó el año pasado el con
curso de bandas de Zarago
za. Respecto a la Agrupación 
Nuestro Señor del Monte, de 
Guardamar del Segura (Ali
cante), Antonio Gómez co
mentó: "nos han sorprendi
do en el pasacalles. Sabía
mos que en la zona de Le
vante había muy buena mú
sica, pero no esperábamos 
que sonase tan bien." 

Por último, fueron dos las 
bandas de Alcalá: la del 
Cristo de Medinaceli y la 
Banda Sinfónica Complu
tense. La primera ha intro
ducido este año importantes 
innovaciones: "la banda del 
Cristo de Medinaceli ha es
trenado su traje este año, lo 
que le ha dado un caché 
bastante importante y tam
bién han desarrollado el re
pertorio y la calidad musi
cal." 
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Francisco José Conejo, hermano mavor de la Cofradía de la veracruz, 
de Alahurín el Grande lMálagaJ 

''Nuestra banda es una de las 
más completas de España" 
La Agrupación Músico Cultural Santa Veracruz causó furor por su espectacularidad en 
el Il Certamen de Música Procesional del pasado sábado. Toda una tropa de más de 100 
músicos y cofrades llenaron tres autobuses para trasladarse desde Málaga hasta nues
tra ciudad. La gente observó con entusiasmo cómo los gastadores hacían bailar sus fu
siles al son de la música y del ritmo de los tambores y cornetas. El hermano mayor de 
la cofradía explicó algunas de las peculiaridades de esta curiosa banda. 

Este es el primer año que 
su banda participa en este 
certamen, ¿cómo se estable
ció el contacto con las cofra
días de Alcalá? 

Un hermano de la Virgen de 
la Soledad nos vio en un cer
tamen en Pozoblanco. A raíz 
de ahí establecimos una amis
tad y esta vez la Junta de co
fradias nos ha invitado a venir 
a Alcalá. 

¿Qué es lo que más carac
terístico de su banda? 

Es una banda distinta a lo 
que la gente está acostumbra
da a ver aquí. En primer lugar 
tiene de peculiar que son ni
ños y chavales. Tiene muchas 
secciones: una escuela de gas
tadores, guiones, cornetas y 
tambores y banda de música. 
Es posiblemente una de las 
bandas más completas, y es 
todo un movimiento cultural 
para Alahurín el Grande. 

¿Cuántos miembros tiene 
la Agrupación? 

Han venido 102, pero en to
tal son 166. La razón de que 
hayan faltado tantos es que en 
Andalucía es ahora la semana 

Los cofrades, vestidos de legionarios, hacen bailar sus fus iles 

blanca y no tienen colegio, así 
que muchos se han ido de 
puente. Otros trabajan y no 
han podido venir. 

Su agrupación tiene un 
uniforme militar, ¿cuál es el 
motivo? 

El uniforme se asemeja al de 

la legión. En Alahurin se le tie
ne mucho cariño, y la ciudad 
es hermano mayor honorario 
del Tercio del Gran Capitán. 
La banda se estrenó hace 25 
años, y ya entonces decidimos 
que iríamos vestidos como la 
legión. 
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Todo un acontecimiento a cargo de la unidad de música 
del Regimiento de Infantería Inmemorial del Rev número 1 

La Magistral Catedral se llenó para ver 
un gran concieno de marchas procesionales 
La unidad de música del Regimiento de Infantería Inmemorial del Rey número 1 del Cuar
tel General del Ejército realizó el viernes 25 de febrero un concierto en la Magistral Cate
dral de la ciudad complutense que fue todo un acontecimiento. El templo se llenó por com
pleto para asistir a un acto cultural de muchos quilates en el que se ofreció un programa de 
marchas procesionales, muchas de las cuales han sido compuestas por el director de la uni
dad de música, Abel Moreno Gómez, quien es toda una autoridad mundial en la composición 
de música procesional, militar y pasodobles. 

El acto estuvo organizado 
por la cofradía del Santo En
tierro con la colaboración del 
ayuntamiento y del obispado. 
El presidente de la cofradía, 
José Luis Marón, presentó a la 
unidad de música, formada 
por 60 miembros cuyo unifor
me es el del arma de infantería 
de 1908. 

La unidad dírigida por Abel 
Moreno tiene un impresionan
te repertorio de marchas pro
cesionales y está reconocida 
como una de las mejores uni
dades de música del ejército si 
no la mejor, puesto que ha re
corrido con gran éxito casi 
toda Europa y América. El 
concierto organizado por el 
Santo Entierro fue todo un 
acontecimiento cultural en el 
invierno complutense de este 
año del cuarto centenario de la 
publicación del Quijote. 

Un público muy variado 
aplaudió con entusiasmo la in
terpretación de las composicio
nes a cargo de la unidad bajo 
la dirección de Abel Moreno. 
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Patricia lomeco repasa desde sus inicios hasta ahora su vida como cantante v actriz: 

"Desde que tengo uso de 
razón quería ser artista" 
Desde muy pequeña, con tan sólo 8 años, Patricia Morueco supo que de mayor queria ser 
artista. A día de hoy y tras muchos años de estudio y esfuerzo ha conseguido cumplir su 
sueño. Poco a poco se va abriendo hueco en este mundo tan complicado gracias a su cu
rriculum, ha estudiado en la escuela de Cristina Rota, de donde han salido entre otras 
grandes actrices, Irene Visedo (Cuéntame cómo pasó) y trabajado con grandes cineastas 
como Fernando León de Aranoa entre otras cosas. Además posee un gran talento ac
tuando, (tiene una mirada que hechiza y cautiva tanto a una cámara como al público más 
exigente) y una preciosa voz, a la altura de la misma Whitney Houston, a quien admira, 
que le ha valido para cantar en las salas más prestigiosas de Madrid. 

2004 ha sido un año muy intenso 
para usted, ha hecho cine, teatro, 
publicidad, actuaciones musica
les... ¿cómo ha conseguido poder 
abarcar tanto trabajo y tan distin
to en tan poco tiempo? 

"Pienso que realmente no es tanto 
volumen de trabajo en un año, siem
pre teniendo en cuenta que este es un 
trabajo de fondo y no es sólo el tra
bajo de un año sino de muchos, llevo 
desde los 16 años estudiando teatro y 
preparándome y haciendo castings de 
diferentes tipos, llega un momento en 
que aunque no tengas padrino, la 
gente va confiando en ti y creyendo 
en tu trabajo. En el mundo del arte 
sobre todo Jo que queda es la tenaci
dad y perseverancia, es lo que hace 
que consigas llegar poco a poco a tus 
metas" 

-Entre todo lo que realizó, cabe 
destacar haber estado bajo las ór
denes del prestigioso director Fer
nando León de Aranoa y haber 
trabajado en un corto como secun
daria junto a Lorena Berdún, entre 
otras cosas, ¿Qué destacaría de es
tos trabajos? 

"Realmente me quedaría con lo 
que me enseñó Femando León para 
desarrollar el personaje de prostituta 
para su próxima película que se lla
mará Princesas. Cuando trabajas este 
tipo de personajes llegas a sensibili
zarte y pensar cómo puede ser la 
vida de una prostituta, cómo se pue
de sentir, aprendes a respetarlas e in
cluso deseas saber más sobre tu vida 
y ayudarlas. Femando es un director 
al que respeto mucho, fue un placer 
trabajar en su película, aunque el pa
pel fuera pequeño aprendí muchísi
mo de él y de todo su equipo que era 
estupendo. En cuanto al corto con 
Lorena, para mí fue un desafío, la es
cena era muy comprometida, tanto 
con mi compañera de escena como 
con Lorena y creo que al final, el de
safío salió como esperaba, pude con 
las diferentes tomas y creando el per
sonaje que deseaba crear dada la si
tuación" 

-Actualmente ¿en qué está traba
jando? ¿Cómo se presenta laboral
mente el 2005?, ¿Cree que este será 
su gran año, en el que triunfe defi
nitivamente y la veamos más a me
nudo? 

"Actualmente estoy trabajando 
para "viajes con imaginación" en los 
fines de semana de terror y hay pro-
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La actriz y cantante Patricia Morueco 

yecto de irnos en abril a Egipto a tra
bajar allí también. Aparte hago mis 
propios conciertos en solitario y gra
bando mi maqueta con canciones 
propias y música para diferentes pro
ductores en estudio poniéndoles vo
ces. También formo parte de dos mu
sicales: uno sobre "El señor de los 
anillos" y otro que recoge un com
pendio de los temas más conocidos 
de Broadway versionados. Como ya 
be comentado esta es una carrera de 
fondo, no pretendo una operación 
triunfo ya, para mí cada año repre
senta un año más de aprendizaje, no 
me lo planteo como año de fama o 
algo así, ocurre que mi planteamien
to era diferente, de pequeña decía: -
quiero ser artista-, nunca -quiero ser 
famosa. Lo que se está vendiendo 
ahora en la televisión y otros medios 
se escapa de las manos y escapa a la 
profesión. Sí, espero que sea un año 
productivo y de aprendizaje con mi
les de proyectos que sean finalmente 
realizados y claro por supuesto que 
no me falte el trabajo, eso sí, pero 
también me preocupan otras muchas 
cosas, como a todos Y si se me tiene 
que conocer, siempre bajo el concep
to de ser una buena profesional, sólo 
por eso, no por nada más, simple
mente porque mi trabajo es sólido, 
constante y tenaz". 

-Echemos un poco la vista atrás, 
¿cuándo vio que lo suyo era la in
terpretación? ¿Dónde se formó 
como actriz? 

"Desde que tengo uso de razón, 
como comentaba, quería ser artista, 
es lo que siempre me dice mi madre 
que contestaba cuando alguien me 
preguntaba. Siempre tengo recuerdos 
de las obras que hice en el colegio, 
aquella canción que canté, siempre 
estaba cantando, bailando, actuando, 
escribiendo... Estudié en la escuela 
de Cristina Rota pero terminé hace 
tiempo y me be seguido formando y 
sigo con muchos profesores, tanto de 
teatro como de música, nunca quiero 
ni debo dejar de hacerlo. es un placer 
dejarte enseñar, estar disponible y 
darte cuenta de que por mucho que 
sepas nunca sabes nada". 

-Aparte de trabajar como actriz, 
es cantante y compone sus temas. 
En este país tan dado a poner eti
quetas y clasificar, ¿Alguna vez le 
han sugerido que se centre en una 
de esas dos facetas? ¿No teme que 
al final no se valore ninguna de sus 
dos facetas artísticas? 

"Casi todo el mundo me hace la 
misma pregunta, que con qué me 
quedaría, qué me gusta más. No creo 
que sean cosas incompatibles, al re
vés una complementa y enriquece a 

Con una preciosa voz, 
a la anura de la 
misma Whnnev 

Houston, la ha valido 
para cantar en las 

mejores salas 
deMadñd. 

la otra. En el pasado, las actrices de 
cine clásico cantaban, interpretaban, 
bailaban ... nadie se planteaba si Ma
rilyn Monroe era actriz o cantante, se 
sabía que podía hacer ambas cosas 
bien. Creo que en eso la gente de 
EEUU está más preparada, cantan, 
bailan, interpretan y hacen las tres 
cosas a la perfección, tienen una gran 
disciplina desde pequeños, por eso no 
tengo miedo, además en este país 
hay mucha gente polifacética, tanto 
anónimos como conocidos". 

Hábleme de esta faceta musical, 
¿cuál es el estilo donde se encuen
tra más a gusto, donde transmite 
mejor lo que quiere expresar? 

"Siempre me ha gustado el soul, y 
el rhythm and blues, he crecido con 
esa música y es el género en el que 
mejor me encuentro. Cuando escribo 
mis canciones trato de plasmar en 
ellas Jo que siento y Jo que veo, pero 
también usar esos conocimientos que 
desde pequeña he ido adquiriendo, 
todo ello asesorada por mis profeso
res. Se puede decir que mi música es 
una fusión de todo lo que soy, lo que 
escucho y lo que aprendo" 

Y sobre sus maestros, ¿cuáles son 
sus fuentes de inspiración? 

"Me gusta muchísima gente, la pri
mera persona que admiré fue Whit
ney Houston escuchando un vídeo 
suyo que se llama "Greatest Jove of 
ali". En ese momento su música era 
accesible para mí y me encantaba, 
crecí con ella. Concretamente en ese 
vídeo aparecía una niña en un teatro, 
creo que fue ahí con 8 años, cuando 
decidí qué quería hacer con mi vida, 
siempre Jo tuve muy claro. Después, 
cuanto más tiempo pasa, más influen
cias diferentes recibes. Admiro a mu
cha gente que para mí son fuente de 
inspiración, aunque eso sí, nunca ol
vidándome de quién soy y de lo que 
yo quiero contar. Aparte de Whitney 
Houston, mis fuentes de inspiración 
son Aretha Franklin, Jocelyn Brown, 
Billie Holliday, Greta de Greta y los 
Garbo y de Presuntos Implicados". 

Hace poco la vimos en Alcalá, en 
el concierto de Carlinhos Brown 
que fue todo un éxito, ¿la veremos 
pronto actuando en esta ciudad? 

"Me encantaría poder cantar en Al
calá pronto, por supuesto,' pero hasta 
ahora no me han ofrecido la oportu
nidad, aunque me encantaría. Alcalá 
me parece una ciudad cargada de po
sitividad por lo que vi en el concierto 
de Carlinhos Brown y con un sólido 
movimiento cultural y muchísimas 
propuestas diferentes". 

PUERTA de Madrid 



Stella Cino Núñez invttó a los lectores de PUERTA DE MADRID 
a pasarse por la inauguración para distrmr de su Pintura 

bDlosióD de calor en la e1POsiciín de lel~ mno 
· El domingo 6 de marzo SteUa Cino Núñez, psicoanalista de GRUPO 

CERO, inaugurará una exposición de óleos titulada "Color del tiempo" en 
el Café-Sala de exposiciones "Amsterdan", situada en la calle San Diego 
número 15 de Alcalá, que se podrá visitar basta finales del mes de marzo 
de 9 de la mañana a 2 de la madrugada. Durante la inauguración del día 6 
se ofrecerá, además, un recital de poesía por la Juventud Grupo Cero. 

bajando, teniendo en cuenta que 
para el pintor la labor de mirar tam
bién es trabajar, porque está hacien
do un acopio de las significaciones 
que está viendo y después todo eso 
aparece cuando está mirando el 
cuadro. 

- ¿Qué siente durante el proce
so de creación de sus cuadros? 

- Lo que siento es alegría, pero 
también hay algún momento en el 
que se complica el trabajo y uno 
está a la expectativa de a ver qué se 
va a producir con las próximas pin
celadas, pero en general siento mu
cha alegría. 

- Por último, ¿por qué eligió 

"Color del tiempo" para dar 
nombre a su exposición? 

- Es algo que tiene que ver más 
con la poesía y como son productos 
del inconsciente los que se ponen 
en juego, apareció ese título des-

Stella Cino comenzó su trabajo 
como pintora y dibujaI)te en 1978 y 
es alumna de Miguel Osear Menas
sa en el Taller de pintura que éste 
imparte en el GRUPO CERO de 
Madrid los domingos a las 11 horas 
de la mañana, aunque también pin
ta por su cuenta fuera de las horas 
de clase. A partir de 1982 presentó 
algunas de sus obras en una serie de 
exposiciones colectivas de pintura, 
como por ejemplo la realizada el 
pasado mes de noviembre de 2.004, 
en el Ilustre Colegio de Procurado
res de España. Además, ha expues
to individualmente en ciudades 
como Madrid, Á vila, Loeches y va
rias en Alcalá de Henares. Stella 
Cino se entrevistó con PUERTA 
DE MADRID para explicar algu
nas de las experiencias que han in
fluido en la creación de sus cuadros 
y cómo se invitaría a la gente a que 
venga a participar de la alegría que 
significa haber pintado y mostrarlo 
a otros para que puedan decir algo 
de lo que ven, puesto que cada per
sona ti~ne una peculiar forma de 
ver y de interpretar lo que se repre
senta en los cuadros. 

En la Sala Manolo Revilla de la Mutual Complutense 

- ¿Cómo describiría su exposi
ción? 

- Bueno, diría que la exposición 
me ha permitido la libertad que 
propicia el goce de la creación, sa
bemos que la labor del escritor, del 
pintor, del músico y también la de 
otros aspirantes a esas artes, alter
nan entre trabajo de oficina, con 
sus coordenadas de producción, sus 
momentos de inspiración, sin olvi
dar que esta última sólo acontece si 
te encuentra trabajando. Entonces 
frente a un lienzo todos los colores 
que hemos usado se van a dar cita 
en el milagro de la mano, porque 
son dóciles al decir del color y se 
dejan llevar, y también nos detie
nen a tiempo. A los colores hay que 
dejarlos reposar, permitir que se ta
pen entre ellos, también hay que 
detenerse a mirar mientras se hace 
el trabajo, y a dejarse mirar por el 
cuadro. 

- ¿Qué representan sus cua
dros? 

Fundamentalmente es un trabajo 
que hago con el color y las texturas, 
porque mi pintura está hecha para 
que quien mira también componga 
el cuadro. No se ha hecho en todos 
los cuadros, porque alguno tiene al
guna expresión que es un poco más 
figurativa, pero en general el que 
mira el cuadro también lo saca con 
su mirada. 

- ¿En qué se ha inspirado? 
Fundamentalmente en los colo

res, porque como decía antes, no 
puedo decir que me haya inspirado 
en nada en concreto porque la ins
piración aparece cuando se está tra-

s de marzo de 2005 

'7nmersianes·: de Raúl Mova Giménez 
El pasado sábado, se inauguró en la Sala Manolo Revilla la exposición 
de pintura del joven Raúl Moya Giménez, natural de Zaragoza, que 
acude a nuestra ciudad desde Valencia donde desarrolla su actividad 
plástica, con una obra plena de sugerencias y de riqueza cromática. 

Hizo la presentación del acto la 
profesora Felicidad Añaños 
-quien, a su vez, es la autora del 
interesante texto crítico del catá
logo de la muestra "Inmersio
nes"- destacando la personalidad 
del joven pintor y abundando en 
su labor creadora, de la cual F.A. 
ya se ha pronunciado por escrito, 
tan certeramente : "Estamos ante 
un dibujante que se ha hecho pin
tor; una mano hábil que escucha 
los dictados de la formación aca
démica, siendo, a la vez, un claro 
objetor de las corrientes con eti
queta; una rica imaginación que 
se desborda tanto frente a la tierra 
como junto al mar -lugares de re
sidencia-: un humorista que plan
tea la identidad a través de sus 
singulares caricaturas; una perso
na, en suma, que ha decidido con
vivir con el ARTE, para ayudar
nos a olvidar las sev1cias sociales 
y así poder sobrevivir en esta tan 
cuestionada como cuestionable 
realidad." 

A continuación, Raúl Moya, ex
plicó brevemente el contenido de 
este conjunto de obras que tienen 
como unidad temática : El Mar o, 
aún mejor, Las Aguas, agrade
ciendo a la Sala Manolo Revilla 
la posibilidad brindada de expo
ner en Alcalá de Henares. 

Raúl Moya, licenciado en Be
llas Artes en Valencia, cuenta en 
su haber, desde 1994, con cerca 
de una veintena de exposiciones, 
principalmente en las Comunida
dades de Valencia y Murcia, pero 
también en Huesca y en algunas 

poblaciones italianas y donde son 
de resaltar, también, sus trabajos 
de murales, instalaciones + per
formances y otras tareas de inves
tigación artística. Sobre el pro
yecto de estas "Inmersiones" nos 
cita al rumano Mircea Eliade 
cuando escribe "Las aguas simbo
lizan la suma universal de las vir
tualidades, depósito de todas las 
posibilidades de existencia, pre
ceden a toda forma y sostienen 
toda la Creación". 

Partiendo de estos presupues
tos, con el Mar y sus profundida
des como elemento plástico, R. 
M. entiende la inmersión "como 
viaje a un mundo de ritmos suge
rentes", también, "como vehículo 
a otra dimensión donde los retra
tos cobran un valor especial y es 
posible plasmar hasta la respira
ción" o ya "como viaje hacia el 
interior, donde la dimensión sub
marina es como un espacio de si
lencio, quietud, ingravidez, sosie
go y alojamiento de superficiali
dad". 

Y en cuadros de diferente for
mato donde, por lo general, se im
ponen plenamente los azules 
como no podría ser de otra forma, 
nos da noticia de su profundo co
nocimiento de las técnicas -óleo, 
acn1icos, incorporación de mate
rias textiles- e imprimiendo es
pecialmente a sus composiciones 
el carácter de un poderoso dibujo 
soterrado y donde se destaca el 
dominio del retrato en las profun
didades del mar; en mitoló~icas 
representaciones de las nereidas, 

pués de haber escrito unos sesenta 
títulos, porque necesitaba dar un 
nombre a cada uno de los cuadros. 

Karmen Herrera Castillo 
(TQJ) 

como divinidades femeninas que 
surgen bailando entre las olas; en 
los dos grandes formatos de con
chas como trasmitiéndonos su ca
rácter sagrado de otras civiliza
ciones en sus geométricas repre
sentaciones o en esa especie de 
mosaico compuesto por cuadros 
de pequeño formato, rumor de 
las espirales, como caprichoso 
juego de las aguas marinas. 

Una destacada muestra estas 
Inmersiones de Raúl Moya Gi
ménez, donde nos brinda la posi
bilidad de "sumer*irnos" en sus 
cálidas aguas; de 'bucear" en la 
obra bien elaborada de un pintor 
que nos transmite, bellamente, su 
vívido mensaje. 

Abierta, diariamente, la exposi
ción hasta el 13 de marzo, en la 
calle Nueva,10. 

Luis de Bias 

PUERTA de Madrid 
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La muestra, que procede de cuatro tondos bibliouráticos 
de la región, está dividida en 15 secciones 

Bartolomé González inauguró 
"Don Quiiote, un mito en papel" 
Bartolomé González y el director general de Archivos, Museos y Bibliotecas, Álvaro Bailarín, inaugu
raron el día 28 de febrero en la sala de exposiciones Santa María la Rica la exposición Don Quijote, un 
mito en papel, que se podrá visitar hasta el 31 de marzo. Durante el acto , el alcalde y el director ge
neral estuvieron acompañados por el consejero delegado de la Empresa Pública Promoción Alcalá IV 
Centenario, Gustavo Severien, y por el comisario de la Comisión del IV Centenario, J on Juaristi. 

Esta muestra se engloba den
tro de las actividades programa
das por la Comunidad de Ma
drid para conmemorar el 400 
aniversario de la publicación de 
la primera parte de Historia del 
Ingenioso don Quijote de La 
Mancha. 

Don Quijote, un mito en papel 
reúne 60 ediciones de la obra de 
Miguel de Cervantes, publica
das entre 1605 y 1905, que están 
conservadas en cuatro espacios 
de la Comunidad de Madrid. 
"Joyas bibliográficas que nos 
devuelven, en todo su esplen
dor, la vida de El Quijote en el 
universo del papel, con las mil 
caras con que el libro impreso 
se ha ido vistiendo" . La riqueza 
bibliográfica española es in
mensa, y la Comunidad de Ma
drid alberga muchos de esos te
soros, como puede comprobarse 
en esta exposición, cuyo conte
nido procede de los fondos bi
bliográficos de la Biblioteca Re
gional, Joaquín Leguina, del 
Museo Casa Natal de Cervantes 
(ambos dependientes de la Con
sejería de Cultura y Deportes), 
así como del Centro de Estudios 
Cervantinos y de la Biblioteca 
Municipal de Alcalá de Hena
res. 

La muestra está clasificada en 
15 secciones, como el lugar de 
edición, el tipo o las fechas, en
tre otras. De este modo, bajo el 
título "De Madrid a Europa se 
engloban las primeras ediciones 
de El Quijote (1605-1620)" 

agrupadas en siete ejemplares, 
como los publicados en Lisboa 
(1605), en Bruselas (1607), en 
Milán (1610) o en Londres 
(1612). También están presentes 
doce ejemplares de las primeras 
ediciones ilustradas; así, en 
"Los Quijotes populares o de 
surtido (1668-1765)" hay cinco 
aparecidos en Madrid; y en "El 
Quijote se llena de imágenes 
( 1662-1687)", se agrupan otros 
siete, publicados en otras ciuda
des europeas. 

En las doce secciones restan
tes se agrupan otras joyas bi-

bliográficas, como las primeras 
ediciones de El Quijote comen
tadas, las primeras de lujo, la 
publicada en el ID Centenario o 
curiosidades más allá de la im
prenta, como el manuscrito rea
lizado por Baldomero Sánchez 
Cuenca. 

El libro de caballerías ideado 
por Miguel de Cervantes y soli
citado por el librero Francisco 
de Robles, se publicó en Madrid 
en 1605. Robles no imaginaba 
el éxito, inmediato y espectacu
lar, de la obra que tenía en sus 
manos y, tras una primera tirada 

El alcalde a1radeclí 
a Alnre B1H1rí1 
'1 111 J11ñsti 

11 esfuene del 11blen111 
re111al para c1mpletar 

e1ar11rama 
de actlVldades . 

del 1n111m1e111 
de Alcalá 

del IV Cente1añ1 
de El Q11i1te 

en 1605, tuvo que poner de nue
vo a trabajar las prensas de Juan 
de la Cuesta, en la calle Atocha 
de Madrid, para tener, cuanto 
antes, una segunda edición. 

El formato, el papel y los tipos 
utilizados, así como el poco es
mero o las muchas prisas, a juz
gar por los cientos de erratas 
que salpican sus folios, son ras
gos característicos de la primera 
tirada de esta obra de Cervantes: 
un libro popular para las antesa
las de los palacios y lectura de 
los escuderos que, poco a 
poco, fue conquistando nuevos 
ámbitos, convirtiéndose en -un 
producto editorial de éxito ga
rantizado. El Quijote se viste de 
lujo desde Flandes e Inglaterra, 
se llena de detalles cortesanos 
en Francia y, a partir de finales 
del siglo xvm, vuelve triun
fante a España, de la mano de la 
Real Academia Española. 

El Quijote ha sido traducido a 
infinidad de lenguas --inglés 
(1612), al francés (1614), al ale
mán (1621), al italiano (1622) o 
al holandés ( 1657)-- y se ha 
convertido en uno de los pocos 
libros que nunca se han dejado 
de publicar: a principios de 
2005, volvía a estar en las pri
meras posiciones de las listas de 
libros de ficción más vendidos. 
En esta exposición, podrá com
probarse cómo, durante siglos, 
ha interesado, sin interrupción, 
a millones de personas dentro y 
fuera de nuestras fronteras . 

lj\ ~~~:~::~~ N:~~~.º~~~~. n (Antigua N-11, km. 29) 
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~ TORRES DE LA ALAMEDA 

"Esta es una nueva farsa que parece relacionada con el futuro PGOU" 

El PP de Torres dice que la dimisión del 
conceial de Urbanismo es un cese encubierto 
La dimisión del concejal de Urbanismo de Torres de la Alameda, el socialista Juan Manuel Cer
cas , encierra para el portavoz del grupo de concejales del PP, Francisco Lara, "una nueva farsa 
con la que el segundo alcalde, Carlos Sáez, pretende engañar otra vez a los vecinos, como inten
taron hacer por parte del PSOE con la dimisión del primer alcalde, Valentín Márquez. Según el 
PP, "Sáez ha forzado esta dimisión de Juan Manuel Cercas ocultando los verdaderos motivos, que 
parecen relacionados con los intereses que rodean el futuro Plan General de Ordenación Urbana". 

Francisco Lara manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "no 
nos creemos los argumentos 
que han dado sobre que Juan 
Manuel Cercas no tema tiempo 
para dedicar al ayuntamiento 
por tener que incorporarse a su 
trabajo después de dos años de 
baja laboral y de no habérsele 
concedido la invalidez perma
nente. Por eso, según la expli
cación que han dado desde el 
equipo de gobierno, el concejal 
Cercas ha tenido que dimitir 
por no poder dedicarse con la 
misma intensidad que requiere 
el puesto de concejal delegado 
de urbanismo, lo cual no tiene 
sentido puesto·que en los pre
supuestos del año 2004 y en 
estos del año 2005 se aprobó 
una partida de 22.000 euros 
para poderle liberar cuando 
fuera necesario al darse esta 
circunstancia. El alcalde sólo 
tendría que haber firmado un 
decreto liberándole a Cercas 
para que pudiera dedicarse por 
completo a la concejalia de Ur
banismo". 

El portavoz del Partido Popu
lar aseguró que "el no haber li
berado al concejal de Urbariis
mo es la clave por la que noso
tros pensamos que hay un en
frentamiento entre el alcalde, 
Carlos Sáez y Juan Manuel 
Cercas. Hay rumores de que 
llevaban dos o tres meses en
frentados , de que no se dirigían 
la palabra y de que cada uno te
ma un arquitecto cuyos aseso-

Francisco Lara, portavoz del PP en Torres 

ramientos técmcos entraban en 
conflicto". 

Pero el telón de fondo para el 
PP no es otro que el Plan Gene
ral de Ordenación Urbana cuyo 
avance está en proceso de re
dacción: "Este avance se adju
dicó en el mes de abril de 2004 
con unos plazos de ejecución de 
tres meses. Pero hasta la fecha 
no sabemos absolutamente 
nada. Nosotros sacamos la con
clusión de que todo está giran
do alrededor de un enfrenta
miento por la redacción del fu
turo PGOU. Creemos que ha 
habido un pulso entre ellos que 
ha ganado el segundo alcalde, 
al cual denominamos así por-

que es el segundo desde que di
mitió el primero, Valentin Már
quez". 

Francisco Lara, que anterior
mente fue portavoz del PP en 
Torrejón de Ardoz hasta su 
cambio de residencia a Torres 
de la Alameda, afirmó que "el 
PSOE se presentó con la vitola 
de claridad y transparencia. En 
casi dos años de mandato no ha 
habido nada de esto. El primer 
alcalde dimitió pero el PSOE no 
dio ningún tipo de explicación 
hasta que el PP destapó la lie
bre diciendo que a Valentín 
Márquez le habían hecho el boi
cot sus propios compañeros y le 
habían forzado a dimitir". 

Pñ•ero di•iti61I 
alcalde lalentín 
Mírauez v abara 
la di•isi6n ha 
sida la de Juan 
Manuel Cercas 

"Hav claros 
1nfrlnta•i1•as 

lntrllas 
canceiallS dll 

PSOE". 

De todos modos Francisco 
Lara reconoció que la gestión 
de Juan Manuel Cercas al fren
te del área de urbanismo fue 
muy deficiente: "La calle Real 
tendría que haber estado termi
nada hace seis meses no lo está 
todavia. Con el Centro de Edu
cación de Adultos ha ocurrido 
lo mismo, que lleva un retraso 
de seis o siete meses". 

"Si hubiera que definir con 
una simple expresión la gestión 
del PSOE en Torres sería con 
'nada de nada'. No han hecho 
absolutamente nada", dijo Lara 
que añadió que no han cumpli
do absolutamente nada. El pri
mer decreto que firmó el segun
do alcalde Carlos Sáez fue su
birse el sueldo dos millones de 
pesetas cuando él dijo en el bo
letin de información municipal 
que mantendría el mismo suel-

. do que tema cuando estaba tra
bajando en el ayuntamiento, 
que era de 5 millones de pese
tas. Pues bien, lo primero fue 
subirse el sueldo a 7 millones 
de pesetas". 

Totalmente amueblados, Sala de reuniones común, 
reprografia y servicios multimedia, conserje, reco
gida de correo, limpieza y vigilancia de zonas co
munes, todo incluido por menos de 250 € al mes. 

as y despachos completa 
ados a menos de 1 O min 

Centro de Alcalá de Henal'i 

PUERTA de Madrid 

00 plazas de aparcamiento. 
Tambien disponemos de oficinas terminadas y sin 

amueblar hasta 64 metros cuadrados 
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~ DAG .. ZO 

La CAM aprobó la ocupación urgente de suelo para el inicio del provecto 

El Canal de Isabel 11 construirá un 
nuevo depósito de agua en Daganzo 
El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó en su sesión del jueves 24 de fe
brero la ocupación urgente de terrenos para la construcción de un depósito de agua potable 
en el término municipal de Daganzo. Esta instalación tendrá una capacidad de 4.000 metros 
cúbicos y permitirá garantizar la calidad y cantidad del suminist ro de agua en los nuevos des
arrollos urbanísticos proyectados en esta localidad. 

El Canal de Isabel JI ejecutará 
estas obras, que supondrán una 
inversión de 1,03 millones de eu
ros. Su inicio está previsto para 
el segundo semestre del presente 
año y el plazo de ejecución será 
de 10 meses, según explicó el vi
cepresidente primero y portavoz 
del gobierno regional, Ignacio 
González, en rueda de prensa al 
término del Consejo de Gobierno 
presidido por Esperanza Aguirre. 

Esta infraestructura de regula
ción, necesaria para el almacena
miento de agua potable, comple
mentará a otra ya existente en 
Daganzo y con capacidad de 
1.000 metros cúbicos. El nuevo 
depósito tiene por objeto asegu
rar el correcto abastecimiento de 
la localidad, teniendo en cuenta 
las previsiones de su vigente pla-
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nearniento urbanístico. 
El proyecto comprende, ade

más, la instalación de una tubería 
de aducción, una tubería de sali
da para el abastecimiento y una 
tubería de desagüe que suman un 
total de 2.300 metros de conduc
ciones. 

En la actualidad, esta entidad 
dispone de 22 grandes depósitos 
reguladores de agua potable y 
otros 211 de menor capacidad re-

partidos por toda la Comunidad 
de Madrid. Estas infraestructuras 
hidráulicas son necesarias para 
almacenar el agua potable que, 
posteriormente, se distribuye a 
las viviendas. 

El Canal de Isabel JI, entidad 
creada en 1851, abastece en la 
actualidad al 96 por ciento de 
ciudadanos de la Comunidad de 
Madrid repartidos en 164 muni
cipios y a otras ocho poblaciones 

Nicolás Pinedo, 
alcalde de Daganzo 

de las provi,ncias de Toledo, Gua
dalajara y A vila. Para proporcio
nar este importante volumen de 
agua, se cuenta con las aporta
ciones de siete ríos de la Sierra 
del Guadarrama y los principales 
acuíferos de la región. La entidad 
dispone de 14 embalses con una 
capacidad máxima de 946 millo
nes de metros cúbicos y ha des
arrollado sistemas de alto nivel 
tecnológico para el correcto con
trol y gestión del agua. 

REYMA MOBILIARIO, S. A. iU18B REYMJl . co\oteS 1 { 
-- ~\\\IS p\egob\es '"''º' 

20.000 m2 dedicados 
a Mobiliario de 

Hostelería y Jardín 

,..._ uGoo.. i ---
11 ¡ 1§ § 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
• 91881 7905 / 91881 8892 Fax 9188876 51 

PUERTA de Madrid s de marzo de 2005 



Hockey Patines 

Jornada disputada en Alcalá v Alcobendas 

Los equipos alcalaínos corrieron dHerente suene 
Liga Sur 
C.P. Alcalá 
V s. C.P. Macarena 
El farolillo rojo de la Liga visita

ba tierras madrileñas y como se
gundo partido del fin de semana se 
enfrentaban a los alcalaínos. 

Y, como resultado del exceso de 
confianza de los locales, casi se 
presenta la sorpresa: en cinco mi
nutos de partido, antes siquiera de 
que los complutenses pudieran dar
se cuenta de qué pasaba, encajan un 
parcial de cero a tres. 

La ausencia del entrenador, que 
ha tenido que ausentarse temporal
mente por problemas familiares pa
recía que iba a pasar factura negati
va a nuestros jugadores. 

Por suerte, la lógica fue adueñán
dose poco a poco del terreno de 
juego y los locales endosaron un in
contestable 7 a cero a los andalu
ces, poniendo las cosas en su lugar. 

Los goles restantes, hasta el defi
nitivo 8 a· 5 sólo fueron la conse
cuencia del juego, una vez todos se 
ubicaron en su lugar. 

modo tanteo de 3 a 1, que incluso 
pudo tener una renta mayor a tenor 
de lo visto. 

ca en que la organización no consi
guió acertar con los horarios. A lo 
que se añadió el factor temperatura, 
y con él una cierta frialdad en el 
juego. 

En los primeros compases del 
partido ya se comprobó cómo se 
iba a desarrollar el partido, pues en 
ya en los primeros cinco minutos se 

Clasificación - 1 ª División B - Liga Sur 

marcó el primer gol y se lanzaron 
tres bolas a los postes de la portería 
contraria. 

Afortunadamente, la defensa 
funcionó a la perfección y los loca
les llegaron en tan contadas ocasio
nes que sólo marcaron dos goles en 
todo el choque. Por siete de los vi
sitantes, y diez tiros al hierro. 

En resumen, un buen partido 
dentro de los límites que las cir
cunstancias permitieron. 

Por la tarde, sin embargo, se 
cambió completamente. 

En la pista del Alcobendas, te
chada y con un mejor entorno para 
la práctica del hockey, nuestros chi
cos adolecieron del miedo escénico 
y recibieron una goleada que sólo 
es explicable por el respeto que se 
le tiene a los que van disparados a 
campeones de la categoría. 

Los prebenjamines alcalaínos 
sólo pudieron marcar un gol, lo que 
demuestra el bajo rendimiento en 
ataque que demostraron a lo largo 
de todo el partido. 

Esperamos que el tiempo les dé 
la madurez necesaria para conver
tirse en rivales a tener en cuenta. 

Nuestro equipo está en quinto lu
gar, como se ve en la clasificación, 
pero se puede esperar una mejora, 
debido a que los antecesores en la 
tabla tienen un calendario más 
complicado. 

El siguiente partido se disputa en 
casa, frente al Alcobendas B, a las 
11 :00 de la mañana del sábado 5 de 
marzo. 

Con .esto nuestros jugadores van 
afianzándose cada vez más en el 
octavo puesto, con vistas a mejorar. 
Para ello deben mantener la línea 
trazada desde el principio de la se
gunda vuelta. En estos primeros 
partidos de la misma han consegui
do cuatro puntos frente a las dos 
derrotas sufridas con los mismos 
contrincantes. 

Buen comienzo de la segunda 
mitad para los de Alcalá, con un 
penalti a favor, pero que acabaron 
fallando. Pues bien ese fue el punto 
de inflexión, para que los locales se 
convirtieran en un manojo de ner
vios y el descontrol en defensa uni
do al despropósito en ataque, cam
biaran el tres a uno del descanso en 
un más que decepcionante 3 a 4 en 
contra, sin que nadie, ni los propios 
jugadores se explicasen cómo en 
escasos quince minutos un conjun
to netamente inferior, y sin hacer 
un gran juego de ataque, diera la 
vuelta a un marcador adverso. 

Puesto Equipos P.J. P.G. P.E. P.P. G.F. G.C. Dif. Ptos. 

El próximo domingo recibimos 
al Alcobendas, a las 12:30 en el Po
lideportivo de Cosla~a. 

Infantil 
C.P. Alcalá 
V s. Aleo ben das C. 
Nueva jornada de copa para el In

fantil y un nuevo descalabro, esta 
vez ante un conjunto procedente de 
Alcobendas, que a pesar de su po
tencial en este deporte, esta escua
dra es con diferencia la más floja 
que el club Alcobendas presenta en 
esta categoría. 

El partido se podría denominar 
de esos que cuando acaba uno no 
sabe ni por qué ni cómo se han po
dido escapar los tres puntos de 
casa. 

Minuto dos de encuentro; el con
junto Alcalaíno tras jugada por ban
da izquierda, marca el primer gol. 
Cinco minutos más tarde; golpe 
seco desde mitad de campo, y em
pata Alcobendas. De ahí hasta el fi
nal del primer tiempo dominio 
aplastante del Alcalá que concluyo 
los primeros 20 minutos con un có-
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En definitiva un choque donde la 
primera mitad fue claramente para 
los locales y que en los segundos 
20 minutos, (quizás el ansia de 
agradar, quizás el cansancio físico, 
quizás la falta de concentración, o 
quizás de todo un poco), tirasen por 
tierra un encuentro a priori cómo
do. 

El próximo sábado los infantiles 
juegan en casa contra el CHP Alu
che, a las 12:00 de la mañana. 

Prebenjamín 
Aldovea B 
V s. C.P. Alcalá 
Alcobendas A 
V s. C.P. Alcalá 
Dos partidos disputaron en la lo

calidad madrileña de Alcobendas 
nuestro pequeños. 

Y los resultados fueron los que la 
lógica dictaba: acierto al 50%. 

Se disputó el primero en el cole
gio Aldovea, en una mañana caóti-

1 Sta. M' del Pilar 21 19 o 2 146 61 +85 57 
2 C.P. Alhambra 21 18 1 2 159 56 +103 55 
3 C.P. Alcorcón 22 16 2 4 113 53 +60 50 
4 C.H. Contestano 21 15 2 4 153 73 +79 47 

C.H. Coslada 21 14 3 4 114 72 +42 45 
C.P. Sevilla 19 14 1 4 100 43 +57 43 
C.P. Alcobendas 20 13 2 5 100 67 +33 41 
C.P. Alcala 20 11 3 6 104 88 +16 36 
At. San Vicente 22 9 1 12 95 105 -10 28 
C.P. Raspeig 19 6 2 11 74 97 . -23 20 
C.P. Claret 19 6 o 13 58 110 -52 18 
C.P. Alcodiam 21 5 3 13 71 125 -54 18 
Grabasa-Burguillo 20 5 2 12 75 106 -31 17 
GandíaH.C. 21 4 2 15 62 105 -43 14 
C.H. Rivas 19 4 2 13 58 119 -61 14 
C.P. Murcia 20 3 3 14 88 152 -64 12 
C.P. Tres Cantos 18 3 o 15 76 147 -71 9 
C.P. Macarena 20 1 3 16 64 130 -66 6 

Clasificación - Categoría Prebenjamin 
Puesto Equipos P.J. P.G. P.E. P.P. G.F. G.C. Dif. Ptos. 

1 Alcobendas A 17 16 o 1 151 25 +126 48 
2 V. Europa 17 14 1 2 114 65 +49 43 
3 CHP. Aluche B 17 12 1 4 150 53 +97 37 
4 AldoveaA 17 12 1 4 138 49 +89 37 
5 CP. Alcalá 17 10 2 5 103 64 +39 32 
6 CP. Alcorcón 17 9 1 7 89 70 +19 28 
7 A. Osuna 17 8 o 9 90 102 -12 24 
8 Sta. M. Pilar 17 6 o 11 79 81 -2 18 
9 Alcobendas B 17 4 o 13 76 151 -75 12 
10 CHP. Aluche A 17 4 o 13 38 115 -77 12 
11 Cantera Hockey 17 4 o 13 37 129 -92 12 
12 Aldovea B 17 o o 17 9 170 -161 -1 
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[Fútbol segunda ... B" j 

Roberto Izquierdo consiguió en el minuto diez el primer gol. En el minuto 72 Miguel Pérez consiguió el 2-0 gracias a un pase de Esaú 

A pesar de jugar con 10 venció con facilidad al Ourense, un rival directo 
en la lucha por el ascenso 

2-1, el Alcalá resurge hacia la cima 
RSD Alcalá: Leal, Santi López, Gonzalo, Joselu, Álex Ruiz, Roberto Izquierdo (Miguel Ramos 
93')Rodri, Pellicer, Fran, Miguel Pérez (Crlstian 76' ) Del Moral (lpsaú 63') 
Ourense: Javi, Aitor, Porto (Seoane 57') López, Dacosta, Anxo (Osear Martínez 57') Currás, 
Carlos (Rubén Pérez 52') David Pérez, Durán, Cabarcos. 
Árbitro: Afonso Suárez, del colegio canario, mostró cartulina amarilla a Dacosta y Durán del 
Ourense y expulsó por doble amonestación a Cabarcos, del conjunto visitante y al capitán 
del Alcalá Joselu. 
Goles: 1-0 mín 10 la defensa gallega no consigue despejar el balón que le cae a Roberto Iz
quierdo quien lo manda a la red de un sutil toque de tacón. 2-0 min 72. Esaú, tras una im
presionante carrera por la banda izquierda da el pase de la muerte a Miguel Pérez que bate 
con facilidad a Javi. 2 -1 min 84 El Ourense recorta distancias de penalty. 

Tras dos jornadas para olvi
dar, el Alcalá resurgió de sus 
cenizas y a pesar de las bajas, 
realizó un magnífico encuen
tro, dominando desde el pri
mer minuto y llevando a cabo 
un buen fútbol sobre un cés
ped en estado lamentable, 
que no impidió que el equipo 
rojillo desplegara el juego que 
quiere, tocando de lado a lado 
del campo, juntado bien las li
neas y mandando diagonales 
que quebraron una y otra vez 
la defensa gallega que se vio 
totalmente desbordada. Prue
ba de ello es que el Alcalá se 
adelantó a los 10 minutos 
gracias a un balón muerto 
que le cayó cerca del área a 
Roberto Izquierdo, que con un 
toque sutil de tacón lo mandó 
al fondo de la red, poniendo a 
su equipo por delante del 
marcador y reflejando de esta 
manera la superioridad en el 
campo frente a un desapare
cido Ourense, rival directo 
por la lucha por el ascenso y 
los puestos que dan acceso a 
jugar la Copa del Rey. 

El Alcalá no se conformó 
con el gol, y siguió yendo arri
ba, buscando una y otra vez 
la portería rival. Como en un 
combate de boxeo, el equipo 
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Los jugadores del Alcalá celebran uno de los goles 

rojillo golpeaba una y otra vez 
sin dar descanso a su rival , 
que no atinaba a frenar a Ro
berto Izquierdo ni a Miguel 
Pérez ni al joven Del Moral , 
que a pesar de su juventud 
está haciendo cada vez más 
méritos para triunfar en un 
equipo grande. Su estilo de 
juego recuerda a aquel joven 
Raúl del Real Madrid, que pe
leaba todos los balones y salía 
del campo con unos cuantos 

kilómetros recorridos, desgra
ciadamente en esta ocasión 
no tuvo el premio del gol, 
aunque los aficionados pre
miaron su entrega con una 
gran ovación cuando fue sus
tituido en la segunda parte. 
Antes el Alcalá no obtuvo el 
fruto del gol y sí volvió a tener 
una vez más los "elementos" 
en contra, ya que Joselu fue 
expulsado por doble amones
tación, siendo la segunda 

amarilla por una mano que 
hasta el mismo entrenador vi
sitante reconoció que fue in
voluntaria. Con 1 O jugadores 
el Alcalá siguió mandando, 
haciendo gala de la casta y lu
cha que Visnjic ha impreso a 
este equipo que tras esta vic
toria se sigue codeando con 
los grandes. Aunque como re
conoció el entrenador rojillo, 
al fmal se complicaron un 
poco la vida. Aunque los ga
llegos también se quedaron 
con 1 O hombres y el Alcalá 
puso el 2-0 gracias a una im
presionante cabalgada de 
Esaú que dio el pase de la 
muerte a Miguel Pérez que 
mandó el balón a la red, los 
gallegos recortaron distancias 
gracias a un penalty absurdo, 
que los animó a buscar el em
pate, pero les faltó tiempo, el 
Alcalá se echó bien atrás, des
barató el peligro y volvió a de
dicar una victoria a la afición 
que salió muy satisfecha por 
el fútbol ofrecido. 

CLASIFICACIÓN 

JGEPFCPl. 

l. R. Madrid B 25 14 6 5 35 17 48 
2. Universidad 25 15 3 7 30 17 48 
3. Rayo 25 13 7 5 30 21 46 
4. Las Palmas 25 12 7 6 33 18 43 
5. Ourense 25 12 4 9 27 16 40 
6. Leganés 25 12 4 9 30 28 40 
7. CeltaB 25 11 7 7 27 26 40 
8. Alcalá 25 10 9 6 24 20 39 
9. Atlético B 25 9 7 9 36 32 34 

10. Vecindario 25 9 7 9 31 29 34 
11. Alcorcón 25 9 6 10 31 34 33 
12. Lanzarote 24 7 9 8 29 30 30 
13. castillo 25 7 9 9 23 26 30 
14. s.s. Reyes 25 9 3 13 26 30 30 
15. Fuenlabrada 25 6 11 8 27 30 29 
16. Fuerteventura25 6 9 10 21 28 27 
17. PlayasJandia 24 6 8 10 25 35 26 
18. Mallorca B 25 6 4 15 16 30 22 
19. Arteixo 25 3 11 11 20 36 .20 
20. Navalcamero 25 4 7 14 19 37 19 
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Los padres de El Juli con Enrique Alcorta Sebastián Palomo Linares, recibió un homenaje especial 

201 personas asisderon a una cena que discurñó en un excelente ambiente de toros 

El Club Taurino Alcalá entregó los 
premios luis Gómez 'El Estudiante' 
El Juli no asisdó a la gala pero sí lo hicieron sus padres v el resto de los galardonados 
El Club Taurino Alcalá celebró el viernes 25 de febrero su gala anual en la que se entregaron los 
premios Luis Gómez 'El Estudiante' en su decimotercera edición. Un total de 207 personas dis
frutaron de una cena que discurrió en un excelente ambiente taurino. Un año más el club que 
preside Abdón Solis, que presentó el acto, hizo un homenaje al mejor torero complutense de to
dos los tiempos puesto que El Estudiante marcó una época en la tauromaquia. Precisamente la 
hija del diestro nacido en Alcalá, en la actual calle Teniente Ruiz, Maria Victoria Gómez Bello, 
que es socia de honor del Club Taurino, recibió este año la insignia de oro de la entidad. 

El matador de toros Julián 
López 'El Juli' fue considera
do por el Club Taurino mejor 
matador de toros de la tem
porada 2004 y por tanto para 
él fue uno de los premios 'El 
Estudiante' en su decimoter
cera edición. Sin embargo el 
torero no pudo asistir a la 
gala siendo el único de los 
premiados que declinó su 

asistencia por encontrarse 
herrando reses en su fmca de 
Badajoz. Sí estuvieron en 
cambio sus padres, Julián y 
Manoli, a quien sin embargo 
no se les entregó el premio de 
su hijo siguiendo una cos
tumbre del Club Taurino Al
calaíno de dejar en depósito 
los premios de aquellos ga
lardonados que confirmando 

asistencia no estuvieron en 
la gala. 

El rtjoneador conquense 
(de Tarancón) Sergio Galán 
recibió el premio como reve
lación del torero a caballo en 
el año 2004. El rejoneador 
recogió el bonito trofeo de 
bronce que representa al ca
pote de paseo elaborado por 
las Adoratrices de Alcalá y 

[Especial Mamá] 
Es imprescindible durante el embarazo 
continuar cuidando su aspecto general, 
para no encontrarse después de nueve 

meses de abandono y la fatiga 
del parto, con un cuerpo irreconocible 

y desmoralizante. 

Tratamientos Especiales 
para la Futura Mamá 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 -Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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Abdón Solís, presidente 
del Club Taurino Alcalá 

que lució El Estudiante el día 
de su alternativa en Valencia 
el día 19 de marzo de 1932. 

Especialmente emotivo fue 
el homenaje especial que re
cibió por su arte, valor y sole
ra el diestro Sebastián Palo
mo Linares, quien tomó la al
ternativa hace 39 años y que 
agradeció de corazón un ho
menaje que le ha venido una 
vez retirado de los ruedos. De 
todos modos Palomo Linares 
sigue vinculado al mundo de 
los toros al tener una gana
dería y pintar cuadros que en 
muchos casos están vincula
dos a la fiesta nacional. 

En cuanto al premio que 
este año concedió el Club 
Taurino Alcalá a la mejor ga
nadería éste recayó en la de 
Adolfo Martín por su encaste 
y selección. El hijo del gana
dero recogió el premio Luis 
Gómez 'El Estudiante'. El se
manario taurino '6 toros 6 ' 
recibió el premio a la labor de 
la prensa escrita en defensa 
de la fiesta nacional. Su sub
director, Francisco Aguado, 
fue el encargado de recibir el 
premio y por cierto también 
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Se entregaron menciones especiales en forma de insignias de oro a María Victoria Gómez Bello, hija de El Estudiante; 
al alcalde de Alcalá, Bartolomé González; al cirujano taurino, Enrique Alcorta y al periodista de "6 toros 6" Francisco Aguado 

recibió la insignia de oro del 
Club en las menciones espe
ciales. 

El Club presidido por Ab
dón Solís, quien reconoció 
que si hoy sigue vivo es gra
cias a Sebastián Palomo Li
nares que lo apartó del mun
do del toreo "porque eras 
muy malo", según bromeó el 
acreditado matador de toros, 
entregó menciones especiales 

Adolfo Martín, ganadero 

en forma de insignias de oro 
a Maria Victoria Gómez Bello, 
hija del Estudiante, al alcalde 
de Alcalá, Bartolomé Gonzá
lez, quien pidió a los asisten
tes que llenen el coso taurino 
complutense puesto que 
nunca se ha logrado llenar 
desde su inauguración, al ci
rujano taurino de la plaza de 
toros de las Ventas, Enrique 
Alcorta y al mencionado pe-

riodista de '6 toros 6 ', Fran
cisco Aguado. El matador de 
toros y apoderado, Roberto 
Domínguez, no pudo asistir a 
la gala para recibir la men
ción especial con la que lo 
honró el club. 

Entre los asistentes a la 
gala estuvieron el alcalde 
complutense y los portavoces 
municipales del PSOE e IU, 
Pablo González y Francisco 

Calles. También asistieron 
dos miembros de la dirección 
socialista compluten se , Je
sús Domínguez Lazo y Fer
nando Fernández Lara, así 
como el director del colegio 
Ciudad del Aire, Jesús Val
verde, el presidente de la 
Peña Madridista Alcalaína, 
Julio Romero y el abogado 
Santos Mercader entre otros 
muchos. 

Sergio Galán, rejoneador Vicente Méndez con Palomo Linares 

creamos bienestar 
SOLUCIONES DE VANGUARDIA EN CALEFACCIÓN 

• CALDERAS MURALES 
• CALDERAS DE GASÓLEO 
•TERMOS 

• CALENTADORES 
• HOGAR CHIMENEA 
• ESTUFAS, ETC. 

e 
Agustín Sánchez 

SANEAMIENTO Y 
CONSJTRUCCION,. S.A. 

San José, s/n., 
28806 ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 

P2 de lps Curas, 25-29 
ALCALA DE HENARES 

Tels.: 91 888 05 15 / 91 888 45 11 
Fax: 91 888 00 90 
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Fútbol Sala División de Honor 1 

García Sanjuán, del Benicarló, pide explicaciones al árbitro Los jugadores castellonenses celebran el triunfo 

El Boomerang no gana en casa desde el 30 de Octubre 

3-4, continúa la maldición en el 
pabellón Ruiz de Velasco 
Boomerang Interviú (1+2): Jesús (p) , Neto, Schumacher, Joan y Luis; Julio, Andreu, Mar
quinho, y Limones. 
Benicarló F.S. (2+2): Bortolotto (p), Crispi, Acidecio, García Sanjuán y Óscar Redondo. Che
lete,Minhoca, Vadillo, Nano Modrego y Lorenzo. 
<]oles: 1-0, Luis (5 '). 1-1, Nano Modrego (9 '). 1-2, Bortolotto (9'). 1-3, Acidesio (21 '). 1-4, 
Qscar Redondo (34'). 2 -4 , Marquinho (39'). 3 -4 , Schumacher (39'). 
Arbitros: Martínez Segovia y Torres Hernández (Cuenca y Tenerife). 
Incidencias: Pabellón Ruiz de Velasco. 2.000 espectadores. 

Los jugadores del Boome
rang, aunque no cesan d~ tra
er títulos de fuera a las vitri
nas del Ruiz de Velasco, no 
terminan de dar una alegría a 
la afición complutense en 
casa. El público está ya de
masiado acostumbrado a la 
secuencia de homenaje antes 
del partido y derrota después. 
En esta ocasión el homenaje 
fue para los cinco jugadores 
del Boomerang que ganaron 
hace dos semanas el Campeo
nato de Europa de Fútbol 
Sala, y la derrota fue frente al 
Benicarló, un equipo de la 
parte baja de la tabla que na
die daba como favorito antes 
de comenzar el encuentro. 

El Boomerang no entró muy 
inspirado en el partido. Jesús 
Candelas no contaba con Da
niel, lesionado en el Campeo
nato de Europa, y prefirió dar 
descanso a Julio, Andreu y 
Limones, que se quedaron en 
el banquillo. Aunque Luis 
adelantó al equipo alcalaino 
en el minuto 5, pronto el mar
cador empezó a reflejar el ma -
yor dominio de los levantinos. 
Primero Nano Modrego y lue
go el propio portero Bortolotto 
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Los chavales jugaron un partidillo en el descanso 

dieron la vuelta al partido. 
Nada más empezar la se

gunda parte el equipo de Cas
tellón sentenció con el 1-3 de 
Acidesio. El Boomerang co
menzó entonces un asedio 
continuo a la portería de Bor
tolotto, que estuvo espléndido 
y lo paró todo. Con tanto ata-

que, el equipo complutense 
descuidó la defensa, y en un 
contragolpe Óscar Redondo 
colocó el 1-4 en el luminoso. 
La defensa de los levantinos 
seguía infranqueable, ni Mar
quinho desde la izquierda ni 
Schumacher con tiros exterio
res conseguían poner en apu-

El técnico alcalaíno, 
Jesús Candelas, 

se mostró preocupado 
durantre el encuentro 

ros a los del Benicarló. En el 
último minuto, con prisas y 
sin ninguna posibilidad de 
cambiar las cosas, Marquinho 
y Schumacher maquillaron el 
tanteador, dejándolo con el 
definitivo 3-4. 

Después de esta derrota, y 
de la aplastante victoria de El 
Pozo Murcia ante el Azcar 
Lugo, los verdes mantienen la 
tercera plaza de la clasifica
ción, aunque ya están a 8 
puntos del líder. Mañana se 
enfrentan al MRA Gutarra de 
Pamplona, y la semana que 
viene la liga vuelve al Ruiz de 
Velasco para acoger un en
cuentro entre los grandes: el 
Boomerang Interviú y el Pola
ris World Cartagena, cuarto 
de la clasificación, se verán 
las caras en un partido que 
será retransmitido por La 2 de 
1VE. Será el próximo sábado 
12 de marzo a las 13:45. 

PUERTA de Madrid 

[ 

J 
( 

1 
( 

( 

I 

j 



[ Ciclismo 

Rubén Martínez, Antonio Cobos, Jesús Bravo, Diego Arranz, 
Héctor Martínez, lván del Castillo y Daniel Garza 

Pñmera prueba puntuable de Copa de España en Murcia 

los sub-23 de Gran Mansión· 
Macario en el XVI G.P. Guerrita 
El conjunto de !placea Gran Mansión-Macario-Alcalá P.H. 
disputaron en la localidad murciana de Alcantarilla la pri
mera prueba puntuable de Copa de España G.P. Guerrita, 
donde la participación fue de 175 corredores elite y sub-23 
de veinticinco equipos de toda la geografía española. 

Siendo un recorrido de 157 kiló
metros con los altos de Pliego, Es
puña Gevas y el coloso de primera, 
el puerto de Casas de la Marina, ha- · 
ciendo, a pesar de la dureza, un 
promedio de 38,691 km/h. 

En los primeros kilómetros se 
produce la primera escapada con 
catorce corredores, llegando al pri
mer puerto con 1,20 respecto al gru
po principal, en el puerto de prime
ra, Casas de la Marina, el grupo se 
rompe, quedando en cabeza quince 
corredores que son cazados a quin
ce kilómetros de meta, por un grupo 
comandado por los hombres del Li
berty-Wurth, que quieren llegar con 
la promesa de la tierra Joaquín Ro
jas, después de constantes ataques. 

Cara a meta el sprint del grupo es 
para Unai Elorriaga (Alfus Tedes
Vizcaya), 2º Eloy Teruel (Sotec 
Cnes-Valencia), 3º Francisco Gutié
rrez (Café Baque-Vizcaya), hacien
do una gran carrera Daniel Garza 
52º en el segundo grupo, 69º Anto
nio Cobos, 75º Héctor Martínez 
(Gran Mansión-Macario-Alcalá 
P.H.) quienes consiguieron terminar 
la calidad de la primera prueba pun
tuable de Copa de España. 

En Metas Volantes primero fue 
David Aguilera (Ávila-Rojas). 

La Montaña, 1 º J. Antonio Bayos 
(Liberty-Wurht). 

Por equipos: 1 º Ávila Rojas, 2º 
F.C. Barcelona, 3º Com. de Valen
cia-Kelme. 

Los iunior de El Olivar en el ranking de la R.F.lC. 

IVI G.P. Campo de Crintana 
El equipo alcalaíno junior de El Olivar disputaron en la localidad 
manchega de Campo de Criptana la prueba puntuable para el 
ranking de la R.F.E.C. , donde se dieron cita 121 corredores de 
12 equipos invitados por la organización, el e.e. Hermanos Pin
tor, siendo el recorrido de 100 kilómetros, dando cinco vueltas 
a Cristo de Villajos, Alcázar de San Juan, Campo de Criptana. 

Mañana fría y con mucho viento, 
lo que provocó en la tercera vuelta 
que el pelotón quedara todo destro
zado a causa de los abanicos, for
mándose seis grupos, donde los 
nuestros supieron estar atentos es
tando la mayoría en el grupo prin
cipal, destacando a David Martí
nez, que sólo le faltó un poco de 
"chispa" en el sprint final. 

En la meta se impuso el manche
go de Rualje, Antonio García, de-

PUERTA de Madrid 

!ante de Arturo Mora (Mx Onda
Fuenlabrada) y de J. María García 
(Hermanos Pintor) que tambié fue 
primero en la montaña y las metas 
volantes, haciendo 13º David Mar
tínez, 18º Víctor Sosa, 27º J. Luis 
Rodríguez, 34º Natan Vacas (El 
Olivar-Alcalá P.H.). 

La clasificación por equipos: 1 º 
Rualje, 2º Hermanos Pintor, 3º El 
Olivar-Alcalá P.H. 

:;:1 
- ' I ....-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~:.---·:/ 

El día 13 de marzo, VII Gran Premio Macario 

El c. c. 1u1acea prepara la Copa de España 
El calendario ciclista de Copa de España elite y sub-23 ha comenzado 

con el Trofeo Guerrita en Alcantarilla (Murcia) para continuar el 6 de 
marzo con la Aitzondo Klasika (País Vasco), el 13 de marzo el G.P. Ma
cario en la ciudad de Alcalá, en abril habrá otras dos puntuables, el Va
lenciaga, día 3 (País vasco) y la clásica de Torredonjimeno (Andalucía) 
día 17. El 1 de mayo volverá al País vasco con el G.P. Santa Cruz, luego 
Cataluña, el día 9 de mayo con el G.P. Cursa del Llobregat y finalizará el 
día 22 de mayo con el G.P. Rodríguez lguazo en Cantabria. 

El C.C. !placea de Alcalá de Henares tiene un gran reto a nivel de even
to, con la organización de una de las ocho únicas pruebas puntuables de 
Copa de España, para la categoría de elite y sub-23 y en la que después de 
la presentación de sus equipos, se pasa hoja y comienza a ultimar detalles 
para la buena organización. 

El recorrido será de 170 kilómetros con la novedad de los puntos ca
lientes, Campo Real (MV), Alto de Torres, Nuevo Baztán, Villalbilla 
(MV), Alto del Robledal, Fuentelviejo (PM), Renera (PM), Loranca (PM) 
y los Santos de la Humosa, para bajar a Meco y Alcalá donde estará la 
meta en la plaza de Cervantes, estando prevista la llegada sobre las 13,30. 

La participación será de cerca de 200 participantes y los equipos com
puestos con siete corredores será9 los 15 mejores del ranking del 2004, 
Cropusa-Burgos, Froif-Galicia, Avilas Rojas-Andalucía, Wurt Liberty
Cantabria, C.C.M.-Castilla La Mancha, Saunier Duval-Cantabria, Alfus 
Tedes-Vizcaya, León Ayunt-Cast León, Kelme-C. Valenciana, F.C. Barce
lona-Cataluña, Capravo-Madrid, Caja Rural-Navarra, Serbitzu-Vizcaya, 
Murcia Turística-Murcia, Enypesa-Madrid. También participarán equipos 
por invitación del C.C. !placea, confirmándose Café Baque-Vizcaya, Gre
fusa-Castellón, Cai-Zaragoza, Universidad Politécnica-Valencia, Có~doba 
P.H.-Andalucía, Nova Gestión-Cataluña, Fundación, V. Sastre-Avila, 
Tean-Cataluña, Julymar-Valladolid y los equipos no de primera de Ma
drid, Tricantina y Gran Mansión-Macario que lucharon con los mejores en 
esta ya 7ª edición de Copa de España G.P. Macario. 

Natación 

En el control lederativo celebrado el 26 de lebrero 

Víctor Marcos consigue su tercera mínima 
nacional en 200 espalda v lucía lnuo se 
quedó a tan sólo 32 centésimas del 100 libre 

El nadador VÍCTOR MAR
COS del C.N .ALCALAH, consi
guió el pasado sábado 26 de 
febrero en un control federati
vo celebrado en el M-86. una 
nueva mínima nacional en la 
prueba de 200 espalda, bajan
do más de 2 segundos de su 
marca personal, 2.17.75, la 
mínima establecida por la 
R.F.E.N era de 2 .18.00. Esta 
mínima se une a las que ya 
poseía en 50 y 100 espalda, 
cubriendo así todo el calenda
rio del estilo espalda en el 
Campeonato de España de In
vierno G-4 que se disputará 
en Sabadell del 10 al 13 de 
marzo próximos. La nadadora 
LUCÍA ENGO, también nadó 
en el citado control. pero se 
quedó a tan sólo 32 centési
mas de la mínima en 100 li
bre, aunque realizó su mejor 
marca personal, 1.01.22. Ella 

acudirá al Campeonato de Es
paña en la prueba de 50 libre. 

Manuel Revilla Bel 
Director Técnico del 

C.N .Alcalah 

5 de marzo de 2005 



X.111 CROSS ESCOLAR 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

DELEGACIÓN MUNICIPAL REYES CATÓLICOS · RINCONADA 
C/. Marqués de Mondéjar, s/n Tel. y Fax: 91 880 60 85 

111 =--

Sábado, 1 2 de Marzo de 2005 
PATR.OCINA ORGANIZA 

· DELEGACIÓN MUNICIPAL DISTRITO 111 · DELEGACIÓN MUNICIPAL DISTRITO 111 
REYES CATÓLICOS - RINCONADA REYES CATÓLICOS - RINCONADA 

· CLUB DE ATLETISMO A.J.ALKALÁ 
COLABORAN: ·CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 

~~ ~~¡t~u~!?.~ ~ ~HOR'RaMas 

DEPORTE 
INFANTIL 

~- •• . ef'. DEPORTES Jl.i1 Galpark lbénca Gran Estadium 

" - "la e aixa" 
SAG1Tí\R10 

O . ALCALÁ 

APAS. DISTRITO 111 
CWB MUNICIPAL DE JUBILADOS 
Y PENSIONISTAS 'REYES CATÓLICOS" 

, 
POTECCION CIVIL 

J~~ ASOCIACION DE VECINOS 

~ Q!JJ§l\H.Eil\®§ 
Al campo 

HORARIO - CATEGORÍAS Y DISTANCIAS 

10'30 Horas --CADETE Y JUVENIL MASCULINO (nacidos entre 87-90) 
10'50 Horas -- CADETE Y JUVENIL FEMENINO(nacidas entre 87-90) 
11 '1 O H1ras - INFANTIL MASCULINO (nacidos entre 91-92) 

3.000m. 
2.300m. 
2.300m. 
1.500m. 
1.500m. 

11 '30 Horas --- INFANTIL FEMENINO (nacidas entre 91-92) 
11 '50 Horas ---ALEVÍN MASCULINO (nacidos entre 93-94) 
12'00 Horas---ALEVÍN FEMENINO (nacidas entre 93-94) 
12'1 O Horas -- BENJAMÍN MASCULINO (nacidos entre 95-96) 
12'20 Horas --- BENJAMÍN FEMENINO (nacidas entre 95-96) 

• TROFEOS Y VALES PARA CANJEAR POR 
MATERIAL DEPORTIVO PARA LOS 3 PRIMEROS 
CLASIFICADOS DE CADA CATEGORÍA Y SEXO. 

e CAMISETA DEL DISTRITO 111 A LOS 40 PRIMEROS 
CLASIFICADOS EN CADA CATEGORÍA Y SEXO. 

e TROFEO Y VALE DE 153 0 EN MATERIAL 
DEPORTIVO AL CENTRO ESCOLAR DE MÁXIMA 
PARTICIPACIÓN DEL DISTRITO 111 

• TROFEO Y VALE DE 123 0 EN MATERIAL 
DEPORTIVO AL CENTRO ESCOLAR DE MÁXIMA 
PARTICIPACIÓN DE LA CIUDAD 

• BALONES DE DISTINTAS ESPECIALIDADES 
DEPORTIVAS PARA LOS CENTROS ESCOLARES 
PARTICIPANTES DEL DISTRITO 111 

IMPORTANTE: LOS PREMIOS SÓLO SE 
ENmEGARÁN A LOS ALUMNOS EMPADRONADOS 
O MATRICULADOS EN CENTROS DE ALCALÁ DE 
HENARES 

OOOm. 
room. 
600m. 

SORTEO 
ENTRE TODOS LOS PARTICIPANTES 

QUE FINALICEN LA PRUEBA, DE: 

. ' -~·-,~-
,_ ~c-cuTOC · .. -. t 0---. CMCUTOe . - -. 

DEPURAl>ORA 

~g~ 
LUGAR 

VIVERO - FINAL 
AVDA. REYES CATÓLICOS 

ZONA POSTERIOR A AUDITORIO MUNICIPAL 

RECOGIDA DE DORSALES: 

CASA DEL DEPORTE 
(Avda. del Val s/n) 

SERIGRAFÍA PLANA 
SERIGRAFÍA .TEXTIL 

REGAL()S DE EMPRESA 
AUTOMÁTICA 

TAMPOGRAÁA 

CJ MAYOR,191º DERECHA 
28801 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 

e-mail: rrallocomunicacion@telefonica.net 

({) 91 883 31 09 



sucesos 
Fue anollada des1ués de una colisión enue dos coches los dos vehiculos salió despe

dido golpeando a Teresa P.A 
quien se encontraba en la con
fluencia de las dos calles sa
cando unas cosas del maletero 
de su coche que estaba alli 
aparcado. La mujer quedó ten
dida en el suelo aquejada de 
una fractura de pelvis de la 
que tuvo que ser atendida en 
primera instancia por perso
nal de una UVl móvil a fin de 
estabilizarla y poder trasladar
la al hospital Principe de Astu
rias donde quedó ingresada. 

Una herida grave en un accidente 
en la calle Fuente del Sol 

Teresa P.A. de 38 años de 
edad, sufrió heridas graves en 
un accidente de tráfico que 
ocurrió sobre las 12'45 horas 
del sábado 26 de febrero en la 
confluencia de las calles Fuen
te del Sol con Río Genil, a 
unos metros del paseo de Pas
trana. El accidente se produjo 
en un punto negro de la circu
lación en el casco urbano de la 
ciudad complutense. 

Los hechos se produjeron 
cuando un vehiculo Volkswa
gen, que circulaba por la calle 
Fuente del Sol. colisionó con
tra un coche de la marca 
Hyundai que circulaba por la 
calle Puente Genil. Como con
secuencia del choque uno de 

Detenido por 
agresión a su pareia 

La Guardia Civil ha procedi
do a la detención, en el térmi
no de Pioz, de un hombre de 
38 años como presunto autor 
de un delito de malos tratos en 
el ámbito familiar, en la perso
na de su pareja sentimental, 
una joven de 21 años, a la que 
causó lesiones leves. 

www.toyota.es 

• 84 'uot • f.A.E.. 5,21'Mi 
UEVO TOYOTA YARIS EXPO POR 145(AL MES. 

SU TAMAÑO ES MÁS GRANDE DE LO QU TE IMAGINAS. SU PREOO O. 
tllJtYO T~ Yaris ExpO. Gr3t'f:lt tn fiabilidad. en e~pado inltriOr. Grandt en 5tguridad. Y, por uip~$U>. gr.in:te en equipan*nto. 
Eq¡j m n de iel'e Y.-~ {¡cpo U WT.l47c:v: y flleob(.ilflt)( CDcoom:in:ll:>H~llll.doenel 
vobntey pom>de ene IO. dob AM.+UO Disponible tJn't) n r.,ns bpo 1.4 ~40. Con11.Jlt<lt Ión. 

(E)TOYOTA 

TODAY TOMORROW TOYOTA 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 

Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 10 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORAEJON DE ARDOZ 

...... 
IPEl1IU 

El 
IUllWlll ,._ 

El lllClllaUI concesionario Oficial ~ TovoTA www.motorarjona.toyota.es 
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sucesos 

Los bomberos extinguieron rápidamente el pequeño pero 
espectacular incendio que se produjo en la cocina de la churrería 

Instante en que los bomberos refrescan las vigas de madera por 
donde ascendía la chimenea para evitar que se reavivara el fuego 

Se produjo en la cocina de la Chocolatería-Churrería Mavlu, 
al parecer porque prendió el aceite de una sanén de freír churros 

Espectacular incendio en la Plaza de Cervantes 
Una espectacular humareda que salia de la chocolatería-churrería Maylu, situada en la 
Plaza de Cervantes, sorprendió a los transeúntes que por allí pasaban el martes 1 de 
marzo. Al parecer una sartén con aceite para freír churros se prendió y ascendió par
cialmente por la campana extractora de humos. Por suerte, el incendio no tuvo gran
des consecuencias gracias a la rápida y eficaz actuación de los bomberos. 

Ocurrió cerca de las 17:30 
horas del martes 1 de marzo 
en la Chocolatería-Churrería 
Maylu de la Plaza de Cervan
tes. Dos trabajadoras que se 
encontraban en ese momento 
en el interior del estableci
miento salieron rápidamente a 
la calle debido a la intensa hu
mareda que se formó en la co
cina, al parecer porque pren
dió rápidamente el aceite de 
una sartén preparada para 
freír churros. Según explica
ron a PUERTA DE MADRID 
los bomberos, "las llamas su
bieron parcialmente por la 
chimenea, que al no estar lim
pia provocó que la humareda 

(! i EFNICAL ~ 
llllTDH•IEITI CIWICClll CElllll. 

NllCl•llllllES 
llS 365 lllS IH 111 

llllllllllrll- 1111111•1res llllrlZlllls 

Teléf.: 91 883 46 47 

fuera muy intensa". Por pre
caución, accedieron también 
al patio interior para enfriar 
las vigas de madera por donde 
pasa el conducto de la chime
nea, ya que el fuego las afectó 
parcialmente. En apenas una 
hora, el equipo de bomberos 
que se desplazó hasta la zona 
finalizó su trabajo y explicó a 
la hija del propietario, Mayte 
Laguna, las causas y el proce
dimiento seguido. 

ALUMINIO Y PVC 
1]11J}Pt;S 
Tll.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 10 ·Fax: 91 881 50 45 

~ JOYERIA AMERICA 
......_.=,y JI\~ 
LOTUS FESTINA VICEPDY' MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORJOVARMAM SEIKO 

ORO ORO !L- Swilurland 

Plaza de CeIVantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 

s de mano de 2005 

Durante la intervención que
dó parcialmente cerrado el trá
fico de la plaza de Cervantes y 
se reanudó con total normali
dad cerca de las 6 de la tarde. 

Numerosos transeúntes que 
pasaban por allí, se acercaron 
a curiosear debido a la gran 
columna de humo que salia 
del local. Como en el famoso 
incendio del edificio Windsor 
quien tenía cámara en mano, 
ya sea de fotos o de vídeo, no 

Mayte Laguna, hija del propietario 
de la churrería, escucha las expli
caciones del jefe de bomberos 

desaprovechó la ocasión para 
inmortalizar esos momentos. 
Por suerte el incendio no tuvo 
graves consecuencias. 

1i-
Don Adolfo Pérez Menéndez 

(EL ASTURIANO) 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 26 de Febrero de 2005 
a los 88 años de edad 

D.E.P. 
Las Misas Funeral por su eterno descanso se cele

brarán los días 8 de marzo a las 7'30 de la tarde en 
la parroquia de Santiago Apóstol, y el día 10 de mar
zo a las 7 de la tarde en la parroquia de San Diego . 

Su familia ruega una oración por su alma y agradece 
todas las muestras de apoyo y condolencia recibidas. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
Los vecinos se sienten molestes por la ve• de droga en un bar que 
c1nstantemente cambia de regentes, siempre extranieros, cuando éstos son detenid1s 

venta de hachís en la colonia Santa Mónica 
Continúa la venta de droga, concretamente hachís, en un bar situado en la parte interior de la deno
minada Colonia Santa Mónica, en las calles Paseo Alameda y Lope de Figueroa. Los vecinos avisan a 
la policía, se producen detenciones y se clausura el establecimiento, pero rápidamente son otros -siem
pre extranjeros- los que vuelven a abrirlo con otro nombre y continúa la venta de hachís; de hecho, 
nada más pasar por la puerta, sin llegar a entrar al interior, hay un persistente olor a porro. 

Según información policial, la 
última vez que ha habido deten
ciones por venta de droga en ese 
bar, que en actualidad se llama 
Taskarok y está situado en Santa 
Mónica, 11, ha sido el día 23 del 
pasado mes de febrero , por la tar
de, cuando acudieron a la solici
tud de los vecinos que mediante 

llamadas a comisaría indicaron 
que se está vendiendo droga. 

Cuando llegaron los agentes el 
olor a hachís era muy fuerte, ha
bía varios clientes incluida una 
chica joven, todos fueron identifi
cados. En el suelo encontraron un 
trozo de 2'270 gramos de hachís, 
tirado junto a la barra del bar y a 

la joven le requisaron un trozo de 
1 ' 638 gramos que para su consu
mo acababa de adquirir. En una 
habitación anexa al bar había una 
puerta que se movía, al entrar los 
agentes encontraron a un ciuda
dano marroquí cortando trozos de 
hachís con un cuchillo con la hoja 
quemada para que el corte fuera 

EIEurOCiisión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DETOOAS LAS 
MARCAS Y 
MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN OO. 

CITROÉN es 2.0 
HDI SX 110 CV. 

Año 2002. 58.000 
kms. Oportunidad 

13. 763 euros. 

CITROÉN 
XSARA PtCASSO 

2.0HDI SX. 
A estrenar. 

16.0n euros 

PEUGEOT 307 2.0 
HDI XR 5 puertas. 
Año 2002. Llantas 
y alarma. Oportuni· 
dad. 13.162 euros. 

KIA SHUMA 1.8 
16V. GS. Año 

2000. 53.000 kms. 
O/A. C/C. E/E 

NA. 5.950 euros. 

SEAT !BIZA 1.416 V. 
CUMATIZAOOR. 

EJE. C/C. D/A. 
AOO 2002. 24.000 kms. 
~. 9.556€. 

CITROEN 
BERLINGO 1.9 D 

FURGÓN. D/A. A/A. 
RCD. Nuevas. A 

estrenar. 12.561 euros. 

TATA GRAN meo 
2.0 TDI. O/A. E/E. 
CIC. A/A. Uantas. 
19.000 kms. Muy 

nuevo. 8.354 euros. 

FORO MONDEO 2.0 
TDdi 116 cv. Afu 
2001. 70.000 kms. 

Supelcuidado. 
11.960 euros 

RENAULT MEGANE 
1 DCI CENTURY 

105 CV. Diciembre 
2002. 32.000 kms. 

13.763 euros. 

~EVNIJAi01ll 
cv. 9.!XXl kns. Año :m4. 
~Qso.t.m. 

Paíl CD. thízab: 
AS& Et. 1•$1 em. 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 
~ CITRO~N 
r.11 CREDIT 

CITRoEN XSARA 
1.6 16V. EXC. 

Año 2002. 37 .000 
kms. Mejor ver. 
10.758 euros. 

CrmoEN XSARA 
2.0 INYECCIÓN 

16V. VTS. Año 2003. 
26.000 kms. FuD 

equip. 12.900 euros. 

CITRoEN BERLIN
GO 1.9 O COMBI. 
O/A. CIC. E/E. A/A. 

Clportll'lidad. 
7.152 euros. 

PEUGEOT406 
1.8 ST. Año 2001 . 
46.000 kms. Full 

equip. Oportunidad. 
8.955 euros 

CITROEN C21.4 
Kms. O. Año 2005. 

¡Oportunidad! 
10.600 euros. 

CITROÉN C3 1.4 HDI 
70CVSX PLUS 

COMPACT. AOO 2005. 
Nuevo, a estrenar. 

12.934 euros. 

a>B.~ 1.6CJ.BRl(lfl 
JSCV. Fti~NA.~ 
ellDi:a Asim (t Q8I) 

calelilm. l.línas. 
lill:lll1.57.0011ns.7.753 ( 

GALLOPER SUPER 
EXCEED TO. Año 
2004. 9.000 kms. 

Oportunidad. 
Full equip 

CITROEN C5 2.0 HDI 
138 CV. EXC NUEVA 

GENERACIÓN. Sistema 
NAVI ORIVE. GPS. NtJe. 
YO a estenar. Mejer ver. 

ALFA ROMEO 156 
2.1. Clima 

E/E. CJC. O/A. llantas. 
Afu 99. fi0.000 kms. 

10.157 euros. 

FORO COUGAR 
2.5V6. 

64.000 kms. 
Full equip. 

11.359 euros. 

CITROÉNCS 
HOI 110 CV. SX. 

Año 2002. 
44.000 kms. 

16.167 euros. 

HYUNOAI ATOS 
PRIME 1.0. 
Año 2000. 

11.000 kms. 
4.748 euros 

CITROEN XANTIA 2.0 
HDI 11 O CV. PlAISER. 
Clima. O/A. C/C. E/E. 
Afu 2001 , Mejor ver. 

10.758 euros. 

FIAT BRAVO 1.6 
Inyección SPORT. 

Full Equip. Año 
2001 . 50.000 kms. 

8.955 euros. 

RNANCIACIÓN 
ADAPTADA 
A SU MEDIDA 

SEAT LEON 1.6 
SPORT. Año 2003. 
30.000 kms. Full 
equip. ¡Oportun¡. 

dad! 13.763 euros. 

CITROEN XANTIA 
1.816V. 65.000 

kms. O/A. C/C. E/E. 
A/A. Oportunidad. 

6.551 euros. 

FORDFOCUS 
1.6 16V. GHIA. 

Año 2001 . 65.000 
kms. Mejor ver. 
10.157 euros. 

PEUGEOT 
PARTNER COMBI 

1.9 DIESEL. 
Año 2002. 

8.955 euros. 

FORO FOCUS 1.8 
TDdi AMBIENTE. 

Full equip. Año 
2001 . 50.000 kms. 

10.157 euros. 

GARANT1A 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

FORO FOCUS 
2.01 sw. 

62.000 kms. 
Full equip. 

8.955 euros. 

CITROÉN XSARA 
2.0 HDI 110 CV. 

Año2004. 
23.000 kms. 
13.000 euros 

FORO MONOEO 
2.0 TDdl 4P 116 
CV. Año 2001 . 
n.ooo kms. 

12.900 euros. 

AUDI A31.8. 
Full equip. 

Pocos Kms. 
Año 2000. 

13. 767 euros. 

RENAULT MEGANE 
1.9 DTI EXPRESSION. 
Afu 2001. 90.000 kms. 

Futl equip. 
10.758 euros. 

• 

SKODAFABIA 1.9 NISSAN TERRANO 

• ~-ID-1_90_C_V._Año~ ~-S-2.-4-125_C_V_. ~ 2001 · ao.ooo kms. Año 96. 110.000 
NA. C/C. O/A. 

E/E. 9.200 euros. kms. 7.753 euros. 

HYUNDAI COUPE 1.6 
1tli cv Últiroo modelo. 

Se¡iierrtwe 2002. 
70.000Kms. 

Ful~. 11.9fi0€ 

RENAULT SCENIC 
1.9 DCI 105 CV. 

Año 2002. 50.000 
Kms. Oportunidad. 

13.162 euros. 

CITROENC4 • 

~1-.6-HD-l 1-10_C_V.-SX~. 
1 

• 

1 

Kms. o. Año 2005. 
¡Oportunidad! 
16.978 euros. 

COMPRAMOS COCHES . PAGO CONTADO 

• VENGA A VERLOS A: 

-AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 
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más limpio, le incautaron un total 
de 56' 170 gramos y 245 euros al 
parecer procedentes de la venta 
de droga. 

Acusados de un delito contra la 
salud pública fueron detenidos 
tres ciudadanos marroquíes: Ab
delsalan El A. , de 36 años: Mis
bah B de 21 , y Oulad Kadour de 
19 años, todos ellos vecinos de 
Getafe. La policía les ha incoado 
expediente de expulsión del terri
torio nacioanl. 

En este bar, según comentario 
de los vecinos, se trapichea con 
droga, lo deja uno y lo coge otro 
marroquí con otro contrato, cuan
do es clausurado por venta de 
droga; mientras la Delegación de 
Gobierno quiere resolver ya se ha 
producido el cambio de dueño. 

la Guardia Civil les intervino 
359copias1a1smcadas 

Detenidos por un deltto 
contra la propiedad intelecmal 

Dos jóvenes de nacionalidad 
ecuatoriana, de 19 y 17 años de 
edad, residentes en Madrid, han 
sido detenidos por miembros de 
la Guardia Civil del Puesto de 
Brihuega, como supuestos auto
res de un delito contra la propie
dad intelectual, al haber estado 
vendiendo en el mercadillo de 
esta localidad copias de música y 
películas falsificadas. En el mo
mento de la detención se les intr
vinieron 70 DVD y 180 CD, cuyo 
valor ha sido estimado en unos 
3.750 euros. 

Asimismo, fuerzas del Puesto 
de Yunquera de Henares han dete
nido a un súbdito marroquí de 26 
años, como supuesto autor de un 
delito contra la propiedad intelec
tual, cuando se encontraba en el 
mercdillo de esta localidad ven
diendo material falsificado, in
cautándosele 99 copias de CD y 
lODVD. 

A su lado se encontró un revólVer 

Hallado el cadáver 
de un militar americano 
con un disuara e la cabeza 

En la tarde del domingo 27 de 
febrero fue hallado a las puertas 
de un chalet de la localidad de 
Mondéjar el cuerpo sin vida de un 
hombre de 59 años, que posterior
mente se averiguó que se trataba 
de un militar estadounidense, en 
situación de retirado. El cadáver 
presentaba una herida por arma 
de fuego a la altura de la sien y en 
el suelo fue encontrado un revól
ver. La Guardia Civil ha abierto 
las oportunas diligencias. 

s de marzo de 2005 
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iento seguro para la mujer madure 
'W"'1P.i~Mil~~áJlad1 

;r!.~~ifonvenga ! 
li Es-süP.,r divertido !! 

Elvira García y Beatriz Adán, camareras de la Cafetería "Eral" En el Gimnasio "Curvas", también intentaron robar 

Los vecinos de los panales 11, 13v15 de Luis v-11es están asustados porque 
también han robado en sus casas a través de las ventanas del paUo interior 

Oleadas de robos en luis Vives 
El fin de semana pasado varios locales de la zona sufrieron intentos de robo en la calle Luis 
Vives, como la cafetería "Eral" y e l gimnasio "Curvas", en los que los ladrones accederían por 
las ventanas de los e s tablecimientos cuyas ventanas traseras dan al patio interior de los blo
ques de es ta manzana, que tiene otro acceso por el Paseo de Pastrana. 

La semana pasada PUERTA 
DE MADRID informaba de 
una série de robos que se ha
bían producido en algunos es
tablecimientos de la calle Luis 
Vives, a los que entraban a 
través de butrones subterrá
neos que los ladrones realiza
ban en los suelos de los loca
les, a donde llegaban por una 
trampilla que se encuentra en 
uno de los cuartos de limpieza 
del portal número 15 de la ca
lle Luis Vives. Este fin de se
mana otros ladrones han deci
dido intentarlo con otro méto
do, que consistiria en acceder 
en los locales por las ventanas 
traseras, que dan al patio inte
rior de los bloques de . esta 
manzana, y llevarse así todo lo 
que pudieran, aunque gracias 
al aviso de los vecinos, alerta
dos por los ruidos y las expe
riencias anteriores, la Policía 
llegó a tiempo de arrestarlos. 

Elvira García, camarera de 
la Cafeteria-Salón de Juegos 

Taller 
de aluDlinio 

necesita 

OFICIAL 
Teléf.: 661 29 17 70 
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Los vecinos se quejan: Este patio es un auténtico basurero, 
es muy inseguro, por la noche está muy oscuro 

y por eso vienen a robar y a vender droga 

"Eral". explicó a PUERTA DE 
MADRID: "El viernes 25 y el 
domingo 27 intentaron entrar 
dos hombres por la parte de 
atrás del local, a través del pa
tio interior que tienen estos 
bloques de piso y donde dan 
nuestras ventanas traseras. 
Por suerte, gracias a los veci
nos, que avisaron a la Policía, 
no llegaron a entrar en el inte
rior ni robar nada". 

Su compañera, Beatriz 
Adán, comentó: "Los vecinos 
avisaron a la Policía y los co
gieron, aunque uno intentó 
escaparse escondiéndose de
trás de la caseta de manteni
miento que hay en el patio, 
pero al final lo encontraron", y 

añadió que "desde que abrie
ron esta cafetería hace cuatro 
años llevan intentando robar 
constantemente e incluso en 
la primera semana de abrir 
empotraron un coche robado 
en uno de los ventanales que 
dan a la calle Luis Vives, pero 
esta vez no han conseguido 
llevarse nada". 

Además, Maria Jesús Cruz, 
vecina del portal 13 de Luis Vi
ves, explicó: "Fue mi marido 
quien llamó a la Policía, aler
tado por los ruidos que está
bamos escuchando desde el 
dormitorio y porque como es
tamos ya tan acostumbrados a 
que roben en la zona podía
mos imaginar que eran ladro-

nes", y continuó: "Uno de los 
ladrones se escondió en la ca
seta de mantenimiento que 
tiene Repsol en el patio y 
cuando la Policía se acercaba 
intentó esconderse detrás del 
montículo que está sobre el 
depósito de gas, pero ahí ya le 
cogieron. Después, mientras 
la Policía estaba examinando 
el material que habían traído 
para perpetrar el robo, el 
arrestado echó a correr, espo
sado, para intentar escapar 
una vez más, pero la inmovili
dad de las esposas le impidió 
conseguir su objetivo". 

"Este patio 
es un punto negro" 
Maria Jesús Cruz aseguró: 

"Este patio es un auténtico ba
surero, es muy inseguro y por 
la noche está muy oscuro y 
por eso vienen a robar, a ven
der droga, también vienen las 
parejas por la noche a mante
ner relaciones y por la maña
na vienen los jóvenes durante 
el recreo del instituto de aquí 
al lado para fumar porros y 
pasar el rato mientras faltan a 
clase. Y por si fuera poco, te
nemos dos depósitos de gas de 
Repsol que tienen el tamaño 
de un autobús y si un día ex
plota, mi casa llega a Torrejón. 
En Alcalá ya han quitado to
dos los depósitos menos aquí, 
y eran zonas mucho más 
abiertas. No creo ni que cum
plan las normas actuales de 
seguridad y aunque hemos 
puesto muchas denuncias y 
reclamaciones en la misma 
compañia y en el ayuntamien
to, de momento nadie nos ha 
hecho caso. Además, una vez 
unos ladrones treparon por 
las vallas que cercan el depó
sito de Repsol y entraron en 
mi casa, y llevo varios meses 
llamando a la compañia por
que quiero poner unas rejas 
en las ventanas y necesito que 
me dejen la llave de las vallas, 

PUERTA de Madrid 
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..... 
porque si no los instaladores 
no me las pueden poner, por
que no hay espacio para ma
niobrar, y tampoco consigo ni 
siquiera que vengan a verlo". 

"Tengo miedo 
de entrar en mi casa 
y encontrar a alguien 
en el interior'' 
Otros vecinos de las prime

ras plantas de los bloques 11, 
13 y 15 de Luis Vives asegura
ron haber sufrido ellos mis
mos algunos de los robos que 
se han cometido en esta zona, 
aunque tampoco les resulta 
ninguna novedad, ya que lle
van más de 1 O años con esta 
situación. 

Mª Dolores P., del portal 11, 
comentó a PUERTA DE MA
DRID: "A mi me han entrado 
dos veces, cuando todavía no 
tenia la terraza cerrada. La 
primera vez fue hace 1 O años y 
entraron por la terraza. No se 
llevaron nada de valor porque 
no les dio tiempo, ya que les 
sorprendí en el interior del 
piso, me di cuenta porque 
noté que yo me había dejado el 
cristal de la terraza cerrado y 
estaba abierto, pero como ve
nia con dos niños pequeños 
les dije que salieran rápido de 
la casa que había gente den
tro, y cuando estábamos en el 
descansillo de la· escalera, los 
ladrones saltaron por la venta
na y ya pudimos entrar más 
tranquilos y llamar a la Poli
cía". Y continuó: "la segunda 
vez sí que vaciaron todo, por
que entraron por la puerta de 
la casa, que me la destrozaron 
y hemos tenido que cambiar
la". 

Por último, nos contó: "Cada 
vez que llego a casa y meto la 
llave en la cerradura, tengo 
miedo de que al entrar en
cuentre a alguien dentro, o en
contrármelo todo revuelto, 
porque cuando te roban, no 
sólo te quitan cosas materia
les, de más o menos valor, 
sino que te lo destrozan todo 
como si hubiera pasado algún 
huracán, y lo peor de todo es 
que lo primero que se llevan 
cuando entran en tu hogar es 
la tranquilidad". 

PUERTA de Madrid 
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Al huir, uno se cavó del teiado, resonó herido v le tuvieron que dar cinco puntos 

Detenidos un rumano v un checo cuando intentaban 
robar en la catetería Eral de la calle luis Vives 

El pasado sábado día 26 de 
febrero, sobre las 2'15 horas 
de la madrugada, un vecino 
de la calle Luis Vives, 13, avi
só a la policía ya que por la 
parte posterior, por la zona 
del patio oía ruidos extraños. 
Cuando llegó la policía en
contró en el interior del patio 
a tres individuos que al ver a 
los agentes salieron huyendo. 
A dos lograron deternerlos, 
pero el tercero se escapó, uno 
de ellos saltó una valla de dos 
metros de altura que separa 
la zona de la piscina y se cayó 
sufriendo un fuerte golpe que 
no le impidió seguir corriendo 

y subirse al tejado de unos 
dos metros de altura, de la 
caseta donde se encuentran 
los motores de la piscina, al 
saltar desde el tejado de la 
caseta se cayó al suelo produ
ciéndose una herida en la re
gión occipital y otra en la 
boca, en la parte izquierda 
del labio. Los agentes lo lleva
ron a la casa de socorro don
de fue curado y le tuvieron 
que practicar cinco puntos de 
sutura en la cabeza. Se trata 
del súbdito de la república 
checa Aroslav N., de 42 años 
y con cuatro detenciones an
teriores; el otro detenido es 

Dorin H. , rumano de 30 años 
de edad y sin antecedentes 
policiales. Ambos, según la 
acusación policial, intenta
ban entrar a robar en la Cafe
tería Eral situada en calle 
Luis Vives número 13, pre
tendían acceder por la parte 
posterior, por la salida de 
ventilación la cual ya la tení
an parcialmente desmontada. 
Los agentes de Policía Nacio
nal que impidieron el robo les 
ocuparon dos palanquetas, 
un martillo, dos destornilla
dores, una linterna, unos 
guantes y una gorra negra. 

Una cinta transportadora aplastó la cabina del camión hormigonera que conducía 

Fallece en accidente laboral un trabaiador 
de una empresa de emacción de áridos de Humanes 
Se trata de un hombre de 60 años, vecino de la localidad de Mohernando 

Sobre las 1 7'58 horas del 
lunes día 28 de febrero, el 
Servicio de Emergencias 112 
ha informado al Centro Ope
rativo de Servicios (COS) de 
la Guardia Civil de Guadala
jara de un accidente laboral 
producido en la empresa HU
PRECESA, situada en la lo
calidad de Humanes y dedi
cada a la extracción de ári-

dos y prefabricados. Al pare
cer y según las declaraciones 
de los testigos, un camión 
hormigonera accedió a las 
instalaciones de la citada 
empresa con el basculante 
levantado y golpeó sobre una 
cinta transportadora, que se 
ha precipitado sobre la cabi
na del vehículo. El conductor 
del mismo, un hombre de 60 

años que responde a las ini
ciales J. P. B., natural de Re
cas (Toledo) y vecino de la lo
calidad de Mohernando, fa
lleció en el acto por aplasta
miento. 

Al lugar del suceso se ha 
desplazado una dotación del 
Parque de Bomberos de Gua
dalajara y un equipo sanita
rio. 

En cualquier 
punto de 

España o Portugal 
C . A ® 

lifforCI . uckland 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

C O N S U L T O R E S 

PllSTlllS · llPITEllS · ·EllPITECIS 
CUALQUIER CANTIDAD PARA LO OUE QUIERA: 

i lrf.fü'MliillWfi&!&fütl 1 

• Créditos puente. 
•Vivienda 
•Embargos. 

• Personales. • Traslados. 
•Diversos. 
• Uquidez. 
•Gastos. 

•Ocio. 
• Mateñales. 

•Dinero 
Rápido. 

•••NITISISITUCllllClUL Expónganos su caso 
U..EllS: 

• Ejecutivos. 
•Deudas. 
•Coche 
•Reformas 

V 91 879 64 12 
c/ Divino Vallés, 2 - 1 º A - ALCAIA DE HENARES 
c/ Londres, 50 - 2° D - Tif. : 91 655 50 66 - TORREJÓN DE ARDOZ 
c/ Lechuga, 6 - 2 ª planta. Tif. : 91 492 10 95 - FUENLABRADA 

www.cliffordauckland.com 

• Edificios. •etc ... 
• Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
• Compras. • Inmuebles. 

SI ft SE lllEIE ct•Plll 111 llllElll 
Y 11 llEllE •Ell I SI lllCI 1111 

IEIBlll U Clbnl. 11 SE PlllCIPl 
W SE ll IES11lllmlS 

TRATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 
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Oñginí una revena en el club de anerne del 11lí11no Juma1i En la actualidad en Alcalá 

Peligroso delincuente detenido 11 d~l &O% de ~1de1epid11n 
~b~: l:b;: ~:::::.:a~ª=;¡~ª d~e~::s::0e:t':m~:o:~ extrarueros v de estos mas del 11 %, rumanos 
ciendo una reyerta en el club de alterne situado en la calle Sue
cia en el polígono industrial Jumapi. Cuando llegó la policía ya 
no había ningún cliente, las personas que allí se encontraban 
explicaron a los agentes que el individuo que iba solo y que ha
bía originado la reyerta con varios clientes había llegado en un 
Volkswagen Golf que estaba aparcado en las inmediaciones. 

Durante la semana pasada, 
según fuentes policiales, se 
llevaron a cabo en Alcalá 23 
detenciones; 1 O rnmanos, 9 
españoles, 1 checo, 1 molda
vo, 1 dominícano y un koso
var. En total 23 detenciones 
de las que 14 son personas 
extranjeras. La mayoría de 
los extranjeros detenidos en 

Alcalá son rnmanos, llegando 
a un porcentaje de hasta un 
71 %. Esto ocurrió la semana 
pasada, pero en la anterior, 
en las de las votaciones para 
la Unión Europea, por parte 
de la Policía Nacional de Alca
lá se llevaron a cabo 34 de
tenciones viniendo a ser muy 
similares los porcentajes. 

Los agentes, a través de la 
matrícula recabaron datos 
del vehículo, comprobando 
que había sido robado en una 
urbanización de Altea (Ali
cante), el pasado día 16 de 
enero a una ciudadana ingle
sa, lo robó de su chalet don
de entró por la noche mien
tras ella dormía saltando la 
verja del jardín y forzando la 
puerta que comunica con el 
comedor, del interior del bol
so que la mujer había dejado 
encima de la mesa del come
dor se llevó 375 euros y un 
teléfono móvil, junto al bolso 
se encontraban las llaves del 
Volkswagen que lo tenía esta
cionado en el garaje del cha
let, el cual también se llevó, 
estos datos los aportó la 
Guardia Civil de Altea donde 
la ciudadana inglesa denun
ció en su día los hechos, co
nocedores de los mismos 
agentes de la comisaria de 
Policía Nacional de Alcalá de 
paisano y con vehículo camu
flado montaron una espera, 
cuando de regreso subió. al 
coche antes de que lo arran
cara fue detenído. 

En comisaria antes de en
trar en el calabozo arrojó al 
suelo un fajo de billetes, en 
total 375 euros, iba indocu
mentado, dijo llamarse Moha
met O.C.H., tener 26 años y 
haber nacido en Kosovo. 

Las investigaciones policia
les han logrado averiguar a 
través de prnebas de ADN 
que es uno de los individuos 
que el 24 de abril de 2004, 
entrando por la chimenea de 
ventilación y robaron en una 
empresa situada en Alcalá en 
la calle Nornega, 19 del polí
gono industrial Jumapi, don
de reventaron la caja fuerte y 
se llevaron una importante 
cantidad de dinero; al parecer 
se cortaron, había sangre, y a 
través de ella lograron cono
cer el ADN, que pertenece al 
detenido. Según la informa
ción policial se trata de un 
peligroso delincuente que re
side en Alcalá y que tiene nu
merosos hechos delictivos en 
su haber cometidos en Alcalá, 
Barcelona, Blanes, Alicante, 
Soria, Gerona y Madrid, utili-
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za varios "usasM que en el ar
got policial significa varios 
nombres diferentes. 

¿A3? 
Tocado. 

Si lo tuyo no es jugar a los barquitos, súbete al HazdaJ y siente un extraño Zoom-Zoom 
en el corazón, incluso antes de arrancar. 

El diseño deportivo del nuevo compacto de Hazda revoluciona por fuera y te acelera 
por dentro. 

Su conducción deportiva, una sorprendente combinación de imaginación y tecnología , 
y una extraordinaria estabilidad en carretero. Porodo , un a auténtica pasada. 

Imagínate si aceleras. 
Mmla3 Spertive Sp. (150cv) per 20.fft{ 

mazdo .COH - 902 345 456 

E••ip•miHto 4e serie: • Climotizodor 
• Control Electrónico de Estobilidod (DSC) 
• Control de Tracción (TCS) • 8 oirbogs 
• Suspensión trasero multibro10 • (RBS) 
• Distribuidor electrónico de lo fren 0do 
(E SO) • Rsist•ncio o lo frenado de 
•mergencio (fBR) • Fotos antini ebla 
• Llantos de aleación de 17" • Ordenador 
d• viaje • CD con control d• oudio en el 
volante • Encendido automático de luces 
• Sensor de lluvia 

Mazda.3' . ¿Tienes lo que hay que tener? 

PVP recomendado poro MozdoJ 2.0 Sportíve 5 puertos (150cv) en penfnsulo y Baleares. Transporte , IVA e impuesto de rnotrlculación incluidos. Pion Prever NO it1cluido. (S) Garantía 
original: 3 años o 100.000 kms. Seguridad Moido opcional de 5 años sin límite de kilometro1e. Todos nuestros vehículos cuentan con Asistencia Mordo durante su periodo de gotont ío. 
El modelo fotografiado no corresponde con el modelo ofertado. Consumo ponderado: entre s. O y 8.2 l/100 ICm. Emisiones COi: entre 138 y 194 g/Xm. 

Casmar Motor, S.A. 
Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 

Avda. Constitución, 194 - Telf.: 91 676 03 06 -Torreión de Ardoz 
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Cada día algo mejor, la vida Alcampo 

DOMINGO 

6 
IUZO 

En Alcampo 
+ DE 200 PRODUCTOS 
DE AllMENTACION, BEBIDAS, DROGUERÍA, PERFUMERÍA, TEITll ... 

- CAMISA CABALLERO 
manga corta o larga 5,99 € 

COSTILLAS IBÉRICAS, frescas o 
adobadas (con regalo bandeja me

nor importe) 4,99 € 

CAFÉ TOSTADO LA ESTRELLA 
molido mezcla 250 grs. 1,00 € 


